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MADRID, 26 (ARAGON/exprés).- 
El plan económico de urgencia, 
aprobado por el Gobierno^ el pa^do 
sabado, (inicio’ de un puente y 
propicio para que los españoles 
conocieran las nuevas medidas vanos 
días después) ya ha sido valorado, 
también urgentementCj por las centrales 
sindicales que, unánimemente, han 
rechazado el citado plan por considerarlo 
insuficiente y basado —^gim ellas— 
exclusivamente en el sacrificio de los 
intereses de la clase trabajadora.

Las primeras medidas del plan se 
refieren a las elevaciones de precios, lo 
más impopular obviamente. El cauce, 
como siempre, el B.O.E. En el de ayer 
los ministerios han comenzado a publicar 
disposiciones en las que modifican el alza 
de precios, en vigor hasta ahora, de 
productos como las tarifas electricas, el 
aceite de soja, los derivados del petróleo 
y, de nuevo, el café.

En los establecimientos públicos no 
ha llegado todavía la repercusión, pero 
no tardará en hacerlo. Cafeterías, 
transportes, —con su efecto 
multiplicador- etc. etc., aumentaran los 
precios, proporcionalmente, a esta alza 
que se cifra en un 20 por ciento aunque 
en las tarifas eléctricas por ahora solo sea 
del 5,36 por 100.

El café y el aceite de soja se pretende 
que sean sustituidos en el consumo por 
otros productos que no obligen a^ tan 
elevados pagos de divisas, ya que estos 
son importados en su totalidad.

La gasolina, producto que más temen 
los españoles cuando se habla de 
elevación de precios, ha subido en un 18 
por ciento de media, lo que permite, 
además de compensar el aumento de 
coste de los crudos, incrementar la

recaudación del Estado por el impuesto 
que grava la venta de este carburante. 
Hoy el litro de gasolina cuesta al Estado 
trece pesetas y algunos céntimos, según 
informa un semanario nacional, lo que 
supone que la recaudación es de más de 
veintitrés pesetas por litro. El Estado 
aumentará su cuota impositiva en tres 
pesetas por litro dado que se estima que 
la depreciación y sus efectos sobre los 
costes de transporte y distribución 
interior supondrá un coste adicional de 
tres pesetas. Si el consumo de gasolina se

cifra en 6.000 millones de litros al año, 
la recaudación del Tesoro puede registrar 
un aumento de 18.000 millones.

Es de esperar que cuando, en los 
próximos días, los ministros económicos 
comparezcan antes la opinión pública, 
para explicar las medidas adoptadas, 
aclaren meticulosamente el cálculo de los 
efectos de los nuevos precios sobre el 
tesoro y sobre los costes de producción 
de los productos energéticos. En 
definitiva que la subida de precios ha 
comenzado.

Funes Robert:
"LA DEVALUACION, INNECESARIA.

ENCARECEQORA YPARALIZANTE"
MADRID, 26 (Europa Press).— "La devaluación ha sido innecesaria, 

tremendamente encarecedora y paralizante", ha declarado el economista Funes 
Robert a Europa Press. "La devaluación perjudica a consumidores, empresarios y 
obreros".

Más adelante el señor Funes dice que "se ha tomado valorando excesiva y 
equivocadamente el descenso de la reserva de divisas de los dos últimos meses. Se ha 
dicho que en ese período hemos perdido 1.000.000.OOÜ^de dólares. Esta pérdida 
anormal se explica por la espectativa devaluatoria, que había bloqueado los ingresos y 
multiplicado anormalmente los gastos. Los pagos se han adelantado muchos años, 
para evitar la devaluación. El descenso de las reservas no explica ningún problema de 
fondo, sino el problema transitorio creado por una expectativa, ligada a la 
aproximación y llegada al poder de quienes pensaban que había que devaluar".

"Habiéndose tomado ya la medida, los impulsos encarecedores serán ya 
incontenibles, y volveremos a vivir las cotas más altas de encarecimientos básicos. En 
estas condiciones, el pacto social será imposible. Los empresarios y los obreros sólo 
tienen que esperar males graves de la medida tomada, que se quiere compensar con un 
proyecto de reforma fiscal y con unos propósitos de gobierno".

El señor Funes acaba diciendo "no vamos a reforzar con estas medidas la balanza 
de pagos, ya que el encarecimiento que provoca la devaluación es una agresión a 
nuestra competitividad".
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Ultima hora deportiva

ARRUA LLEGO ANOCHE 
Y ENTRENA EN 
"LA ROMAREDA

Nuevo gobernador civil de Zaragoza

ZARAGOZA, 26 (ARAGON/exprès).— Desde ayer pos
ta noche Saturnino Arrúa está en Zaragoza. Llego a Madrid 
con su madre y una sobrina, las dejó allí y, por carretera, se 
vino hasta Zaragoza. Y así es como esta mañana en ua 
Romareda” se ha incorporado a los entrenamientos, aunque 
en solitario y bajo la “atenta mirada" de Juan Jugo. A la 
hora de escribir estas líneas. Niño Arrúa aun no sabe si se 
incorporará al resto de sus compañeros de equipo que, como 
saben ustedes, están en Sabiñánigo, o esperará a que estos, 
posiblemente hoy, regresen a Zaragoza. ,

Seguramente esta noticia les sorprenda a ustedes. ¿Como 
®s posible que la expedición zaragocista regrese tan pronto. 
Pues muy sencillo, sobre el terreno Arsenio ha observado 
que -las praderas están con muchos hoyos y es muy 
arriesgado efectuar sobre ellas la preparación física del 
equipo, ya que los jugadores están muy expuestos a una 
posible lesión. j- *- ■

A primeras horas de esta tarde Arsenio y los directiyqs se | 
pondrán de acuerdo en volver a Zaragoza con el-equipo, o c 
®n continuar en Sabiñánigo algún día más. Pero según 
nuestras noticias es de esperar que esta misma tarde 
regresen, ya que la preparación física podrán hacerla 
adecuadamente en la Ciudad Deportiva, y podrán Jugar sus 
partidilios de “entreno" en la propia Romareda.

. .Esta mañana, sobre la una, Saturnino Arrúa aún no sabía 
SI iba a viajar hacia Sabiñánigo o será el equipo el que 
regrese a Zaragoza para proseguir aquí su puesta a punto, 
^ero conste que esta misma mañana sobre las diez ya estaba 
entrenando. ___

Laína García, poco
popular en Canarias

El alcalde de Las Palmas y numerosas fuerzas 
sociales y políticas tenían solicitado su cese 
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Leyes

Depen- 
espere.

nos divertamos menos. Que 
todo hay que decirlo.

las nuevas Cortes? 
derá de quien

Tenemos unas

Jaume Bach nos ilustra con su habitual maestría el tema 
de hoy. Antonio Hernández Gil, como presidente de las 
Cortes, Fernando Alvarez de Miranda y Antonio Fontán 
Pérez, como presidentes del Congreso y Senado respectiva
mente, deberán ser los máximos impulsores de la operación 
barriada, de la operación borrón y cuenta nueva de todo el 
pasado fascista, antidemocrático, totalitario y amordazador 
de libertades. De todo el pasado, en definitiva, franquista. 195^

El Rey dejó abierta 
la 1 Legislatura de la Mo
narquía, que como su propio 
nombre indica, no tiene na
da que ver con las diez ante
riores que movió a su antojo 
el gran dictador.

Pero hoy vamos a abordar 
nuestra sección en la hora 
previa a la solemne inaugu
ración. Los comentarios de 
nuestros colegas van en este 

'sentido. ¿Qué se espera de

Fundamentales que no se las 
salta un atleta soviético de 
nefastas que son. Tenemos 
unos Ayuntamientos fieles a 
la época pretérita. Tenemos 
una democracia incipiente a 
la que se ha accedido con

196

polémica
Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario")

NO INJERENCIA 
GUBERNAMENTAL

exclusiones de partidos, por 
una parte, y con precariedad 
de condiciones y garantías 
democráticas, por la otra.

Es decir, tenemos tanto 
por hacer que aún no hemos 
comenzado. Y eso es preci-

sámente de lo que se trata 
dentro de un clima nuevo. 
Ya se han acabádo aquellos 
tristes «shows» de los pro
curadores franquistas que 
sacaban la navaja o insulta
ban al discrepante 3 base de

llamarlo maricón y otras 
lindezas. Ya pertenecen al 
archivo del museo orgánico 
las bunkeradas verticalsin- 
dicalistas de los Martín 
Sanz y compañía. Todo debe 
ser distinto. Y eso, aunque

MINISTERIO DE CINTURONES DE AVISPA

ERlO DE CARESTIA GALOPANTE ^ M^ISTERID OE INSPECTORES DELA GUARDA

MINISTERIO de'IMPUESTOS A CAPON

(De "El Pais")

Edita:

LA TARDE Marcial, núm. 2
Depósito Legal: Z-22-1970

\1 MINISTERIO DE SALARIOS QUIETOS

hlNISTERIO DE SOLIDARIDAD UTOPICA <

iüüüî expœs —

Los deseos de «El País» 
van por aquí:

«Lo lógico sería que lo.s 
diputados y senadores se so
metieran de nuevo al vere
dicto de las urnas tras la 
promulgación de una nueva 
ley Electoral, la renovación 
de los municipios y diputa
ciones, y el pleno despliegue 
de la imagen y de los pro
gramas de todos lo.s parti
dos.

Pero la razón básica para 
suponer que la actual legis
latura tendrá una corta vida 
es que su misión fundamen
tal es elaborar y promulgar 
la Constitución. No puede 
interpretai'se más que como 
una ligereza el propósito del 
Gobierno de enviar a las 
Cortes un proyecto consti
tucional fabricado en el pa
lacio de la Moncloa. La 
UCD tiene suficientes dipu- 
tado.s y senadores, mucho.s 
de ello.s miembros del Gabi
nete, como para que esa in
jerencia gubernamental sea, 
adcmá.s de incorrecta, inne
cesaria.»

clase trabajadora pondrán 
todo su empeño en que se 
garanticen los derechos de 
todos los ciudadanos, de 
manera que la lucha de cla
ses discuna por cauces civi
lizados. Por otra parle, ha
brá (jue plantear la remode
lación de la estructura del 
Estado para que se intensi
fiquen el control y la parti
cipación del pueblo sobre los 
órganos de poder. Desde es
ta pei-specliva, los socialistas 
plantearemos el problema 
de las autonomía.s de las na
cionalidades y regiones con
templando sus problemas de 
planificación y desarrollo 
económico . en coherencia 
con el desarrollo solidario de 
todo el país.»

TrTm'"'""""
EXPERIMENTO
CONSTITUCIONAL

Habla —escribe— Ma
nuel Fraga Iribame en 
«Diario 16»:

LOS TRABAJADORES

Opina «El Socialista 
órgaiK» oficial del PSOE:

«Espero que sepan colo- 
caiTíc en su papel actual, de 
gran cuerpo delibciante de 
la nación, capaz de exponer 
al público las grandes cues
tiones del momento, y de 
someter al Ejecutivo al ne
cesario control. Espero tam
bién que, por primera vez en 
do.s siglos, comprendan que 
una Constitución no es un 
programa, sino un reperto
rio de reglas honradas de 
juego.

Nos jugamos mucho en 
ello. Si este experimento 
constitucional fracasa será el 
último. Nadie se engaña al

DIRECCION: 
Teléfono 23 00 99 

De los artículos firmados responden siempre 
sus autores, sin que su publicación suponga 
que el periódico comparte las ideas expuestas.

REDACCION Y ADMINISTRACION 
Teléfono 21 69 83 - Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)
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Por

RAMON
SENDER

Ninguno de ios dos parecía el "poeta oficial" de un 
Estado tan poderoso como los Estados Unidos.

Y sin emisargo a Dylan Thomas lo lee con placer el 
presidente Jimmy Carter y ese hecho aparentemente 
nimio nos sugiere la idea de que Carter está situado 
como ser humano por encima de su tarea. Eso siempre 
es bueno, como decía. Sobra una base de convicciones 
muy sólidas (la aptitud de ios pueblos civilizados para el 
uso controlado de las transferencias positivas de la 
pasión y por la libertad) Carter sabe hacer uso de la CIA 
aparente y la secreta y constituirse en el reóforo de las 
corrientes liberales de todo el mundo.

Lo que haya en todo esto de utópico se verá pronto, 
pero yo creo que en un país fuerte donde el ejercicio de 
las libertades políticas no se ha interrumpido un solo día 
desde hace dos siglos (caso único en la historia) nos 
permite a todos un cierto optimismo. El hecho de que 
Carter pueda leer a un poeta de minorías disconformes y 
gozar de su genio sin poner en peligro el orden de su 
nación y dormir luego en paz confiando en los 
desconciertos de la falsa CIA y en las seguridades de la 
secreta y genuina no deja de ser admirable. Y, como 
decía antes, nos da la impresión de un hombre superior a 
la tarea que se la ha confiado.

Naturalmente todo eso sería imposible sin tener la 
seguridad absoluta de las propias convicciones. Sin esa 
seguridad sería imposible el "juego" que permite hacer 
cosas placenteramente perfectas.

Lo contrario de todo eso es la tendencia paranoica al 
abuso del poder personal. En esa tendencia no hay 
posibilidad de jugar compartiendo los goces del intelecto 
poético y de Frost o de Dylan aunque haya ocasión de 
jugar como Stalin haciendo bailar a los miembros del 
gobierno y del politburó para divertirlo, como bufones 
-así lo ha dejado escrito Kruschev, que fue según 
confiesa, uno de los que bailó— Luegó esas gentes 
declaran que no creen en la libertad y que las tendencias 
de Carter en su política sólo tienen un fin: acabar con 
ios rusos.

No deja de ser una confesión curiosa en un país cuyos 
gobernantes se atribuyen el monopolio de las libertades 
populares. Claro, todo es cuestión del punto de vista en 
el que nos situamos. El de Breznev parece ser el de los 
antiguos mongoles de Gengis Kan.

refiero a los de Estado y al decir hábiles quiero 
IWBdecir capaces en todas las direcciones y sentidos y I 
por lo tanto -es la cuestión- superiores a su tarea. Sólo 
cuando somos o nos sentimos sinceramente superiores a 
lo que hacemos lo hacemos bien.

No tenemos entorpecimientos fabricados dentro de 
nosotros mismos por la duda sobre nuestras capacidades. 
Es la peor debilidad y la más frecuente. Hasta que no 
podemos hacer algo importante "jugando" no lo 
hacemos bien y al decir jugando queremos decir 
placenteramente.

Una parte grave y amenazadora en un Estado bien 
organizado es la "información" -el espionaje de dentro 
o de fuera-. He leído estos días dos libros sobre esa 
importante materia. Uno de D. Pastor Petit sobre el 
espionaje en España durante la guerra civil. 
Minuciosamente enterado y buen escritor, ese autor 
acaba por convencernos de algo que yo sospechaba: que 
el espionaje de un lado como el de otro eran poco menos 
que infantiles.

He leído también un libro en los Estados Unidos, bajo 
el título "Secret Intelligence in the Twentieth Century". 
El autor es Cónstatine ' F’zg’^'bon y como g se puede 
suponer sé basa principalmente e.i los documentos y las 
experiencias de las dos guerras mundiales. Y en los 
archivos de la famosa CIA. A juzgar por lo que dice este 
autor la CIA es del todo inepta ó poco menos. 
Ciertamente el autor es de ideas francamente 
reaccionarias.

Leyendo estos libros uno piensa en los jefes de Estado 
que tienen que hacer uso del espionaje como de un 
elemento de primordial valor tanto dentro como fuera 
del país. A Constantine FitzGibbon no se le ocurre 
pensar que esas cosas cuando se hacen bien se hacen con 
un dominio completo del problema y "como jugando 
los espías de las películas con dos pistolas y pelucas y 
bigotes falsos en los bolsillos deben ser del todo ridículos 
Y sólo sirven para despistar al enemigo sobre los 
verdaderos. La CIA que este autor nos presenta es poco 
inteligente. Pero no puede uno menos de pensar que la 
CI Al accesible debe parecer así para tranquilizar y 
despistar ai enemigo y que hay otra CIA invisible que es 
la decisiva.

Cuando Kennedy decia que los aviones de 
reconocimiento habían hecho fotos de cohetes nucleares 
en Cuba estaba ocultando naturalmente el hecho de que 
én las esferas del gobierno cubano tenían agentes 
decididos y hábiles. Cuando en nuestros días el 
presidente Carter habla de las novedades más secretas y 
recientes de las fábricas de armas nucleares rusas no es la 
CIA torpe de la que habla FitzGibbon quien ha hecho la 
tarea.

Entretanto el mundo entero se va dando cuenta de la 
imposibilidad de Rusia para imponerle a Europa sus 
patrones imperiales.

Uno piensa que los presidentes deben estar día y 
noche leyendo informes abstrusos descifrados 
penosamente por los especialistas (top secret), pero se 
sorprende ai ver que no. Carter tiene entre los dos o tres 
libros de la cabecera de la cama uno de poesía de un 
autor a quien yo conocí en Nueva York, hace treinta 
años: Dylan Thomas. Un poeta de genio difícil y 
genuino.

Kennedy tenía también las mayores simpatías para 
otro poeta: Robert Frost. Dylan era inglés del sur, de 
VVales, y Frost de New England. Frost era en sus últimos 
eños, al decir de sus conocidos casi intolerable. De una 
antipatía agresiva que se le puede disculpar en sus 
setenta y nueve años. Kennedy lo invitaba a su mesa con 
frecuencia y no se cansaba de leerlo. Ni Frost, ni Dylan 
Thomas eran "poetas fáciles". El primero con su

Panteismo de dobles y triples resortes morales rozando el 
cinismo clásico de los griegos no parecía ser una 
if'vitación a las virtudes de la ciudadanía. El segundo, 
Aue murió en sus verdes treinta y nueve años era difícil, 
oscuro, violento y amarga y hermosamente desesperado.

CISNES
Aunque, parezca mentira todavía no han fenecido los 

excesos triunfalistas que, durante decenios, han 
acompañado con sorprendente unanimidad a las decisiones 

del Gobierno. Para ser exactos, desde finales del setenta y 
cinco el consenso suele tener también algunos disidentes que 
mejoran la imagen de la nueva propaganda. Esto ha podido 
apreciarse a raíz del esbozo del plan económico-fiscal 
gestado por el "staff" de Fuentes Quintana. Ahora, cuando el 
coro va enmudeciendo ya pueden percibirse otros criterios 
más representativos. Así los expertos en la materia parecen 
haberse apuntado por esta vez al "sí", bien que con algunas 
condiciones suspensivas o lo que es igual, con una puerta de 
salida de socorro. Las centrales sindicales, quizá menos 
capacitadas que ios anteriores, pero con úna legitimación 
popular muy superior, van desgranando su ritual, previsible y 
posiblemente justificado "no". Quedan los hombres (te 
empresa a los que se supone de momento sólo eso,:acitur.''Ae 
preocupados, y los detentadores del capital, a veces poco 
aparentes, que hace tiempo que han emitido su veredicto a 
través de la Bolsa.

Descendiendo de altura, rascando el vuelo, se ven flotar 
otras sensaciones, vagas ideas, que se insertan en el 
preocupado españolito de este antiverano climatológico sólo 
confortado por los calores políticos. Por ejemplo se trata de 
averiguar si las causas de la crisis deben o no ser atribuidas a! 
franquisma, a lo que Velarde Fuertes, valiente o 

agradecido él, ha contestado que la culpa ha sido de los 
herederos que en dos años han dilapidadc una herencia que no 
era tan mala. 0 también de comprobar con sorpresa la 
coincidencia de criterios entre Marcelino Camacho y Funes 
Robert al recordar que, aparte la política de austeridad 
elegida por el Gobierno, quedaba otra alternativa 
contrapuesta: la de acelerar la reactivación. Y, por qué no, de 
caer en el cuenta de que el sacrificio colectivo que nos pide el 
Gobierno por lo visto no va con él. Que se sepa, de reducción 
de presupuestos, de moderación de protocolos y de 
estabilización en plantilla y en nómina de la función pública, 
no se ha dicho ni una palabra. Bueno,ia verdad es que decirse 
nose ha dicho nada con las exigencias de una inteligibilidad 

general. A lo peor se temfe que aquellos que van a sufrir el 
plan, se enterasen.
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DINERO
PARA

ESPANA

MADRID, 26.- La

CONVIVENCIA EN LAS CORTES

posición arbitral y
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constitucional de la Corona, se ha reafirmado una vez 
más en el discurso con el que Su Majestad el Rey 
abrió la nueva legislatura de las Cortes. Quizá por 
última vez, antes de la reforma constitucional, el Rey 
ha asumido en solitario la responsabilidad de reiterar 
su situación al margen del juego político y levantar 
acta de que había cumplido con los compromisos que 
se marcó al asumir la Corona: Que las instituciones, 
traduciendo la voluntad de concordia nacional, dieron 
cabida a cuantas opciones tuvieron respaldo en la 
sociedad española.

En verdad que nadie, hace apenas dos años, 
hubiera soñado ver las escenas de convivencia y el 
deseo de superación de enfrentamientos que se vienen 
contemplando en estos días en las Cortes. Pero estas 
actitudes de respetuosa relación tienen que traducirse 
cuante antes en hechos que beneficien al pueblo 
español.

El propio Rey, tras reiterar que la Corona ampara 
a todas las opciones que están movidas por el único 
afán del amor a España, advierte que todas las 
ideologías, en "beneficio de la comunidad, deben 
limitarse recíprocamente" en la tarea que a estas 
Cortes competen. Sin salirse de su función 
integradora, el Monarca señaló el espíritu con que las

Cortes deben abordar algunas de las tareas más 
importantes, al servicio de las aspiraciones del pueblo 
y pidió a las Cortes, que dieran ejemplo de austeridad, 
entrega y eficacia en su labor.

Hay un párrafo del discurso del Rey, referido a la 
defensa de los intereses de España en el exterior, que 
en este momento en que está en quiebra el 
patrimonio del país, pueden ser aplicados también a 
la actitud que diputados y senadores tienen que 
mantener en los próximos días: "Que los intereses de 
España, —es decir, el bien del conjunto de la nación—, 
ios defiendan por encima de las opciones concretas de 
cada partido"

SACRIFICIOS LIBREMENTE ASUMIDOS

No siempre, en los últimos tiempos, ni la opción 
mayoritaria, ni las que se encuentran en la oposición, 
dieron ese ejemplo. Algunas faltas de omisión en la 
toma en tiempo oportuno de decisiones económicas, 
a fin de asegurarse el éxito en la partida política, nos 
ha situado en la grave crisis que ahora se intenta 
superar, pidiendo más sacrificios al pueblo. Pero 
cualquier tipo de sacrificios debe ser ahora negociado. 
No entre los mandarines de los partidos, y a puerta 
cerrada, sino a la luz pública y en el seno de las 
instituciones. Es el único modo de que el pueblo 
asuma consciente y responsabimente los sacrificios 
que le pide.

MARÍA, ■\ y 
BUENAS FOTFlf

El "boicot” abstencionista .^ 
del PSOE al Consejo del 
Reino, plantea serios 
problemas a Suárez

PRIORIDAD AL COMPROMISO SOCIAL
Durante esta semana se van a plantear de nuevo 

una serie de debates en las Cortes que pueden apartar 
a los representantes populares del tema básico del que 
debieran ahora ocuparse: El problema económico que 
ha concretado el Gobierno y el compromiso social 
que comporta. Algunos partidos de la oposición ya 
han pedido ese debate, que el Gobierno quiere se 
produzca, aunque, lógicamente, en sus previstos 
contactos con los líderes, este ha tratado de llegar a 
un acuerdo de base previo, a fin de que el paso por las 
Cámaras de las medidas que sean indispensables 
no suponga mayores retrasos en la ampliación de 
aquellas que intentan obtener los escasos beneficios 
de la reciente devaluación de la peseta.

La puesta en marcha de estas medidas de salvación 
pública debe tener prioridad a cualquier otro 
planteamiento de los muchos que han formulado los 
partidos de izquierda, en la propuesta quen han 
presentado para su posible debate a partir de hoy y 
que fundamentalmente se refieren a cuestiones de 
amnistía y autonomía en sus diversas modalidades.

EL CONSEJO DEL REINO 
CUESTIONARIO

De estas propuestas, la que puede crear mayores 
problemas es la aptitud del PSQE de no presentar 
candidatos para cubrir los diez puestos de Consejeros 
del Reino. La más fuerte minoría de la oposición 
reitera sus reticencias hacia la consolidación 
constitucional de la forma de Estado a cuya 
persoríificación demostraron, —con su actitud en el 
pleno—, respeto, pero no adhesión y acatamiento.

La Monarquía Democrática Constitucional sólo se 
consolidará, si la izquierda la adrhite. La Corona es 
consciente de ello y por eso insistió en que no 
excluye a nadie y ampara a todos.

PSQE y PCE al plantearse este primer tema de las 
relaciones entre las Cortes y la Corona que el Rey 
pidió se desarrollaran, se oponen a la continuidad del 
órgano de relación entre aquellas. La mayoría 
gubernamental y otros partidos creen conveniente 
que, al menos hasta que se palotee la reforma 
constitucional, se mantenga el Consejo del Reino, con 
las atribuciones que hoy tiene.

Según algunos diputados de la oposición, la 
cuestión es decidir, cosa que pueden hacer las 
Cámaras, cuales de las atribuciones que la Ley 
Qrgánica del Estado y la de Sucesión atribuyen al 
Consejo del Reino, están o no vigentes, después de la 
Ley de Reforma Política. Al no haber introducido 
ésta una tabla derogatoria específica de las anteriores 
Leyes Fundamentales, parece que es interpretable que 
aspectos de estas se encuentran o no vigentes.

En este punto, el Gobierno, que cree que algunas 
de las atribuciones del Consejo del Reino, sobre todo 
en cuanto se refiere a la presentación de ternas, deben 
ser modificadas, no parece dispuesto a entrar por 
ahora en ese tema, al menos para garantizar los 
mecanismos de seguridad legal, mientras se llegue a la 
nueva Contitución. Hay asuntos, como el 
nombramiento de nuevo presidente del Tribunal 
Supremo, para el que es necesaria la previa propuesta 
del Consejo del Reino, que no admite espera.

La mayoría gubernamental podría cubrir todos los 
puestos del Consejo del Reino con sus propios 
candidatos, pero entonces se falsearía el principio de 
representatividad que se quiere introducir en 
organismo consultivo de la Coron^. Será necesario 
que el Gobierno cuente con algunos representantes de 
las minorías más a su derecha, como Alianza Popular, 
y acaso con el PSP e incluso no se descarta alguna 
candidatura del PCE, para marcar de nuevo su 
independencia del PSQE.

; NUMEROS 
MOJOS EN 
MI CUENTA
3ANÍARIA!

(Exclusivo para AfíAG OIV/exprès)

CIAS FISGA 
LES/

Se nos podría 
ofrecer en 
buenas 
condiciones

ZURICH, 26. (Crónica de nuestro enviado especial, José
V. COLCHE RO.)

El mercado de capital europeo está dispuesto a ofrecer dinero a España en 
buenas condiciones, según nos- lian asegurado en sectores financieros bien 
informados de Zurich, No será problema en el futuro acudir a la banca privada para 
emitir empréstitos en divisa “fuerte” —francos suizos o marcos— a un interés del 
orden del siete por ciento y a plazos medios, de alrededor de cinco anos.

Actualmente se está acabando de suscribir un empréstito internacional por valor 
de 200 millones de marcos alemanes —unos siete mil quinientos millones d<. 
pesetas—, operación que dirige un banco germano, pero en la que participan 
también entidades bancarias helvéticas. Existe confianza por parte de la alta finanza 
europea en la solvencia futura de España.

No será problema, pues, lograr en el futuro dinero de los mercados eunipeos, si 
bien las inversiones directas de vi.j..*al privado para nuestro proceso industrial no es 
probable que se intensifiquen de manera importante hasta qu<‘, hacia finales de año, 
se compruebe si las actuales medidas económicas han tenido éxito. F. L. de PABLO
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==—DESDE HOY

ACCIDN
MADRID 26 (Logos).— El presidente Suárez se ha reunido con varios ministros tras el

[I PARHID [R Elcomill

Los partidos discrepan en cuanto 

a/ orden de los temas que deben 

ser debatidos preferentemente

consejo del sábado con el fin de preparar los temas que comenzarán a ser debatidos hoy por el 

Congreso y el Senado. . ,
Como se sabe, hoy se procede a la elección de las comisiones de urgencia y de competencia 

legislativa así como a la de los miembros del Consejo del Reino. , ,,pn
Los partidos han presentado numerosas propuestas sobre diversos temas. La ULU 

concretamente ha propuesto, entre otros temas, la constitución inmediata de una comisión que 
estudie todo lo relativo al programa económico del Gobierno.

•
 El hombre que mejor va a conocer las 

espaldas de Santiago Carrillo y de "La 
Pasionaria" en los próximos meses va a ser el 
diputado socialista por Zaragoza ANTONIO 
PIAZUELO, a quien le ha correspondido un 
escaño de tendido alto, justo encima de la plana 

mayor de los comunistas. Algún día a Piazuelo 
habrá que preguntarle cómo son esas espaldas y en 
qué momentos de los debates denotan 
estremecimientos, si es que denotan algo. Por 
cierto tiempo, hasta las espaldas de estos señores 
seguirán siendo noticia. Creo.

Por su parte, el PSOE 
ha propuesto la 
suspensión de la elección 
de los miembros del 
Consejo del Reino; 
modificación del artículo 
26 del reglamento 
provisional del Congreso 
para que tengan acceso a 
la comisión las minorías 
parlamentarias, y 
formación con carácter 
inmediato de una 
comisión que estudie el 
tema de la constitución.

El PCE también ha 
presentado a la mesa del 
Congreso diversas 
propuestas, entre otras 
que en la Comisión de 
Urgencia Legislativa 
estén representados los 
cuatro grupos 
parlamentarios más 
numerosos, que en la 
de competencia 
legislativa sus miembros 

•se elijan por el mismo 
procedimiento que en las 
Sumisiones de 
f®9lamento e 

.s ° •’1P a t i b i I i d a d e s. 
psirnismo ha presentado 
•as siguientes propuestas: 
Pi’oyecto de ley de 
amnistía total; mayoría 
ue edad a los 18 años; 
Codificación de 
rfÍi artículos 
uei Código Civil relativos 

•a emancipación de la 
y amnistía de los “®>itos de adulterio, 

uorto y anticonceptivos.

Por su parte, el PSP ha 
presentado asimismo una 
serie de propuestas: 
^uspensión de aplicación 
de la pena de muerte y 
de la ley de peligrosidad 
social; indulto para los 
presos; y despenalización 
oel adulterio; entre otras.

CAMUÑAS: “EL 
PORTAVOZ DEL 
GOBIERNO NO 
INTERVIENE TRAS 
LOS CONSEJOS 
DE MINISTROS”

MADRID, 26 
(Logos).— “El portavoz 
del Gobierno no tiene 
pór qué intervenir 
facilitando la referencia 
después de cada Consejo 
de Ministros”, ha 
declarado a Logos don 
Ignacio Camuñas, 
ministro adjunto para las 
relaciones con las Cortes 
y portavoz del Gobierno.

Como se recordará, el 
pasado sábado los 
periodistas esperaron la 
comparecencia del señor 
Camuñas tras la 
celebración del Consejo 
de Ministros, y al no 
hacerlo se produjo cierto 
malestar entre los 
representantes de la 
prensa.

“Puedo intervenir tras 
los consejos—añadió— o 
incluso sin necesidad de 
que previamente se haya 
celebradó'reunión de los 
ministros cuando las 
circunstancias o el tema 
así lo demanden, pero sin 
obligación de intervenir 
necesariamente para dar 
la referencia después de 
cada Consejo”.

LOS REYES 
INICIARON SUS 
VACACIONES

PALMA DE 
MALLORCA, 26 
(Logos).— SS.MM. los 
reyes de España y sus 
hijos pasaron 
prácticamente en la mar 

la jornada del domingo, 
la primera de sus 
vacaciones en Mallorca.

Después de oir misa, 
que fue oficiada en la 
capilla marinera dé San 
Telmo, cerca del Real 
Club Náutico, don Juan 
Carlos y doña Sofía, con 
el príncipe de Asturias y 
las infantas, se 
trasladaron en un coche 
conducido por el propio 
monarca, <eal Club de 
Mar, donde está anclado 
el yate real "Fortuna".

CONCLUYO LA 
asamblea 
NACIONAL DE F.E. 
DE LAS JONS

MADRID, 26 
(Logos).— Ayer fue 
clausurada la asamblea 
nacional de Falange 
Española de las J.O.N.S. 
(Auténtica) que, bajo la 
presidencia de su jefe 
nacional, Pedro Conde 
Solad ana se ha venido 
celebrando desde el día 
23 con la asistencia de 
ochenta y un delegados 
entre jefes provinciales, 
regionales y miembros y 
de la Junta Nacional dd 
partido.

Se ratificó el plan 
estratégico del partido, 
propuesto por la 
respectiva ponencia, en el 
que se destaca la de
cisión de que Falange 
Española de las J.O.N.S. 
(Auténtica) participe en 
las próximas elecciones 
municipales y la 
celebración, antes de fin 
de año, del III Congrego 
Nacional de militantes. 
Asimismo fue aprobada 
la creación de un órgano 
de juventudes falangistas.

Que el programa 
económico del Gobierno 

perjudica, una vez más a 
las clases trabajadoras 
que serán las que sufrirán 
la mayor parte del coste 
social de unas medidas 
que afectan pn una 
menor proporción a las 
ciases oligárquicas, fue 
algo que pusieron de 
relieve los asambleístas 
tras debatir un informe 

El largo y cálido compás de espera a las 
puertas de la C.E.E. ya ha comenzado. Si 

hasta ayer los españoles íbamos ^conociendo 
paulatina y parcialmente unos crípticos datos 
sobre nuestras relaciones comerciales con los 
"nueve" a a partir de ahora esos esotéricos 
comunicados se van a ver repetidos e 
incrementados dentro de la mecánica comunitaria 
que sigue a la solicitud oficial de ingreso en la 
C.E.E. por parte de un país. El responsable de ese 
criptograma comunitario con el que nos van a 
bombardear a partir de ahora se llama 
RAIMUNDO BASSOLS, y el hombre va a tener 
que batallar lo suyo. Lo malo es que algunas de sus 
batallas (las que gane o, al menos, las que no 
pierda) nos las van a contar con todo detalle los 
organLmos oficiales de información; con tanto 
detalle y tanto silencio en torno a los "noes” que 
nos den, que será como si no nos contaran nada. 
Más valdría - insisto - eJ silencio prudente hasta 
el anhelado día en que ingresemos de. una 
santísima vez, si es que ingresamos. En esta 
ocasión, bien venidos serían cohetes, chirimías y 
timbales. Pero si el momento no llega y la murga 
oficial continúa, no apuesto un solo duro por la 
continuidad política del señor Bassols una vez 
cesado en su actual cometido. Que recuerde, si no, 
lo acaecido con el trajeadisimo Ullastres.

sobre la situación 
política y económica de 
España que presentó 
Narciso Perales.
LOS PARLAMEN
TARIOS GALLEGOS 
SE CONSTITUYEN

SANTIAGO DE 
COMPOSTELA, 26
(Logos).— En el 
Ayuntamiento se han 
reunido ayer tarde los 
parlamentarios gallegos. 
La entrada ha sido 
pública. Ha presidido la 
reunión don Antonio 
Rosón Pérez, quien ha 
sido nombrado, 
interinamente, presidente 
de la comisión para la 
constitución el 30 de 
julio, de la asamblea 
parlamentaria que ayer 
quedó formada. Sé ha 
nombrado una comisión 
que gestione cerca del 
Gobierno el régimen 
provisional de la 
autonomía gallega.

EL TENIENTE 
GENERAL GALARZA 
GONZALEZ, PRESI
DENTE DE LA lUNTA 
DE JEFES DEL 
ESTADO MAYOR

M A D R I D , 2 6
(Logos).— El Teniente 
General D. Felipe 
Galarza González ha sido 
nombrado presidente de 
la junta de jefes de 
Estado Mayor y ¡efe del 
Alto Estado Mayor, 
según un Real Decreto de 
la presidencia del 
Gobierno, que publicó el 
Boletín Oficial del 
Estado se trata de la 
suprema jerarquía militar 
dentro de los tres 
ejércitos de Tierra, Mar y 
Aire

Acabo de ver la conformación de uno de los 
grupos parlamentarios del nuevo Congreso. 

Aparecen juntos en su lista dos de los 
representantes de la provincia de Zaragoza 
teóricamente tan distantes álos. Son Emilio 
Gastón e HIPOLITO GOMEZ DE LAS ROCES, el 
que protagonizara junto con su seguidor Isaías 
Zarazaga aquella famosa "espantá” del parador de 
Teruel durante el prima' intento serio de constituir 
la asamblea parlamentaria de Aragón, asamblea 
que se había convertido en uno de los principales 
caballos de batalla del P.S.A. de Emilio Gastón. 
Ahora est<x señores nos dan la satisfacción de ir 
juritos en uri grupo parlamentario "mixto” - muy 
mixto tendrá que ser el grupo, me parece — y 
abren asimismo la esperanza de que su inclusión en 
estas filas parlamentarias tenga como objetivo 
principal el de prestar un mejor servicio a los 
intereses del electorado aragonés. Ojalá.

Un poco esperado cambio de gobernadores 
civiles ha afectado a la provirfcia de 

Zaragoza. El señor Segrelles Chillida marcha a su 
"bufete" madrileño a despachar asuntos de su 
incumbencia y provecho — como'parecía ser su 
propósito desde hace algún tiempo — y viene a 
sustituirle el gobernador L A I N A, hasta ahora 
ostentando el mismo cargo oficial en Gran Canaria. 
Aunque eso de que Laína "viene" todavía' no 
parece estar muy seguro según algunos rümores 
captados en Madrid durante el largo fin de semana. 
Al parecer la plaza de Zaragoza no era 
precisamente la preferida en última instancia para 
el "salto" desde Las Palmas. Uno lo recoge a título 
de rumor que corre por ahí. Con rumor o sin 
rumor, ló cierto es que ha tenido que ser el 
gobernador cesado el que hiciera frente al serio 
problema de la huelga de hostelería... hasta que el 
señor Segrelles consideró que era llegada la hora de 
dejar de intervenir por no ser ya el asunto dp su 
competencia.

J: L. Costa Velase o

SGCB2021



ae / 2NACIONAL PAG. 6 / 26-7-77 /AE

el die
político
Por Pedro
CALVO
HEfí/\/A/WO

Todas las centrales la proclaman, pero ningún partido la quiere

MADRID, 26.-(Crdnica exclusiva para ARAGON/expres ).- 
Todo el mundo habla de unidad sindical, pero la verdad es que 
nadie da un paso conducente a ella. A nivel del Estado español 
existen seis centrales sindicales importantes nada menos: Unión
Sindical de Comisiones Obreras, Unión General de Trabajadores, 
Unión Sindical Obrera, Confederación de Sindicatos Unitarios de 
Trabajadores, Sindicato Unitario y Confederación Nacional del 
Trabajo. Y además, las centrales a nivel de nacionalidad o región, 

la STV de Euskadi..como es el caso de la SOC catalana o

CENTRALES VERSUS
PARTIDOS

CC.OO. está vinculada de 
modo especial al Partido 
Comunista; UGT, al PSOE; 
USO, a la FPS: CSUT, al PTE; 
SU, a la ORT; CNT, en línea 
anarquista. Es decir, que las 
centrales sindicales se 
encuentran condicionadas 
fuertemente por los intereses de 
los partidos políticos a los que; 
están vinculadas y, por tanto, a 
su estrategia. CC.OO. había 
hecho recientemente un 
llamamiento a la unidad orgánica 
inmediata de todo el mundo 
sindical, mediante un congreso 
constituyente al que acudieran 
todas las centrales actuales. Pero 
se había dirigido especialmente a 
UGT y a USO, con disgusto de 
las demás.

UGT desea que se llegue a la 
unidad, pero insiste en que hay 
que ir por partes, y en su caso, 

conseguir primero la fusión de los 
ándicatos más afines, como son 
UGT y USO, de carácter socialista

La anidad que 
se aleja

ambas. USO se muestra partidaria 
de conseguir en pr im e r lugar 

unidad de acción sindical de 
todas las centrales, para pasar 
después a una organización única 
que permita la subsistencia 
interna de las diversas corrientes 
de forma organizada, y en un 
futuro indeterminado, tal vez 
pudiera llegarse a la unidad 
orgánica.

La CNT coincide con la UGT 
en la urgencia de unificar a las 
centrales del mismo signo 
político, pero por su parte trata 
con displicencia a todas las 
demás, a las que considera 
dependientes de los partidos. 
Proponen planteamientos de 
acción directa. Piensan que la 
unidad sindical no será posible 
mientra.s los partidos luchen 
entre sí por su propia identidad.

sindicato luiitario. Tal vez las 
posiciones menos conocidas sean 
las del SU, cuyos dirigentes no 
creen en la sinceridad de la 
propuesta de CC.OO. El SU 
también considera inprescindible 
comenzar por la unidad de 
acción y explica que para la 
misma ha sido vetado por 
Comisiones, como en el caso del 
patrimonio sindical. Se 
manifiestan partidarios de iniciar 
un proceso unitario en cualquier 
momento, mediante un congreso 
constituyente en el que 
participen todas las centrales 
sindicales, pero desconfían de 
que Comisiones crea de verdad 
que es posible llegar a la unidad 
orgánica.

El SU 
principales 
dirigir a 
contrates

—según uno de sus 
dirigentes— se va a 
todas las demás
para invitarlas a

LA SINCERIDAD DE 
COMISIONES

UGT, CSUT y SU consideran 
demagógica la propuesta de 
CC.OO. sobre la creación de un

sentarse alrededor de una mesa 
para discutir estos problemas 
frontalmente, y ello dentro de 
poco tiempo, de manera qué sea 
posible aclarar sobre la marcha y 
en vivo cuál es la verdadera 
Sosición de cada cual, 

esmienten cualquier rumor de 
que estén a punto de unificarse 
con ia CSUT, ya que no han

recibido ninguna propuesta 
formal para ello. Naturalmente 
este último tema hay que 
vincularlo a las posibilidades de 
unifiación del Partido del 
Trabajo y de la ORT, de los que 
dependen aquellas dos 
organizaciones sindicales.

Los dirigentes del SU no 
piensan excluir de ninguna 
manera a la CNT, aun 
reconociendo que las posiciones 
de esta central suelen ser siempre 
muy peculiares y distintas.

Como puede observarse a 
simple vista, el mundo del 
sindicalismo obrero es 
complicadísimo, y un somero 
análisis del mismo no autoriza 
para deducir vaticinios 
optimistas respecto del problema 
de la unidad sindical. Lo que 
sucede es que todos tienen que 
hablar de ella, pues reconocen 
que se trata de un imperativo 
mo ral. Luego unos echan la 
culpa a otros de los obstáculos 
para llegar a esa unidad y así se 
justifican todos ante las masas 
trabajadoras. Pero el caso es que 
nadie debe quererla de verdad 
y absolutamente. Los partidos 
tienen la mayor parte de la 
culpa.

Se reunió a primera hora 
en las Cortes

RAULMORODO \ae

PORTAVOZ OEL 
'GRÜPO MIXTO'

Gómez de las Roces podría 
integrarse en el de UCD

MADRID, 26 (Europa 
Press).— El “grupo mixto’’ 
parlamentario del Congreso, 
formado por los diputados 
que no han entrado en 
ninguna formación 
parlamentaria, se ha reunido 
esta mañana a primera hora, 
en el palacio de las Cortes, y 
designado su portavoz a don 
Raúl Morodo, secretario 
genral del PSP y diputado 
por Madrid. El señor 
Morodo se ha incorporado a 
continuación a la junta de 
portavoces, que está reunida 
en el edificio.

Entre los diputados del

“grupo mixto” figuran los 
seis de Unidad Socialista 
(que agrupa al PSP y a la 
FPS) y algunos otros como 
Carlos Guell de Sentmenat. 
A la reunión no ha asistido 
al parecer los señores 
Letamendia y Gómez de las 
Roces. Ambos no se habían 
sumado a ninguno de los 
grupos parlamentarios 
existentes, y parecía que 
pasarían al “mixto”, pero 
sin embargo ahora cabe la 
posibilidad de que el 
primero se integre en el 
grupo de ca catalanes y 
vascos, y el segundo tal vez 
en el de UCD.

LUIS MARIA 
ANSON, 

EN MOSCU
Ha firmado un 

acuerdo de 
colaboración 
con la agencia 

"'Novosti"
MOSCU^ 26 (Efe).-Luj 

Marfa Anson, presidente 
la agencia “Efe”, que ||J 
ayer a la capital soviética,h¡ 
firmado hoy un acuerdod, 
intercambio y colaborad^, 
informativa con la aqencii 
soviética "Novosti”.

El presidente de “Efe’'s, 
entrevistó asimismo coj 
representantes del equinj 
directivo de la agencü 
"Tass”, con la que "Efe" 
tiene firmado ya un acuerdo 
de colaboración mub 
desde 1971.

Dentro del plan d; 
reformas de la agencio 
“Efe” la visita de Luis Mari) 
Ansón, a la capital soviética 
coincide con la renovación 
de la delegación de “Efe"en 
Moscú, que será ampliada en 
breve, y cuyos servicio! 
serán sustanciosamenta 
potenciados.

el tiempo
MADRID, 26 (Especlil pan 

“Cifra” por “Nimbus”).— En li 
península, la situación es di 
vientos del norte sobre la mitad 
septentrional, produclendi 
nubosidad abundante, chubasci» 
en Galicia y Cantábrico, y 
nubosidad variable, con focot 
tormentosos, en el centrt 
Cataluña y puntos de Balearn 
Las temperaturas permanecerái 
moderadamente altas.

Ebro: Nubosidad variable en la 
cabecera del Ebro y poco nuboso
e n de la reglón.
Temperaturas moderadas.

Cataluña: Nubosidad variable, 
con riesgo de tormentas porli 
tarde o noche. Temperatur» 
moderadas.

JIMENEZ DE PARGA 
ANUNCIA UN PAQUETE

DE MEDIDAS LABORALES
MADRID, 26 (Europa Press).- El ministro de Trabajo, 

don Manuel Jiménez de Parga, ha anunciado la próxima 
elaboración por el gobierno de un “paquete de medidas 
laborales", para cambiar los lugares de trabajo y que la 
democracia no se quede en puramente formal, sino que 
alcance a los centros de trabajo, según dijo en el discurso 
pronunciado esta mañana en la toma de posesión de los 
nuevos altos cargos de su departamento, los señores Miguel 
Angel Campos, secretario general técnico; Rafael de Cossio, 
director general de Empleo y Promoción Social y José 
María Alvarez de Miranda, director general de Jurisdicción 
del Trabajo.

"Hay que superar el drama 
capita/ista donde e/ ciudadant 
no e/ige a/ dirigente de 

empresa ñi puede fiscalizarle
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El señor Jiménez de 
Parga se refirió también al 
difícil momento económico, 
que ha llevado al Gobierno a 
pedir al pueblo español un 
gran sacrificio solidario pero 
“que tiene que ser genera! y 
justo, de modo que no

recaiga sólo sobre sectores 
concretos, como ha venido 
ocurriendo hasta ahora, y 
que todos participemos en 
el: que paguen más los que 
tienen más, y menos los que 
tienen menos”.

Gobierno no sólo hará la 
reforma económica, 
financiera y fiscal, sino que 
va a afrontar un paquete de 
medidas laborales para que 
los lugares de trabajo sean 
un lugar de participación, y 
donde los ciudadanos sean 
tales, y no simples súbditos 
como viene ocurriendo 
hasta ahora”. “Hemos 
conseguido la democracia 
política y las Cortes acogen

LOS SALIENTES 
DISCONFORMES

Para entrevistarse con ios representantes de la CEE
SUBDITOS LABORALES

OREJA MADRID, 26 (Europa 'Press).— El ministro español de 
Asuntos Exteriores, don M.^rcelino Oreja Aguirre, llegará 
mañana a Bruselas pará entrevistarse con el presidente de la

VIAJARA
MAÑANA

Comisión Europea, señor Jenkins. Asimismo, el 
español de Asuntos Exteriores se entrevistará 
homólogo belga, señor Simonet, quien es 
presidente del Consejo de Ministros de la C.E.E.

ministre 
con SL 

también

A 
BRUSELAS

La entrevista con este último está prevista para pasado 
mañana, jueves, dfa en que el señor Oreja presentará la 
demanda española de ingreso en la Comunidad Económica 
Europea, en la Comunidad Europea del Carbón y del Acero 
(CECA) y en la Comunidad Europea de la Energía Atómica 
(EURATOM)

Aludió también el 
ministro a las reacciones 
contrarias que ya se han 
producido a las medidas 
económicas del Gobierno, y 
que proceden, lógicamente, 
de los representantes de los 
sectores más modestos de la 
sociedad. “Pero debo 
anunciar —puntualizó— que 
las medidas económicas no 
son más que el principio, y 
que tras el paquete de 
medidas económicas viene 
un paquete de medidas 
laborales que elaborará el 
Ministerio de Trabajo. El

hoy todos los sectores 
políticos. Pero esa 
democracia no es suficiente; 
hay que conseguir la 
democracia social y 
económica superando el 
drama de mundo capitalista, 
donde el ciudadano elige al

El señor de Luxa’ 
manifestó, en solidanda 
con lo manifestado por ’ 
subsecretario saliente, seno 
Isturiz, su disconfqrmioa 
con la reestructuración o 
Ministerio de Trabajo,/! 
no ha respetado la mu’'’ 
relación con la Seguridad 
Social y la estructura de 
departamento a ni»’’ 
provincial. "Los hombres^ 
esta casa —dijo— no- sido escuchados”. Finaliza | 
de sus cargos por ' I 
dinámica de los tiempos.J | 
señor Luxan fue aplaudid’ | 
fuertemente por io’f

gobernante pero no elige 
al que dirige la empresa 
puede fiscalizarle, siendo 
simple súbdito’’.

En el acto de toma

ni 
ni
un

de
posesión hablaron también 
don Rafael de Luxan, hasta
ahora 
técnico, 
cargos 
Miguel 
nuevo 
técnico,
entrantes.

secretario general 
en nombres de los 
salientes; y don 
Angel Campos, 

secretario general 
en nombre de los

asistentes. 1
Por su parte, el seno 

CampQS Alonso, en nom^ t 
propio y de los nuevosa w 
cargos, dijo que todos eii 
proceden del ministerio o 
Trabajo, agradeciendo 
confianza por ' 
n o m.b r a m i e n t o s » t i 
expresando lealtad , J 
presidente del Gobierno y 
Rey, al tiempo ¡.¡ ? 
ofrecían a los funcionan 
del departamento.
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MADRID, 26 (Logos).- Mañana el ministro español de Asuntos 
Exteriores presentará ante las autoridades europeas la solicitud de 
apertura de negociaciones para el ingreso de España en la 
Comunidad Económica Europea.

Los primeros contactos de España con la Comunidad datan de 
1962. En febrero de aquel año, el ministro español de Exteriores, 
Sr. Castiella, escribe a su colega francés señor Courve de Murville, 
por entonces presidente del Consejo de Ministros del Mercado 
Común, pidiendo apertura de negociaciones de cara a la firma de 
un acuerdo preferencial comercial. Sin embargo, han de pasar cinco 
años, hasta 1967, para que se abran las negociaciones. Hace 
exactamente drez años, los periódicos españoles escribían, 
congrandes titulares: "A las puertas del Mercado Común".

LOS PRIMEROS
mandatos

En octubre de 1969 se 
aprueba el segundo mandato 
de negociaciones con España, 
sobre bases más amplias que 
en el primer mandato, a fin 
de concluir un acuerdo 
preferencial. En esta nueva 
ocasión, la comisión hace dos 
modificaciones importantes 
en lo que se refiere al aceite 
de oliva y a los vinos de Jerez 
y Málaga. Las concesiones 
que se ofrecen a España son 
reducciones de las tarifas 
arancelarias en tantos por 
ciento que se incrementan 
cada año.

El acuerdo fue firmado en 
Luxemburgo, el 29 de junio 
de 1970 por parte española, 
lo hizo el Sr. López Bravo, a 
la sazón ministro de Asuntos 
Exteriores. Por parte 
comunitaria, el presidente en 
funciones del Consejo de 
Ministros de la Comunidad

Económica Europea, Sr. 
Pierre Harmel; y por el 
presidente de las 
Comunidades Europeas, señor 
Jean Rev.^ . .

Por dicho acuerdo, el 
noventa y cinco por ciento de 
los productos industriales 
españoles se beneficiarían de 
las concesiones arancelarias. 
En el sector agrícola, los 
beneficios afectaban al 
setenta y dos por ciento de 
las exportaciones. Por otro 
lado, las concesiones 
arancelarias españolas 
alcanzaban al 16 por ciento 
de sus exportaciones. En el 
mes de octubre de ese ano se 
advierte que algo ha 
cambiado en las relaciones 
comerciales hispano 
comunitarias; según los datos 
correspondientes a dicho mes, 
las exportaciones españolas 
aumentaron hacia >os países 
comunitarios en un 55,6 por 
ciento, mientras que las 
importaciones disminuyeron 
en un 5,5 por ciento.

LA REVISION DEL 
ACUERDO

DEL PARLAMENTO
ODO el año es carnaval, escribía nuestro 
Larra, con caustica genialidad.

Por eso en los futuros presupuestos del 
Congreso y en la sección de gastos habrá gue 
consignar una partida para premiar los más 
detonantes y variopintos disfraces de los padres y 
madres de la patria. Los, que pretenden notoriedad 
por el estrafalario atuendo, son como los que 
abusan de los membretes; ilustres máscaras a pie 
todo el año. "Oh tempora; ioh mores/ " - i01} 
tiempo de los moros!, que traducía un torpe 
aprendiz de latinidad, quiza' se perfilen en la 
estructura de los reinos de Taifas^ si la autonomía 
se va a ir implantando a plazos. Cataluña, 
Vasconia, l\lavarra, Galicia y Aragón en el furgón 
de cola. Todos los privilegios tienen su 
fundamento. Cuarenta años de viceprelucio 
presidencial en Pedralves, el virreinato de 
Puigdollers y el exilio dorado y silencioso de 
Tarradellas.

Se le ha echado mucho tomate al acto de 
entrada en las Cortes de los elegidos por el 
sufragio. f\lo se ha tenido en cuenta que en el 
Reglamento del Congreso de los Diputados de 
1912, anteriormente a su disolución por la espada 
vencedora, de don Miguel Primo de Rivera, y 
artículo 37, ya figura la opción entre la jura o la 
promesa; aquella de rodillas y con la mano sobre el 
libro de los Evangelios y el "Síprometo por mi 
honor, permaneciendo en pie y con la mano puesta 
sobre el pecho".

Todo discurso, se pronunciará de viva voz, dice 
el Reglamento del Congreso de los Diputados, que 
feneció en 13 de septiembre de 1923.

Justo será suponer que se restaure aquella 
tradición parlamentaria y que ya no haya^ más 
collos de lectura cansina, elaborados a bolígrafo 
partido por los negros escribas. Y se restaure la 
tradicional elocue/icia española.

GEPE.

Europa!
integración de la política 
económica global de los

año

estados miembros.
La Comunidad Europea de 

la Energía AtómicaA lo largo de este - --------- .
1977, el acuerdo comercial ^uroatom, (creada en virtud 
preferencial hispano-comu- segundo tratado que
nitario ha estado sometido a ta^^bién se firmó en Roma el 
una continua revisión. , ■--------------- .-7 .. . 25 de marzo de 1975, y cuya

La revision esta motivada ¡«¡¿n era el fomento de la 
por la r - ! A" i»® . .. - _ — ai
ventajas t _ 
entonces se fijaron a los el
nuevos miembros de la 
Comunidad.

España firmó el acuerdo 
cuancTo el Mercado Común lo 
formaban seis miembros; en 
la actualidad son nueve. Ayer 
en Bruselas se llegó al acuerdo 
de ampliación definitiva y 

urgente. .
La petición de apertura de 

negociaciones por parte de 
España para la integración en 
la Comunidad coincide con la 
preparación, dentro de los 
países comunitarios, de las 
elecciones para el Parlamento 
europeo, que h an de 
celebrarse en el próximo ano 
1978. De ciento noventa y 
ocho miembros que forman 
en la actualidad el Parlamento

extension de las energía atómica en todo el 
arancelarias que ¿rnbito comunitario, tanto 

íi!—, loe ■ punto de vista
industrial como de otros usos
pacíficos.

La Comunidad Económica 
Europea es el primer 
productor mundial 
automóviles y de acero. En 
materia agrícola, esta en los 
primeros puestos de la 
producción mundial: es el 
orimer productor mundial de

de

la

ieche y el segundo de carne.

ITALIA Y FRANCIA 
FRENTE ALLA 
AMPLIACION

Ita/ia y Francia son /os países 
más refractarios a aceptar la 

ampliación de la Comunidad

b Mañana será presentada 
oficialmente la solicitud 
española de adhesión

europeo va a pasarse a 
cuatrocientos diez, por 
representación proporcional y 
elegidos por sufragio universal 
entre los ciento cuarenta 
millones de electores de jos 
países de la Comunidad 
Económica Europea.

ASI ES LA 
COMUNIDAD 
EUROPEA

Sin embargo, los 
observadores comunitarios 
han comenzado a comentar el 
posible cierre de la 
Comunidad sobre si misma.

sobre todos los comunitarios, 
hace casi inviable uno de los 
primeros objetivos del tratado 
de Roma: la integración 
europea. Esta postura de 
intransigencia, sobre todo por 
parte de Italia y de Francia en 
relación con España, esta 
perjudicando la actual 
revisión del acuerdo 
preferencial hispano-comuni- 
tario. En el caso de Italia son 
las nararijas españolas que van

La falta de un consenso, 
sobre todo en materia 
agrícola, de cara a. Ia 
integración de nuevos países.

en Ja

La Comunidad Europea 
representa un proceso de 
fusión en una sola unidad de 
las economías nacionales de 
los nueve países. La C.E.E. 
cuenta con 1525 kilómetros 
cuadrados y su población 
global es de 255 millones de 
personas. La C.E.E. esta 
integrada por República, 
Federal de Alemania,
Luxemburgo, 
Francia, Gran

I r I anda, 
Bretaña,

Bélgica, Dinamarca, Países 
Bajos e Italia. .

Los seis miembros 
fundadores de la comunidad 
(Bélgica, Francia, República 
Federal de Alemania, Italia, 
Luxemburgo y Países Bajos), 
establecieron una union 
aduanera, completada 
recientemente con el resto de 
los países miembros (entro en 
vigor el 1 de julio de este 
año). Los “nueve” pretenden 
echar los cimientos de una 
total unión económica y 
monetaria y se han puesto de 
acuerdo para construir la 
Unión Europea en 1980.

Desde el punto de vista 
jurídico, existen las tres 
comunidades europeas 
siguientes, y para las que 
España presentara su solicitud 
de adhesión: —la Comunidad 
Europea del Carbón y del 
Acero (CECA), creada en 
1951 por el tratado a® 
Fue el primer paso hacia la 
unidad, pues agrupo en un 
solo mercado los recursos de 
carbón, acero, hierro y 
chatarra de los países
miembros. . . r- „La Comunidad Económica 
Europea (C.E.E. o Mercado 
Común), creada por el tratado 
de Roma, firmado el 25 de 
marzo de 1967. Su unción 
consisle en la progresiva

a Gran Bretaña, que apenas 
afectan a las exportaciones 
italianas^ que son mínimas en 
relación con las españolas, sin 
embargo, y es el mismo caso 
de Francia, la actitud de 
intransigencia ha de 
mantenerse por encima de 
todo, incluso por los ideales 
que se predican en los 
principios fundamentales del 
Mercado Común Europeo, 
-porque las elecciones del año 
que viene, en ambos países, 
puede producir la caída de las 
mayorías actualmente 
dominante si ceden en estos 
puntos.

Algaida, hermana menor en 
el tiempo de las revistas que 
en Zaragoza le precedieron - Pilar, 

Almenara, Ansí, Orejudín... - 
desearía parecérseles en sus mejores 
cualidades: libertad imaginativa, 
independencia creadora, 
universalismo. Respetamos todas las 
ideologías, pero digamos sin rodeos 
que 'A Ib aida' se alza contra toda 
oligarquía cultural y contra todo 
centro de poder que pretendan 
ahogar una de las más nopbles 
iniciativas de libertad, la poesía".

Estas son aígunas palabras de la 
presentación que hace de sí misma 
la revista de poesía."Albaida, que 
acaba de nacer en Zaragoza. Dirigida 
por Rosendo Tello y subdirigida^ 
por Ana María Navales, "Albaida" 
ofrece un primer número realmente 
espléndido. Enhorabuena y 
adelante.

DOI\I Antonio Hernández Gil, 
actual presidente de las 
Cortes, dice en unas recientes 

declaraciones concedidas a El 
País" que nunca se ha sentido 
tentado por la política y que hasta 
este momento tampoco la po itica 
había dado un paso hacia el. El caso 
es que a sus sesenta y cinco anos se 
ha visto encumbrado nada menos 
que a la presidencia del Parlamento. 
Y ¿qué piensa el señor Hernandez 
Gil sobre el pueblo? "Para mi 
- dice - el pueblo no es el pueblo 
pacífico, no es la aldea donde uno 
vive tranquilamente. El pueblo es 
también la tensión, el pueblo es 
también la protesta, a 
reivindicación, no simplemente e 
orden y la paz".

El\l la composición del reciente 
gabinete ministerial no entró 
ningún aragonés. Tampoco en los 

senadores designados por el Rey. 
Ahora vemos que en los 
nombramientos del último Consejo 
de Ministros anarece un 
barbastrense, don Luis CoscuHuela 
Montaner, como secretario general 
jefe de! gabiifete técnico del 
ministro adjunto para las Regiones. 
El que no se consuela...

SE dice que a finales de año 
habrá en España casinos de 
juego, seis de los cuales estarán 

ubicados, respectivamente, en la 
Costa Brava, Costa del Sol, 
Canarias, Baleares, Madrid y San 
Sebastián. Los dos restantes se 
Instalarán en Granada y Córdoba y en 
Galicia o Castilla la Vieja. Salvo 
ef-ror u omisión. Jaca no aparece en 
la lista.
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CON NADIUSKA LLEGA DE NUEVO 
EL ESCANDALO

Eduardo ALARCON

VICENTE PARRA, VESTIDO DE MUJER

SIEMPRE han estado mal vistas las madres sol teras hasta 
hoy en que parece llega en algo su liberación. Estas 

mujeres,í marginadas por la sociedad, echadas de sus 
lugares de trabajo, vergüenza de familiares, y amigos,^solas 
con su hijo a cuestas y dedicadas, en su gran mdyoria, a la 
prostitución por las circunstancias, empiezan a afrontar la 
vida con la cara alta, ocupando el puesto que merecen 
dentro de un mundo al que tienen derecho. Se decía de 
ellas que era una pecadora, cuando el pecado, en realidad, 
consistió en un desliz de amor y en traición del hombre. 
que después la dejó sola a la aventura. Muchas son unas 
verdaderas ingenuas que se han dejado arrastrar por el 
momento propicio para la circunstancia del embarazo. 
Luego han pagado la "terrible" culpa y la vergüenza de 
seguir viviendo. Ahora no tenemos ningún derecho a 
marginarlas, ni mucho menos, y sí hacerle ese hueco 
merecido tanto o más que a las otras mujeres que no 
llevan consigo la crianza de un hijo y a solas..

empezamos a coger las maletas de las vacaciones y
X la’s famosas no pueden quedarse .atrás. Rosa Morena, 

destino Miami; Conchita Bautista, más cerca, Benicasim, 
Perla Cristal, deja la A Albufera alicantina por Cádiz; Tony 
Leblac, Manolo Gómez Bur y Manolo Codeso, se quedan 
más cerca de Madrid, en sus chalets respectivos de 
Villaviciosa de Odón; Mercedes Vecino y Fernando 
Sancho, a San Juan, de Alicante; <LuisPrendes,Mari Paz 
Fondai y Mara Lasso, Benidorm; Mary Santpere, Masnou; 
Tip y Coll, de un lado para otro y haciéndose más de oro 
de lo que son en este verano agitado que les espera de 
actuaciones; a Maruja Díaz, si le quitar* Marbella le puede 
dar algo; Alfonso Paso como José López Rubio, El 
Escorial, y Karina, que vuelve con fuerza al mundo de la 
canción, a seguir en lo suyo; cantar.

Nadiuska siempre tiene algún motivo, escandaloso o 
no, para saltar a las páginas de la prensa y el comentario. 
Ahora resulta que su hija Anushka, de trece años de edad 

■quien, •«segúnellamuriode cáncer, vive y colea junto a la 
madre del primer novio de la’ actriz, el aleman Jurgen 
Hainrich. i Leer para creer! .

t,^W*««**4**W4l******WM*+***W

SEGUN SUS PUNTUACIONES, 
MONICA RANDAL, ATEA Y ROJA í LOS VETERINARIOS 

$ PROTESTAN

AMónica Randa! le hacen utu puntuación del 0 al 10, 
y en el aspecto político las dá O a Girón, Arias 
Navarro y Blas Pinar. Sus tendencias políticas están bien 

claras, puesto que a Felipe González le otorga un 9,50. 
Socialista que es la chica. Se le preguntan qu/ diría a la 
señora de Meirás, contesta: “No tengo nada que decirle”. 
Y si el marqués de Villaverde’ “No tengo' interés en 
decirle nunca nada”. Y a Franco: “Espero no tener la 
oportunidad de no decirle nunca nada”. Ni cree en Dios ni 
va a misa. Tampoco ha tenido ningún aborto y no desea 
tener un hijo. Así, a grandes rasgos, es la catalana. 
Nuestras actrices no sólo se destapan en escenarios y en 
platós, sino en los bolí^afos de los periodistas. Una de las 
primeras fue Blanca Estrada, de la que poco se sabe 
últimamente ni como cine, ni como prensa. Sin embargo, 
su prima “la pobre”, Susana, está en alza y en pocos 

. meses ha ganado ocho millones de pesetas' enseñando todo 
lo que se ha de enseñar, que no es poco. V icente Parra en “La 
jaula de las locas”, comedia de próximo estreno en 
Madrid, no sé si llegará al desnudo, pero sí a vestirse de 
mujer junto a Ramón Corroto, actor tan especializado en 
tipos homosexuales. Hacía tiempo que Parra no pisaba un 
escenario madrileño, desde aquellos “Aplausos”, comedia 
musical junto a dos Conchitas, Montes y Márquez Piquer. 
Por cierto que esta última parece empieza a brillar de 
nuevo después de un lapsus de tiempo muy oscuro.

Anoche me encontré con Juan Pardo y Antonio D.

Olano. Iban al teatro a presenciar, al menos, la gran 
cola que se forma a diario por su "Madrid, pecado 
mortal". Sigue lo de Lola Flores diciéndose entre todos 
lindezas. Por ejemplo Olano, que su arte soberano murió 
diez años antes del franquismo. ¡Chúpate esa!

E
l pobre Mario Cabré lo está pasando mal en todos 
los sentidos. Ha perdido su sonrisa habitual para 
dar paso al rictus de amargura. Económicamente se 

encuentra mal y físicamente, ya sabemos, fatal. Mi amigo 
Luis del Olmo ha organizado un festival en la Monumental 
de Barcelona, cuyos resultados han sido expléndidps. Eso 
hará comprender al bueno de Mario que todavía tiene 
amigos y que se le sigue recordando con cariño. Lo peor 
del caso a que el torero-actor-poeta-conquistador, no 
podrá recuperarse jamás del mal que le aqueja. Esto si que 
no tiene solución alguna.

Encierro en Madrid

Solicitan la creación d» una
Dirección General de Veterinarios 
en el nuevo Ministerio de Sanidad

MADRID, 26 (Logos).-
Los representantes de los 
Colegios de Veterinarios, 
constituidos en asamblea 
permanente en Madrid, no 
desistirán de su actitud en 
tanto no obtengan una 
respuesta positiva a sus 
peticiones, han informado a 
Logos fuentes de dicha 
asamblea. Los veterinarios se 
constituyeron en asamblea 
permanente el pasado 
viernes, a fin de recabar de 
las autoridades competentes 
que se tuvieran en cuenta sus 
in tereses en la nueva 
estructuración del Ministerio 
de Sanidad y Seguridad 
Social, en donde desean se 
cree una Dirección General 
de Veterinaria.

Para hoy han convocado 
un pleno extraordinario del 
Consejo General. Por otra 
parte, en las provincias 
españolas, y a fin de 
presionar sobre gobernadores 
y otras autoridades, han 
comenzado a establecer las 
juntas de gobierno de los 
distintos colegios en 
permanentes.

Más de 
presidentes de 
Provinciales de 
continúan 

trein ta'a 
los Colegios
Veterinarios 
recio idos

voluntariamente en la sede 
del Consejo General de 
Colegios Veterinarios.

"No es cierto que en 
momento alguno se halla

abandonado el encierro. Los 
presidentes que faltaron ayer 
y faltan hoy, han marchado 
a sus colegios para organizar 
la lucha por nuestras 
reivindicaciones en 
provincias, intentando mover 
a todas las fuerzas vivas 
(gobernadores, partidos, 
diputados, etc.) de las 
mismas", ha manifestado a 
Logos el presidente del 
Colegio de Veterinarios de 
una de las cincuenta 
provincias españolas.

LOS PRESOS DE 
CARABANCHEL: 
HUELGA DE 
HAMBREEN 
CORDOBA

CORDOBA, 26 (Logos).- 
Llegaron a Córdoba los 
abogados defensores de 21 
de los reclusos recientemente 
trasladados a Córdoba desde 
la prisión de Carabanchel 
debido a los incidentes 
producidos días atrás en 
Madrid.

Se sabe que 27 de los 31 
persisten en huelga de 
hambre, que también han 
iniciado seis de los reclusos 
que ya se encontraban en el 
penal de Cordoba, así como 
once de los doce presos 
p o I íticos que también 
llegaron con los presos 
comunes en el traslado de 
hace unos días.

Según "Magisterio Español

LA ENSEÑANZA,
DE MAL EN PEOR

MADRID, 26 (Europa Press) — Un artículo publicadoeit 
la revista "Magisterio Español” señala que los problemas 
más importantes para el nuevo Gobierno es, en primai 
lugar, el económico y que le van a la zaga, tras éste, el déla 
educación en todos niveles, el de las autonomías regionalei 
y el orden público.. , ,

En cuanto a la educación el citado articulo dice qui 
“necesita, además dé estudio y comprensión, urgentes 
medidas: la población estudiantil española alcanza cotas, 
en millones, sorprendentes; el presupuesto del Ministerio de 
Educación es el más alto de todo el Gobierno, y « 
responsabilidad que el gabinete tiene con la formación, 
preparación y educación de los hombres que mañana hand! 
dirigir España, es además irrenunciable, inaplazable en 
todas sus consecuencias y dimensión".

“Hoy la enseñanza en España está — continúa el citado 
artículo — sin palativos. mal; el descontento va desde los 
profesores de primaria hasta los de la Universidad, y desdi 
los alumnos de ocho años hasta los doctores de veinticinco. 
Por razones diversas, la enseñanza se ha ido dejando a » 
aire, ante el miedo ,políticó a quemarse tratando o 
arreglar problemas y todo en perjuicio continuo de ios 
estamentos discentes y docentes". „, 

Por último, argumenta el éditorialiste que o 
compromiso social que ahora coge el nuevo equipo ó 
Ministerio de Educación debe ser total en s 
consecuencias, porque, de un lado, si no se pone los •ti®"', 
para formar las nuevas generaciones en el campo de » 
investigación y la enseñanza, se estará otra vez estafanflo 
los contribuyentes españoles, que al fin y a la postre sonm 
que pagan e invierten para el fqturo".

LA DIRECCION GENERAL DE 
TRAFICO, MODIFICADA

MADRID, 26 (Europa Press).— El Boletín Oficial dd 
Estado publica hoy una orden del Ministerio del .'ñter 
por la que se modifica la estructura orgánica de la Direcci 
General de Tráfico. j,

Así, la Dirección Generalde Tráfico queda estructura o 
la siguiente manera: bubdirección General de Estudios 
informática; Subdirección General de Servicios. , 

De la Subdirección General de Circulación 
servicio de formación vías (formación de conducto 
divulgación) y el servicio de seguridad vial (vehículos 
cia V auxilio y regulación de tráfico), x -- - .x¡ca 

De la Subdirección General de Estudios e 
depende: el servicio de normativa (gabinete jun • 
gabinete de estudios y secretariado permanente ue 
comisión nacional de seguridad vial) y el servicio 
informática (análisis y programación, explotación j 
estadística). ¡.¡o

Finalmente de la Subdirección General de sen' 
dependen: el servicio personal y régimen interior (P®^! « 
y asuntos generales) y el servicio de administraccio 
contabilidad (administración, contabilidad y bienes 
obras).
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MADRID, 26 (Logos).— “Con el actual Gobierno y 
las medidas económicas aprobadas en el último Consejo 
de Ministros en cuatro o cinco meses la situación 
española podría ser muy semejante a la italiana”, ha 
declarado a Logos con Marcelino Camacho, secretario 
general de Comisiones Obreras y miembro del comité 
^central del PCE. CAMACHO

i
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Traslado de 
Carabanchel 
a Córdoba

LA MAYORIA 
DE LOS PRESOS 

ESTAN 
HERIDOS

“Desde el punto de vista 
fiscal las medidas son muy 
uositivas V hasta progresivas, 

en este aspecto el 
Gobierno puede contar con 
nuestro apoyo, pero hay 
otros aspectos negativos, 
poíno son las medidas de 
tipo social, con las cuales no 
estarnos de acuerdo, ya que 
la congelación de salarios va 
a traer consigo la pérdida de 
capacidad adquisitiva de los 
trabajadores, y el aumento 
del paro. La situación es

El RIESGO DE UN “CASAS
"En Andalucía el hambre 
es fisiológica"

•
 Comisiones Obreras y USO rechazan 

los planes económicos del Gobierno
llevar a cabo el plan. Es 
preciso un Gobierno de 
amplia concentración 
democrática con^ el propio 
presidente Suárez a la 
cabeza”.

gravísima 
Andalucía 
En estas

sobre todo en
y Extremadura, 
regiones hay 

hambre fisiológica y existe el’ 
riesgo de que pueda 
r^roducirse ‘Casas Viejas 
1977. Por tanto vistas las
medidas en detalle son 
francamente negativas”.

“Las soluciones posibles 
al problema económico 
español son la austeridad o la 
reactivación. El Gobierno ha 
optado por el primer 
sistema, y va a producirse un 
aumento del paro”.

“La situación que puede 
crearse — agregó — es muy 
delicada. El plan choca por 
una parte con la gran 
oligarquía financiera que ha 
venido aprovechándose de 
las circunstancias en los años 
de dictadura. Y por otro

áCzJBL

lado, chocan con los 
trabajadores y pequeña y 
mediana empresa. Con esto 
ocurrirá o que el pl^ 
termine en un rotundo 
fracaso o nos lleve a una 
desestabilización política y 
económica de consecuencias 
incalculables’ .

El líder de Comisiones 
Obreras pone en duda 
después, incluso la realidad 
del propio Gobierno.

‘TJn Gobierno monocolor 
_ añadió - no puede 
abordar estos graves 
problemas. Si se trata de 
tomar medidas de, 
emergencia nacional, en ellas 
debemos participar todos. 
No es que estemos de 
acuerdo o en desacuerdo con 
este Gobierno, sino que el 
por sí solo no va a poder

MADRID, 26 (Logos).- 
Durante los días 23, 24 y 25 
de julio se ha reunido el 
secretariado general de la 
USO, órgano de dirección de 
esta central. En su reunión 
ha debatido ampliamente y 
en sus acuerdos señala:

‘‘El secretariado 
confederal, entendiendo que 
la necesidad de- un plan de 
saneamiento económico es 
una urgencia ineludible 
manifiesta su absoluta 
disconformidad con la 
inconcreción de unas 
medidas que, además de 
cargar sobre los trabajadores 
el mavor peso de los costos 
de ese plan, pone en cuestión 
la efectividad del miaño. 
Sobre todo, por la falta de 
unas medidas complemen
tarias que frenen el aumento 
desmesurado de aquéllos 
productos afectados por la 
devaluación y la subida 
energética (gasolina, luz, gas, 
etc) La in concreción de 
medidas frente al paro, 
verdadero problema crucial 
que afecta a los trabajadores; 
la congelación salarial y los 
topes de aumentos lineales 
que no superan en principio 
el nivel de inflación 
previsible. Ante ello, la USO 
llama a los trabajadores y a 
las centrales democráticas a 
urgir la necesidad de un plan 
que garantice la eficacia y el 
reparto proporcional de sus 
costos y a desarrollar la 
acción unitaria por: el 
establecimiento de un salario 
mínimo suficiente aplicable 
a pensionistas y jubilados; la 
intervención de las centrales 
democráticas en la 
elaboración del índice del

parados; política de 
inversiones orientada a la 
creación de puestos de 
trabajo; ampliación de la 
edad real de escolarización 
obligatoria y reducción de la 
de jubilación; represión 
efectiva de la evasión de 
capitales; medidas contra la 
especulación inmobiliaria ' y 
el suelo; cambio radical de la 
política inversora de la caja 
de ahorros que hasta ahora 
ha beneficiado casi 
exclusivamente a empresas y 
sectores privilegiados, 
mientras eran, en injusta 
contrapartida, millones de 
modestos ahorradores; 
reforma de la Seguridad 
Social que supone: 
ampliación y participación 
del Estado en su 
financiación; nueva política 
asistencial, control de la 
industria farmacéuticas y 
participación de las centrales 
en la gestión de la Seguridad 
Social.

EL PRECIO DEL 
CAFE: DE CASI 
200 PESETAS, 
A MIL

MADRID, 26 (Logos).- 
E1 kilo de café tostado 
natural de clase superior 
costará, a partir de hoy 871 
pesetas; el de tipo corriente, 
858 pesetas, y el popular, 
845 pesetas. El kilo de 
torrefacto superior tendrá un 
precio de 799 pesetas; el 
corriente 787 pesetas y el 
popular, 7 pesetas, según 
una resolución de la 
Dirección General de 
Comercio Interior, que ayer 
publicó el Boletín Oficial del

Vista la relación de 
precios cronológica, tenemos 
que en 17 meses el cafe 
natural tostado superior ha 
pasado de 265 pesetas a 871; 
el corriente, de 222 a 858, y 
el popular, de 225 a 845 
pesetas.

CORDOBA, 26 (Europa 
Press).— Los abogados de 
los presos trasladados a 
Córdoba procedentes de 
Carabanchel convocaron 
anoche una rueda de prensa 
en la que informaron que 
los cuafenta y tres presos 
trasladados, treinta y uno 
pertenecen a la 
Coordinadora de Presos en 
Lucha y doce son presos 
políticos.

Los abogados también 
dijeron que veintisiete se 
encuentran en huelga de 
hambre desde el pasado día 
18 de julio, asi como once 
de los presos políticos.

Añadieron que casi todos 
los presos de la COPEL 
están heridos, como 
consecuencia de las 
autolesiones que se 
produjeron en Carabanchel. 
Los presos de la 
Coordinadora que no 
subieron a las terrazas de la 
cárcel madrileña se hicieron 
cortes en el vientre y en los 
brazos con lo que sus 
heridas, estiman los 
abogados, requieren 
adecuada asistencia rnédica.

Los presos, según los 
abogados, se han quejado de 
la forma en que se llevo a 
cabo su traslado y, 
finalmente, comunicaron 
que cuatro presos de la 
prisión de Cordoba se hallan 
internados en el Hospital 
General de Córdoba por 
lesiones.

Un momento de la
vascos. De izquierda a

rueda de prensa clandestina celebrada en Bilbao con los entrañados 
derecha, Dorronsoro, Uriarte, Onaindia, Monzon, IzRo de la Ig e- 

sia y Larena. (Telefoto, Cifra.)

MUCHA ATENCION
COLOCANDO EN SU COCHE EL 

"IONIZADOR" PHI -2.001 
NO NOTARA

EL AUMENTO DEL GASOLINA 
PRECIO DE LA ———

Infórmese en P- ESÍ.UIN o itS»’
p o de las damas, 15 - TLLM-OMl-JTa»-

BILBAO. 26 (Logos).- 
Parece ser que el Gobierno 
está negociando con los 
extrañados vascos vinculados 
a la organización ETA, que 
han regresado al País Vasco, 
o con algún representante, 
las condiciones para 
encontrar una solución a su 
situación y el modo en el 
que puedan reintegrarse 
definitivamente en la vida 
social vasca sin ningún 
problema de legalidad, según 
"Informaciones”.

de Madrid las condiciones 
para que los extrañados 
vascos puedan continuar 
residiendo definitivamente 
en su tierra. Tampoco se 
descarta.que los extrañados 
se hayan manifestado 
contrarios a aceptar ningún 
tipo de condiciones.

EXPLOSION DE 
CINCO artefactos 
EN MADRID

A pesar de esta conciencia 
de que se están realizando 

según lanegociaciones, 
citada íuente, no se hfl
podido sat)er ni a través de
que se están
IiacHíntio ni (;n qu<; terminos 
lian pactado las autoridades

Mientras tanto, se espera 
la nueva aparición de éstos 
en cualquier acto público. Se 
cree que los diez extrañados 
asistirán al acto que se 
celebrará el próximo día 29 
en el velódromo de Anoeta 
en San Sebastián en memoria 
de Eduardo Moreno 
"Pertur", miembro de ETA 
desaparecido en 
circunstancias que todavía- 
no se han aclarado.

MADRID, 26 (Logos).- 
Entre las cuatro y las cinco 
horas de la madrugada del 
lunes han hecho explosión 
cinco artefactos en varios 
puntos de esta capital, según 
comunica el Gobierno Civil.

Domo resultado de las
investigaciones seprimeras

ha podido determinar que el
material explosivo utilizado
es los denominados
"pl¿stico", siendo el sistema 
de activación electrónico y 

' de retardo. Por el momento 
nadie ha reivindicado tales 
alentados.
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In formación bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya, en exclusiva para 
ARAGON/exprès.

Bansaliber. Al cierre, sin 
persionar, se seguía con oferta. 
Indice: 80,93 (-0,76).

BILBAO I

ECONOMIA

Dejadez y comentarios

GESTION 
DE 

CREDITO 
OTICIAL

IBARCELONA!

BOLSA de MADRID
BANCOS H ()Y

Después de una semana de 
mínimos anuales sucesivos, la 
tanda se abría con la incógnita 
de cómo acogería el mercadoj la 
serie de disposiciones oficiales 
enunciadas por el equipo 
económico gubernamental. En 
realidad ha habido más interés 
en el público por comentar a su 
aire estas disposiciones que por 
seguir la marcha de la 
contratación, que por otro lado 
sigue siendo pobre como en días 
anteriores, aunque no por eso 
han dejado de producirse 
algunos deslizamientos bastante 
significativos. En bancos, los 
recortes son de 10 enteros para 
Bilbao, Central y Popular, con 
importes menores en él resto. El 
Eléctricas, Unión mejora 2 y un 
cuartillo Iberduero, y aunque en 
las siderúrgicas las diferencias 
son cortas y no van más allá de 
los 3 enteros que cede Babcock, 
el ambiente de este último 
grupo ha sido pesadísimo. En 
químicas, Sefanitro mejora 6,5 
y recortan 6 Petróleos y 2 Nicas 
y Sarrió. Descuentos de 2 
enteros en Telefónica y 4 en 
Tabacalera y en los corros 
finales pérdida de 20 puntos en 
Ponferrada y de 12 en

Comienzo entonadillo, 
defendiéndose los corros de las 
acciones de los sectores de 
servicios, pero después las cosas 
no ruedan tan bien y se vuelve a 
los recortes. La aparición de 
papel se ha vuelto a notar en el 
sector bancario, destacando en 
comerciales la baja de 8 en 
Bilbao, de 7 en Popular y en 
industriales de 13 en Fomentos. 
En químicas hay recortes de 6 
para Cepsa, 5 en Carburos, y 3 
en. Explosivos y en siderúrgicas 
0 larra gana 3 y 1 Motor, con 
una baja de 1,5 en Hornos.

las repercusiones que en la 
economía puedan tener las 
medidas que acaba de adoptar el 
Gobierno. No ha faltado en esta 
jornada de apertura de semana 
el establecimiento de un nuevo 
mínimo en el índice general y 
ha continuado el goteo de 
enteros en la mayoría de los 
grupos que en los bancos 
alcanza la máxima expresión, 
señalando descensos en los 
principales del 3 por ciento. 
Recortan 12 enteros Central y 
Herrero, 9 Bilbao y Exterior, y 
6 Popular, Hispano, Urquijo y 
Vizcaya. Sostenimiento en 
eléctricas, con Iberduero 
ganando 1 entero y 2,5 
Cantábrico, y cesión de 1,75 en 
Hidrola y 0,75 en Sevillana. 
Equilibrada construcción, con 
repeticiones en la mayoría de 
los componentes, mejora de 5 
en Urbanizadora e Inmobiliaria

Metro, dinero, más 1. Papel para 
monopolios, con pérdida de 
2,19 puntos en su índice 
particular y caída de 4 enteros 
en Tabacalera y 2 en Telefónica. 
Debilidad en químicas, donde 
destacan los 5 enteros que 
pierden Cepsa y Cros, debiendo 
apuntarse, que ha habido un 
momento en que Petróleos 
recortaba 9. Flojos siderúrgicos 
donde hay bajas de 4 en 
Felguera, 3 en Babcock, 2,5 en 
Hornos, etc., y pocas notas a 
destacar en el resto de los 
corros. El cierre, con oferta 
extendida. Indice; 82,59 
(-1,10).

Bunco Zaragozano...................
Babeo Exterior..............................
Banco Central.................................
Banco Español de Crédito...........
Banco Hispano Americano . . . .
Banco de Santander.........
Banco Popular Español............
Banco de Bilbao...........................
Banco de Vizcaya.........................
Banco Industrial de Cataluña . . .
Banco Occidental ......................
Banco Atlántico .........................
Banco Ibérico..............................
Banco Urquijo .........................
Banco Industrial del Sur...........

ELECTRICAS .

Escasas cotizaciones 
papeleras e inmobiliarias, 
cierre queda otra 
deteriorado.

en 
y el 
vez

industria Comercio. 
Const niccion

I Madrid!
La sesión ha estado presidida 

por los comentarios acerca de

Para ios periódicos del 
Sudoeste francés

EL "PLAN BARRE". MAS 
MODERADO QUE 
EL DE SUAREZ

IR U N . 26 (Europa 
Press).— La prensa del 
Sudoeste francés se ocupa 
de las medidas económicas 
dadas por el Gobierno 
español comparándolas con 
el “plan Barre", al que 
consideran moderado en

comparación al plan 
español.

Los puntos esenciales del 
plan económico español, 
según la prensa francesa, son 
la reforma fiscal y política, 
la política monetaria y las 
medidas sobre salarios.

Jóse A . 1 raver 
P.spallai'giies

COSO,24 32,2
TELS. 210496 2Í0497

ZARAGOZA 4

NUEVOS TIPOS 
OE INTERES

Hidro Española..........  
Sevillana.....................  
Cantábrico............. .. . 
Eléctrica Viesgo . . . . 
Hidro Cataluña . . . . . 
Iberduero....................  
E. Reunidas . ?..........  
Unión E. Madrileña .
Penosa .......... 
Pecsa 5.000 ................ 
Fecsa 1.000 ...............

MINERAS

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios día 22 de Julio de 1977

DIVISA

C A M B I O S

COMPRADOR VENDEDOR

Dólar USA . . ;...........  
Dólar Canadiense . . . . 
Franco Francés........  
Libra Esterlina...........

1 F ranco Suizo.............
100 Francos Belgas(com) .

1 Marco Alemán...........
100

1
1

Liras Italianas . . 
Florín Holandés 
Corona Sueca . . 
Corona Danesa . 
Corona Noruega 
Marco Finlandés

lOÓ Chelines Austríacos . . 
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses.........
100 Francos Belgas (fin) . .

85,673
80,669
17,759

147,143
35,659 

243,804
37,859

9,710
35,3-77 
19,814
14,444
16,381
21,388 

532,130 
222,527

32,366 
241,672

85,833 
81,000 
17,831

147,933 
35.842

245,242 
38,058

9,750 
35,557 
19,920 
14,513 
16,462 
21,507

537,081 
224,368

32,525 
243,781

458 
351 
430
266 
285 
397
282 
369 
278 
265 
223
261 
265 
370
340

90,25 
91
91 
86,5 
68

100,5 
65
90,25 
88
79,50 
80,25
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MADRID, 26 (Europa 
Press).— El Boletín Oficial 
del Estado publica hoy una 
orden del Ministerio de 
Economía, sobre 
liberalización de tipos de 
interés y coeficientes de 
in.versión del sistema 
financiero. t

Por lo tanto, los tipos de 
interés y condiciones 
aplicables por los bancos 
privados, el Banco Exterior 
de España, las cajas de 
ahorros y las entidades de 
crédito cooperativo quedan 
fijadas del modo siguiente:

— Operaciones pasivas: 
los intereses máximos 
abonables a cuentas 
corrientes acreedoras y 
operaciones similares de 
pasivo quedan de la 
siguiente manera: a la vista, 
1 por ciento; de ahorro, 
3,75 par ciento anual; 
imposiciones a plazo de tres 
meses: 5,50 por ciento 
anual; imposiciones a plazo 
de seis meses: 6,50 por 
ciento anual; cuentas de 
ahorro, vivienda y ahorro 
pesquero: 8 por ciento 
anual; cuantas de abono 
bursátil: 7 por ciento anual; 
cuentas de ahorro bursátil: 
7 por ciento anual; cuentas 
de ahorro del emigrante: 
10 por ciento anual; 
imposiciones a plazo igual o 
superior a un año:, libre 
depósitos en moneda 
extranjera, y cuentas 
extranjeros en pesetas: libre.

— Operaciones activas: 
los tipos máximos aplicables 
en las operaciones de 
crédito, préstamo y 
descuento son los 
siguientes: descuento 
comercial, formalizado por

¿COMO GANAR DINERO 
EN CASA? Escríbanos. VI- 
LASECA. Santa Marta, 3 - 
Lérida.

un plazo inferior a un año, 9 
por ciento anual, el resto de 
las operaciones también 
cuando sean formalizadas 
por un plazo inferior a cada 
año, 9,50 por ciento anual. 
Por otra parte, cuando se 
formalicen por un plazo 
igual o superior a un año: 
libre.

-r Operaciones 
computables en el 
coeficiente de inversión de 
la banca: la retribución 
máxima que podrán obtener 

Jos bancos privados y el 
Banco Exterior de España 
respecto a los créditos y 
efectos especiales 
computables en el 
coeficiente de inversión, 
será la siguiente: créditos a 
la exportación de bienes de 
equipo: en general, 7,50 por 
ciento anual; con pago 
aplazado de dos a cinco 
años con destino a países 
desarrollados: 7,75 por 
ciento anual; créditos con 
pago aplazado con destino a 
países intermedios: 7,75 por 
ciento anual; créditos con 
pago aplazado superior a 
cinco años con destino a 
países desarrollados: 8 por 
ciento anual.

— Operaciones 
comparables en el 
porcentaje de inversiones 
obligatorias de las cajas de 
ahorro. La retribución que 
podrán obtener las cajas de 
ahorro por los préstamos y 
créditos computables en el 
porcentaje de inversiones 
obligatorias no podrá 
exceder de los siguientes 
límites: cuando se 
formalicen por plazo igual o 
inferior a un año: 9 por 
ciento anual; cuando se 
formalicen por plazo 
superior a un año e inferior 
o igual a tres años: 10 por 
ciento anual; cuando se 
formalicen por plazo 
superior a tres años: 11 por 
ciento anual.

Ponferrada. . 
Duro Felguera 100

84.50 72

banco de huesea

COMPRAMOS 
NAVE

En carretera de Valencia, 
sector Cuarta, de 
mil metros cuadrados.

Ofertas: Apartado 39 
ZARAGOZA

UN BANCO DE ’’INTERES” CAPITAL

Bldepometalúrgicas

/^1^05 Hornos................................... 64,5
AiivíIíaf FD ......................................... 85

ALIMENTACION

Azucarera.................................... 118
Ebro . ..................... .. 295
Aguilas ......................................... 95

QUIMICAS

255
133
/Z

CONSTRUCCION

Dragados .. ..........  
. Urbis............ ..  . . . 

* Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso . . . .

387
114
126
152

62
85

118

93

250
132 i

71

387
114

150

VARIOS

Tel^'fônjççi ............. ............... 111 109
Galerías Pre<'iedos .................... 192 ——

Çgmpsa ............................ 229 228
182 178TaHapalprA ........................................1 dwa^ciid €!.••••••••••

50Actillprns ........................................
Mptrn .....................................................

——
i IniAn Fpnix ........................................ 279 .---

.................................100 100
Renta inmobÜjaría ..................... - 86 —

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

flJflEXflHORKOS
> MZflBflCOZfl.flBfKiOflYWQIÍ

MAS TURISMO POR ANDORRA
Un 10 por ciento más que el aoo 
pasado

SEO DE URGEL, 26 (Europa Press).- Se ha 
un incremento de un 10 por ciento en el P^^ode v 
diarios, en los nueve primeros días del mes de juno, i 
frontera hispano-andorrana de Seo de Urgel. I

Son ocho mil coches los que aproximadamente 
todos los días la frontera. En estos nueve días ' 
llegado a España desde Andorra ochenta mil coene» ; ■ 
cuatrocientas mil personas. La mayoría de e' l 
alemanes, franceses, belgas y holandeses, I

Se espera que a partir del dia 15 la afluencia seal” ]

SGCB2021



ZARACO:M_ViyA
El nuevo gobernador civil de Zaragoza

<)Y SINDICATO LIBRE DE CORREOS

PIDEN LA LEGALIZACION342 
418 
264 
279 
395 
276 
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272

257
261
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9025 
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El día 23 de julio fueron presentados en 
.tanilla de la Dirección General de la Función 

'^p^hlica los Estatutos del Sindicato Libre de 
nóteos y Telégrafos, para su legalización en 

del Decreto 2-7-77, que permite la 
'''indicación de los funcionarios.

Este Sindicato es de ámbito nacional y por el 
enmanto tiene sedes en Madrid y Zaragoza.

El articulado de sus estatutos coincide en 
fnn medida con el Sindicato creado en Correos 
or los años treinta pero actualizado 

ïlmomento presente; es pues un Sindicato que 
roincide con la linea profesional que aun hoy, 
¡e recuerda gratamente por los compañeros mas 
]/eteranos.

SUS OBJETIVOS:
--------
a) Defensa de los intereses de los 

compañeros.
bl Resolución de todas las cuestiones 

profesionales.__________________ 
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HOl.DflV ON n
PLAZA deTOROS de ZARAGOZA 
DEL 2 AL 8 DE AGOSTO. 10,30 h. NOCHE

150 PATINADORES 
CAMPEONES DEL MUNDO Y OLIMPICOS 

con 
POPEYE SOBRE HIELO

EL ESPECTACULO IDEAL PARA 
TODA LA FAMILIA

VENTA ANTICIPADA DE LOCALIDADES EN 
PLAZADETOROSDe11a2h.yde6aÓh.

GALERIAS PRECIADOS ■ De 10 h. mañana a 8 h. noche

INFORMACION Y RESERVAS PARA TODAS LAS FUNCIONES 
TELS. 21 71 58 - 22 16 58

PRECIOS ESPECIALES PARA GRUPOS Y AUTOCARES DE LA PROVINCIA

ZARAGOZA. 26 (ARAGON/ex- 
_ La oposición continuada al 

orovecto de instalar una central nuclear 
en Escatrón, ha dado sus frutos oficiales. 
El pasado fin de semana el Gobierno, a 
través del ministro de Industria, ha 
prometido paralizar las gestiones para 
instalar las centrales nucleares 
proyectadas en España. Tendrán 
las Cortes quienes decidan dónde tendrán 
que emplazarse esas factorías.

1 » manifestación la hizo Alberto 
Oliart, ministro de Industria, djmwUjgJ 
reunión mantenida con

••ïïïSriTÎÎetaarîi cent™. 

r„7“y«ci6n
dï trÏÏï^ l millón» de peMtas. lo cual 
Íabí? departido la Indignación da

de Correos y Telégrafos.
d) Defensa de todas las cuestiones sociales y 

económicas que afectan a todos los 
compañeros.

f) Fomentar la promoción profesional de los 
compañeros a todas las escalas.

Con su nueva producción 77
"AMERICA 200 ANOS”

Laina García, poco

represión del conflicto de los maestros

ZARAGOZA., 26 (ARAGON/ex- 
pres).— "La personalidad de Laína García 
ha sido muy controvertida", decía el 
"Diario de Barcelona" en su edición del 
sábado, en noticia fechada en Canarias, al 
aludir al hasta entonces gobernador civil 
de Gran Canaria y a su nombranniento 
como primera autoridad provincial ^de 
Zaragoza. Más adelante, y sobre el señor 
Laína García, el "Brusi" añadía lo 
siguiente:

"La personalidad de Laína ha sido 
muy controvertida tanto en los medios de 
comunicación como en la opinión pública 
y en las esferas políticas oficiales, a raíz 
de un pleno del Ayuntamiento de Las 
Palmas en el que el alcalde, Ortiz Wiott, 
solicitó expresamente un voto de censura 
y el cese del actual gobernador (señor 
Laína), y del delegado provincial de la 
Vivienda".

"La deteriorización de la imagen del 
señor Laína García - añade "El Brusi" 
desde Canarias- se agudizócon la 
utilización enérgica de los medios durante 
las recientes movilizaciones de maestros".

El "Diario de Barcelona" continúa 
informando lo siguiente: "A la petición 
del consistorio de Gran Canaria se 
sumaron las de las organizaciones 
ciudadanas, partidos políticos y 
mancomunidad interinsular de cabildos 
en la provincia de Las Palmas. El motivo 
central del conflicto alcalde-gobernador 
fue la concesión de licencias de 
construcción por la comisión de 
urbanismo de Las Palmas para un parque 
móvil de ministerios en una parce a 
reservada para zona verde en la 
urbanización obrera de San José, ti 
catedrático de Derecho Administrabvo, 
Eduardo García de Enterría, especialista 
en el tema, elaboró un informe en el que 

Centrales nucleares

EL GOBIERNO /41 
dice “SI” AL
BAJO ARAGON *

4-?

Deberán ser /as Cortes quienes decidan sobre 
Escatrón y sobre ei empiazamiento de todas 
las ceníra/es nucleares proyectadas

daba la razón al alcalde. Este ha viajado a 
Madrid para entrevistarse con los 
ministros del Interior y de Hacienda, para 
reiterar su solicitud de cese de 
gobernador civil", termina diciendo el 
citado diario catalán en información 
facilitada por su corresponsal en Cananas.

EL CURRICULUM DE 
FRANCISCO LAINA  

Francisco Laína García, designado 
gobernador de Zaragoza, nació en una 
localidad de la provincia de Avila hace 41 
años. Casado, con dos hijas, es licenciado 
en Derecho y técnico del cuerpo de 
Administración Civil. Ha actuado como 
secretario del Gobierno en la isla de La 
Gomera. Luego pasó a ocupar un cargo 
similar en la isla de La Palma. 
Posteriormente pasaría a ser subdirector 
genera.1 de Política Interior en el 
Ministerio de la Gobernación. Se 
convertiría con el tiempo en un hombre 
con cierta posición política en los 
despachos de la Presidencia del Gobierno.

En 1974 fue designado gobernador 
civil y jefe provincial del Movimiento en 
León, y dos años después pasaría a ser 
gobernador civil de Las Palmas de Gran 
Canaria.

Respecto a la presencia en Zaragoza 
del señor Laína García, nada ha podido 
saberse hasta el momento. No obstante 
circula insistentemente el rumor de que el 
Gobierno puede proceder a una 
reconsideración de este nombramiento, 
pues se especula con la posibilidad de que 
el señor Laína pudiera rechazar el cargo 
de gobernador civil de Zaragoza; sin 
embargo, insistimos en que este punto 
pertenece solamente a la esfera de los 
rumores, captados en medios 
generalmente bien informados.

Bajoamplios sectores ciudadanos del 
Aragón y del resto de las cornarcas de esta 
región. ^El malestar fue trasladado a 
Conocimiento de los nuevos 
parlamentarios, quienes 
entrevista con el ministro del r®mo para 
manifestarle la '"•«"‘♦«1‘SSeroo‘no « 
popular. La respuesta del Gobierno no se

XisSS «ÍM d. «r anunaci».. un, 
revisión a fondo del cj 
nacional que tema, previstas para su 
instalación cuatro <»ntral« nucleare^en 
las provincias aragonesas, mas 
concretamente en l®T“®P“„^® rE^hate" v

A la hora en que “Deiba peibate y 
otras sociedades cívicas del Bajo Aragón 
encabezaban una concentración de jmw 
de cuatro mil personas en las cercanías de 
Escatrón para protestar por el expolio 
que supone el montaje de una ”“®’®®L®P 
dkha zoní. el problem,. , nivel of,el, 
parecía estar ya resuelto._______________
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LAS FLORES DE LA CIUDAD

LOS BACHES QUE NUNC,\ TERMINAN

■'PT',

la dufád
r^' de

HAY QUE VIGILAR LOS EDIFICIOS

LA INCULTURA EN LOS CINES

Hoy^ como todas las semanas, va un "reloj" de baches. 
Efectivamente son baches agujeros o como quieran llamarlos. 
La ciudad está "perforada" Hace unos dfas les hablábamos 
del agujero de la plaza Paraíso y les decíamos que ya lo 
tapaban, pues nos de la impresión de que hay "bache" pra 
días porque da la sensación como si estuvieran buscando 
petróleo en el lugar. Hoy traemos un "agujero" nuevo y de 
proporciones gigantescas sito en la plaza án Roque, pero que 
ocupa la calle Coso. Allí han traído hasta una excavadora. 
Intentan lógicamente arreglar algo, pero, parece ser, que es 
muy difícil de hallar puesto que llevan trabajando un buen 
número de das.. Señales por todas partes, problemas de 
circulación, varios guardias pendientes, de... ¿de qué?, pues 
no lo sabemos, tínicamente podremos decirles que hace unos 
días observamos en el lugar a tres agentes municipales. Algo 
gordo creimos que sucedía, pero estaban observando cómo 
trabajaban los de abajo. En fin todo es cuestión de esperar a 
que los tapen y que sigan arreglando otros muchos para que 
en el año 2.010 podamos decir que ya quedan menos baches 
por tapar.

NUEVAS OFICINAS DE LA 
CAJA RURAL

El pasado 24 de mayo fueron inauguradas las oficinas 
centrales de la Caja Rural Provincial de Huesca, en el edificio 
de su propiedad sito en el número dos de la calle de 
Berenguer, lugar privilegiadamente céntrico de esta capital.

La provincia oscense y su campo se ven favorecidos con 
los servicios de esta entidad, cuyo auge queda reflejado en 
que en estos últimos doce anos sus recursos de aportaciones 
cooperativas han pasado de cinco millones de pesetas a los de 
cinco mil millones actuales. Asimismo figura entre los 
primeros puestos en concesiones de créditos agrarios a la 
provincia.

SERIGRAFIA-
IWONTOYA

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

ADHESIVOS * CALCOMANIAS * CAMISETAS, 
PUBLICITARIAS * ESCUDOS SKAI * ESTUCHES 
DE ACETATO • ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.^

C/ Lujio. 66 (Avenida Amïrical Xelétono 3 7 7 8 43

Es bonito ver en numerosos balcones y terrazas de las 
viviendas de la ciudad macetas con flores de los más diversos 
tipos. Lograr semejante adorno no es tarea fácil, requiere 
unos conocimientos y un cuidado internos de las plantas 
hasta que se consigue su mayoría de edad. Los procesos 
previos, o los iniciales, son los más difíciles y por ello las 
amas de casa que no disponen de mucho tiempo para 
dedicarse a estos menesteres prefieren comprar la planta con 
su correspondiente maceta y en una edad ya avanzada para 
que dé las flores de inmediato. Esta señora de la imagen no 
tiene inconveniente en pasear por las calles su maceta, recién 
comprada o cambiada con una amiga, quien sabe, para 
colocarla en su casa.

Por un momento llegamos a imaginarnos la ciudad 
adornada en todos sus balcones con flores de diversos tipos, 
bien cuidadas y ofreciendo unos aromas realmente 
sensacionales. Pero tuvimos que desechar la idea. La ciudad, 
por desgracia, sigue mostrando un aspecto realmente 
lamentable y pobre. ¿Flores? Pocas, muy pocas, casi no se 
ven; ¿buenos olores? Por ahora todo lo contrario. 
¿Adornos? Sí, de altas viviendas que rozan la especulación 
y que pronto nos privarán hasta de poder ver la luz. En la 
otra cara, pero esta señora, ajena a estos problemas, procura 
que en su casa reinen las flores en lugar de la especulación y 
cada día aumente la colección para dar sensación de aire 
puro, frescor, belleza. Que tomen nota los del Ayuntamiento.

Hace unos días, junto al periódico, pudimos observar 
cómo los bomberos realizaban un servicio de urgencia con 
endiablada rapidez. Una cornisa o alero, como prefieran, al 
parecer muy deteriorado por las últimas lluvias, alertó a los 
vecinos de la calle Calvo Sotelo, 50, al desprenderse una 
pequeña esquina. Todo fue más ruido que nueces. Los 
bomberos çortaron el tráfico durante unos minutos para 
desprender el resto de posibles pedazos de alero que 
quedaban sueltos y las decenas de espectadores improvisados 
que observaban atentamente las evoluciones de los bomberos 
abandonaron el lugar cuando la escalera mecánica del camión 
era retirada sin más problemas que la consiguiente 
expectación.

No pasó de un ligero susto para tres o cuatro transeúntes 
que ni siquiera fueron heridos ya que no recibieron el 
impacto del cascojo que se desprendió. Lo que sí es preciso 
resaltar para que no ocurran estos días hechos semejantes es 
que todos los inquilinos de las vi viandas revisen estos lugares 
de los edificios, pues, posiblemente, por las lluvias y ahora el 
intenso calor, algunos pedazos de cornisas o aleros están 
desmembrándose de su base y podrían causar algún disgusto. 
Esto es todo.

Los cines ofrecen en esta época buenas películas. Casi 
parece increíble. Algunas de ellas en cartelera durante varios 
meses sigue acaparando la atención de los zaragozanos. 
Queremos comentar un hecho que se produce con asiduidad 
en las salas de cine y que origina la repulsa de los que se 
hallan en las mismas. Se trata de los que "cascan" sin parar en 
sus butacas. Por desgracia, para muchas personas, los cines 
siguen siendo lugar de tertulia, de ligue, de "meter m'áno" y 
de arreglar "entuertos" parejeros y no reparan en el posible 
perjuicio que causan al prójimo que permanece atento a la 
pantalla para no perderse el argumento del film. Muchos 
desaprensivos son advertidos una y mil veces de que se callen, 
pero ellos, sin importarles nada, hablan y hablan hasta que la 
solicitud de silencio se generaliza y, entonces, por vergüenza 
callan.

La educación cinematográfica brilla por su ausencia en 
nuestro país. Día a día los films son mejores, pero muchos de 
los que asisten a los mismos continúan tan nulos de 
preparación que conciben las salas cinematográficas como 
lugares oscuros donde se pueden dar el "filetazo" sin peligro 
de que alguien les adivine la dirección de sus manos. 
Suponemos que algún día se logrará un nivel de cultura lo 
suficientemente alto como para callar en el cine y estar allí 
porque interesa la película.

Castelar (San José), 71 Muniesa
Cervantes, 3 Serrano
Delicias, 30 Prades
El Castellar (Torrero), 19 Muñoz Alcalde
Paseo Maria Agustín, 23 Calvo
San Vicente de Paul, 25 Villarroya
Plaza Santo Domingo, 18 Jorge
Violante de Hungría (Edif. Hípica), 2-4 1

377712

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Alquézar.

Servicio Médico 
dé Urgencia 

CRUZ BLANCA

HIZGAIHI 
de 

GIIAIHHA

Una carta de
ultratumba

Buenas.
—Muy buenas las tenga usted. ¿Por quién 

preguntaba?
—Por doña Anita Biescas, viuda de Monforte.
—Yo soy la viuda de don Damián Monforte. ¿Qué 

deseaba usted?
— ¿Puedo pasar?
—Claro que sí. Adelante.
—Muchas gracias. El mensaje que le traigo no es 

para dárselo en la escalera.
—Usted dirá de que se trata, joven.
— Le traigo, en mano, una carta de parte de su 

marido.
— ¿Pero cómo va a traerme una carta de mi Damián 

si hace nueve años que se murió?
— ¿Usted recordaría su letra?
—Claro que sí. A las aes no les ponía rabito y 

parecían una o.
—Exactamente, señora.
— ¿Yjjsted cómo lo sabe?
—Porque tengo en la mano la carta de su marido 

que no descansa tan en paz como usted supone.
>-¿Cómo que no? Oiga, no juegue con estas cosas. 
¿Con qué intenciones vino a mi casa? Mire que 
grito...

—Sería altamente ridículo.
—No me intrigue y dígame de que se trata.
— Se lo repetiré. Mi buen amigo Damián, 

compañero de sepultura, me dijo ayer noche; 
"Roberto, tú que puedes, ves a llevarle esta carta a mi 
Culita".

— i Qué espantol ¿Y cómo sabe usted que mi 
difunto en vez de Anita me llamaba Culita? .

—Porque entre su esposo y yo no hay secretos, 
señora.

—Pero eso quiere decir que usted está muerto.
— ¿No me nota la palidez?
—Sí que está blanco, sí.
—Es la color fatal.
— ¿Cómo dice?
—Digo que usted está viendo en mí el color del 

tránsito.
—Quiere asustarme, no sé con qué motivo. Igual es 

un sátiro que quiere abusar de mí.
—No sea usted ilusa, señora. Los muertos no hacen 

esas porquerías que usted me imputa. Para nosotros 
sólo hay una amante, que nos besa los labios y nos 
llega al corazón: La tierra.

—No diga esas cosas tan tétricas. Muy entera soy, 
pero va a terminar usted por ausentarme. Esto es una 
patraña. Mi marido no puede escribir.

—Compruébelo. Tenga la carta.
—Espere un momento que voy a avisar a una 

vecina.
— Precisamente su extinto esposo no me ha 

encargado otra cosa que le diera la carta sin testigos.
— i Déjese ya de bromas! Estoy enferma del 

corazón y puede darme un algo. ¿A qué ha venido? |
—A- entregarle este mensaje de ultratumba que 

usted se niega a recoger.
— Me quemaría en las manos.
—Todo lo contrario. Se le quedarían pálidas y 

heladas.
— ¡Váyase, por Dios! Usted es un impostor.
—Puede salir de dudas leyendo, por lo menos la 

dirección del sobre. Así comprobará que está escrito de 
puño y letra por su marido. ¡Véala!

— ¡Ay! ¡Sí! ¡Esa es su letra! Pero Dios mío, 
¿qué es esto? .

— Y puesto que le tiembran las manos^siéntese^que 
yo, con mucho gusto, voy a leerle la epístola. 
Empieza así: "Querida viuda mía..."

A doña Ana, viuda, de 56 años, le ha sucedido algo 
que ha estado a punto de llevársela al otro mundo. 
Recibió en su casa la visita de un desconocido, como 
de unos 30 años, quien le dijo que le llevaba, de parte 
de su difunto marido, una carta. El sobre 
efectivamente, estaba escrito con la auténtica letra del 
fallecido, como luego se ha podido comprobar ya que 
el desconocido, al desmayarse la señora, lo dejó en la 
habitación. El caso ha sido denunciado y se descarta 
todo el móvil de robo, ya que na)Ja faltó de la casa. Se 
supone que todo ha sido debido a una broma 
pesadísima de alguien que conoce muy bien a la 
familia, ya que el sobre estaba escrito, en vida, por el 
difunto.

BRUNET.
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Hostelería zaragozana
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44 pesar de /a finalización de la huelga)
La gestión del gobernador civil cesado ha sido 
decisiva para superar lo más grave del conflicto

no es

de su

¿Qué

i
a •n a

; ZARAGOZA, 26 (ARAGON/ex- 
i .5% _ La huelga de hostelería finalizo el 

Msado domingo a las tres de la tarde. 
Actualmente los servicios de restaurantes, 
cafeterías, bares, hoteles y salas de fiesta 
funcionan perfectamente a la espera de lo 
nue suceda en el inicio de las 
conversaciones para negociar el nuevo 
convenio colectivo, que se 'celebrarária

! oartir del próximo jueves día 28. A este 
acuerdo se llegó entre empresarios^ y 

t obreros por mediación del gobernador 
I civil cesado, señor Segrelles Chillida, que 
I ya conocía su dimisión en los instantes en 
I que medió para solucionar el conflicto 
i que estaba ocasionando serias peroiaas 
I en el mundo de la hostelería zaragozana.

I la GESTION DE SEGRELLES

í La reunión que se llevó a cabo el 
t domingo por la mañana fue decisiva, 
i puesto que los. representantes de los 
(^obreros no acudieron el sábado por la 
I tarde a negociar nuevamente con los 

empresarios. A pesar de la solución que se 
' dio a la huelga, por la tarde se expuso la 

misma a los obreros en una reunion
: generalizada que efectuaron. De ella 
: salieron diferentes posturas, aunque al fin 

se dio como válida la de reapertura de los 
establecimientos. No obstante, el día 
anterior el gobernador cesado dio orden 
de que los hoteles se abrieran para que 
pudieran atenderse todas las solicitudes 
de hospedaje. En las puertas de los 
hoteles se situaron inmediatamente 
fuerzas del orden público para evitar

1 posibles incidentes que ocurrieron en 
otros lugares, como por ejemplo bares, ya 
que los piquetes vigilaron continuamente 
todos los establecimientos.

La orden de reapertura fue transmitida 
por las emisoras de radio de la ciudad, 
pero únicamente se registró una escasa 
apertura de establecimientos, por diversas 
causas: En primer lugar muchos 
propietarios, dada la situación, habían 
abandonado la ciudad; otros, temerosos 
de que los piquetes pudieran presentarse

nuevamente, no confiaron en la noticia y 
decidieron esperar, y unos terceros 
estaban dispuestos a llegar, a la situación 
de “lock-out” hasta el día 31 del presente 
mes. En la mañana del lunes quedaron 
disipadas todas las dudas y los 
establecimientos de la ciudad abrieron sus 
puertas normalmente en espera de los 
acontecimientos que se produzcan 
durante los próximos días.

LAS REIVINDICACIONES 
DE LOS OBREROS

Lógicamente, el tema principal de la 
huelga, el lograr que se negocie cuanto 
antes el convenio, ha sido conquistado. El 
próximo jueves se sentarán a negociar 
ambas partes. La fecha del 25 de agosto 
que daban los patronos fue sustituida por 
ese 28 de julio que se acerca a las 
pretensiones de los obreros. Los capítulos 
reivindicativos que incluye el nuevo 
convenio, elaborado ya (se han repartido 
más de 6.000 copias por la ciudad), son 

— según las primeras 
hechas entre los

muy altos
apreciaciones

Algunos de estosempresarios. ...3------- -
argumentan que muchos obreros dei 
sector hostelero no merecen ni lo que 
cobran, aunque reconocen que otros, 
auténticos profesionales, están muy mal 
pagados. La situación de la hostelería es 
complicada y de difícil resolución. Las 
reivindicaciones son lógicamente 
negociables por ambas partes, pero habrá 
discrepancias notables. Actualmente (esta 
en la mente de todos) se producen 
situaciones extrañas. Por ejemplo - según 
numerosos empresarios — hay una parte 
de recaudación que entra en el apartado 
de la “sisa”. Esto lo saben y lo reconocen 
tanto los empresarios como los 
trabajadores. Los obreros, por otra parte, 
se quejan de la mala distribución de 
“tronco", que es el quince por ciento del 
servicio, que va a parar a los trabajadores. 
La distribución del mismo ha creado 
problemas ya que, al P°
distribuye por igual y a muchos obreros
no les llega.

LOS PIQUETES
REIAMOS aue con la llegada de la tan esperada democracia las cosas cambiarían algo. El 

P adÎ tTsindi ato vertical supuso un paso adelante de incalculables P'oPb'C'ones Los

obreros se han afiliado, casi todos, a diversas S
de cara al logro de las reivindicaciones planteadas, pero... el sabado por la tarde v la manana del 
domingo pudimos observar que se ha adelantado muy poco. En L
huelaa de hostelería publicada el pasado sábado, numerosos obreros solicitaron el “mDio je w 
oalX "piqu^ "grupos de información". Hubo la convicción y demostración poster o 

de que, al menos hasta las 13 horas del mismo sábado, no se
en los establecimientos, regentados por los propietarios, en que habían hecho acto de Presencia 
los "oiauete^^ se informaba o se pretendía explicar la situación pidiendo, a la vez,
un POCO de colaboración para potenciar las reivindicaciones y dar fuerza a la huelga. Pero «œ 
Todo se desXô Aquelía información hecha por la mañana, varias horas despues hub e

=”S ; s...

en los oios les explicó que "si tanto negocio creen que hago, vengan a verlo .
Erto hXs confirman que, por desgracia, no todo ha SS

V las amenazas obligaron a echar la llave en numerosos establecimientos que neces tan estar
hecho fue positivo: que de los

algunos piquetes, unos comprendían las explicaciones e os pr p
compañeros que se retiraran del lugar, pero los coco de siempre (se I ego a decir^que nada 

tenían que ver con el mundo de la hostelería) fueron soeces, sí
todo momento fuera de lugar, v- algunos no eran de edades mas alia de
desde luego, en la tarde del sábado y la mañana del domingo, hubo uAgXri
letras.

UN TOQUE DE ATENCION

No obstante, las principales 
negociaciones se centrarán en las siete mil 
pesetas de aumento lineal y los pluses por 
diversos conceptos, sin olvidar el número 
de días de vacaciones que disfrutan, que 
actualmente es de veintiuno.

La huelga ha sido, en sí, un toque de> 
atención para todo el mundo de la 
hostelería. La desaparición del sindicato 
vertical ha originado diversas lagunas 
asociacivas que deben subsanarse wn 
rapidez. Los obreros, lo han demostrado, 
están unidos y van a exponer sus 
reivindicaciones. La parte empresarial ha 
comenzado a despertar y se está uniendo 
en una gran patronal, con agilidad. Por el 
momento la laguna asociativa ha chocado 
con la falta de representatividad que ha 
desembocado en el no entendimiento 
entre ambas partes. Recordar que el 
convenio de hostelería fue revisado el 
pasado mes de abril y que se logró un 
aumento del 23,5 por ciento. El convenio 
finalizaba el próximo 31 de marzo de 
1978. La desfasada información sobre los 
costes de vida, ofrecida a nivel oficial, es 
la que origina, en parte, estos conatos de 
huelga, ya que los obreros creen 
desfasados los convenios que se firnriaron 
hace tan sólo un año y que van siendo 
reconsiderados cada seis meses. La 
situación crítica por la que atraviesa el 
sector hotelero será un serio “handicap 
para que los obreros logren sus 
pretensiones. Un empresario zaragozano 
nos comentaba: “Si se conceden eus 
reivindicaciones, la mitad de los 
establecimientos de la ciudad que tienen 
asalariados deberá cerrar definitivamente 
sus puertas”.

UN AYUNTAMIENTO 
DE HOJALATA

UN Ayuntamiento como el de 
Zaragoza que no ha sabido, no 
ha podido o no ha querido rescatar 

para la ciudad el “Rincón de Goya”, es 
un ayuntamiento de hojalata que no, 
nos sirve para nada.

El despojo que los ayuntamientos 
anteriores hicieron a la ciudad bajo
todas las apariencias legales que 
imaginarse puedan, no dejo de ser un 
escamoteo a Zaragoza de una zona
legítimamente suya en el Parque de 
Buenavista

En el gran proceso de rescate de 
bienes que algún día emprenderá 
nuestra ciudad en muchas de sus 
vertientes sociales, políticas.
económicas y culturales, el Rincón de 
Goya/ habrá de figurar en un primer
plano.

Y en ese mismo 
también la

primer plano 
flojera y lafigurará 

inhibición „ 
integran la Corporación MunicipaL

de los hombres que hoy

Para el plan parcial delBarri^^eJ^^J^

URGE UNA JUNTA 
DE COMPENSACION

MH

J

f --tí;!?:.
. y '

Nota de/ Co/egio 
de Arquitectos

ElZARAGOZA, 26 (ARAGON/expres).- 
Colegio Oficial de Arquitectos de Araron y 
Rioja nos remite, con el ruego de su 
publicación, la siguiente nota:

“Ante las diversas consultas formuladas a este 
Colegio sobre- la conveniencia y alcance de la 
foimación de la Junta de Compenscion del 
subpolígono del Plan Parcial del Polígono 37 
(Barrio de la Paz), recientemente aprobado por 
el Ayuntamiento, la Comisión Permanente del 
Colegio Oficial de Arquitectos 'de Aragón y 
Rioja acordó informar a la opinion pública 10 
siguiente:

1 .— La formación de Juntas de 
Comtiensación en el Polígono ^7 ®s obligatoria 
por venir así determinado en el Plan Parcial de 
dicho Polígono a efectos de proceder a su 
ejecución.

2 .- La constitución de la hérita de 
Compensación es beneficiosa para el Barrio, ya 
que es la única forma de proceder a la 
distribución de beneficios y cargas del 
planeamiento mediante la participación d'^ecta 
de los afectados y de conseguir que cambie su 
fisonomía mediante la ejecución de todos los 
equipamientos previstos; zonas verdes, 
colegios, guarderías, etc.

;i. Cuanto más se retrase la puesta en 
marcha de la Junta de Compensación mas se 
perjudica los intereses de los vecinos y de los 
¡«(■(lueños propietarios, ya que se tardara mtó 
tiempo en realizar los servicios de ínteres 
público y se demorará la urbanización de las 
•(•alies y la construcción de viviendas, que de ser 
edificadas ahora sería ilegalmente consumiendo 
un volumen que corresponde a todos y 
traslælando además a los compradores de las

mismas unas cargas económicas que no les 
corresponden.

4.- Cabe señalar como ejemplo que la no 
constitución en su día de la Junta de 
Compensación del Plan Parcial de Vivi^das de 
Torrero, actualmente integrado en el Plan del 
Polígono 37, ha originado que no hayan sido 
cedidas hasta la fecha las zonas verdes que 
figuraban en aquel por lo que los compradores 
de las viviendas construidas no han podido 
disfrutar de unos servicios a los que tienen 
derechos y han pagado indirectamente con el 
precio de la vivienda. .

5 .__En los actuales momentos el sistema de 
compensación, con todas las dificultades qu® 
entraña, debe considerarse como el mas positivo 
para los pequeños propietarios, ya que en los 
otros sistemas o bien son expropiados o bien no 
participan tan directamente en las soluciones.

6 .- A efectos de controlar el buen 
funcionamiento de la Junta de Compenscion y 
de evitar que los grandes propietanos 
impongan soluciones en contra de los intereses 
generales, es no sólo conveniente sino necesano 
la mayor unión entre los pequeños propietarios.

7,- Este Colegio no puede sino reconocer 
públicamente la extraordinaria labor realzada 
en este campo y en el aspecto urbanístico en 
general por la Asociación de Propietarios y 
Vecinos del Barrio de la Paz, ya que con sus 
acciones y recursos ha evitado desastres uiuy 
superiores a los cometidos y ha con^guido 
enfocar la posible solución de los problemas 
urbsnísticos del barrio por la mejor vía de las 
existentes en la actualidad.

8.- Este Colegio, como consecuencia de lu 
consultas que le han sido formuladas y u® 
invitación que al respecto le ha hecho la citada 
Asociación, ha acordado participar Y 
parte de la organización de una Mesa Redonda 
que piensa celebrarse sobre el tema el próximo 
día 28 de julio, a fin de contestar publicamente 
a las preguntas que formulen los vednos del 
barrio.”
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EUROPA, VIA URBE 
A EAS MERCANCIAS
^Las importaciones de terceros países, 
sometidas a derechos uniformes 
entre ios nuei/e

Una excepción: lo productos hortícolas 
no a/ca/zarán la liberación absoluta 
hasta dentro de un año

administrativos y los derechos de aduana
tbi RASBURGO. El primero de julio de este ano se puede por no decir sufrida. x _

considerar como una fecha histórica para el porvenir del Mercado 
Común. Con arreglo al Tratado de Roma (25 de marzo de 1957) 
las mercancías circularan con entera libertad sobre el territorio 
de los nuevos países miembros. Este principio será extensivo a 
los siete estados de Europa Occidental que componen la 
Asociación Europea de Libre Cambio (AELE): Suiza. Islandia. 
Noruega. Portugal, Finaindia, Austria y Suecia.

‘Europa Verde”,
sufrid a,

que, como

MURALLAS 
DERRIBADAS

Las “murallas”
obstaculizaban

q ue
la libre

Cuesta 127" millones de dólares 
al año:

LA GUARDIA 
NACIONAL
NEOYORQUINA, 
UN GASTO INUTIL

Durante el apagón hubiera resuelto 
muchos problemas, pero prefirió 
quedarse en el cuartel

circulación e intercambio de 
mercancías en el seno de la 
C.E.E. han quedado 
derrumbadas. Tras un 
período transitorio de más 
de cuatro años, por fin 
hemos llegado ai primero de 
julio, De¿]e este día, entre 
los seis países fundadores 
del Mercado Común 
(Alemania, Bélgica, Francia, 
Holanda, Italia y 
Luxemburgo) y los tres que 
se agregaron el 1 de enero 
de 1 9 7 3 ( I n g I aterra, 
Dinamarca e irlanda) se ha 
producido la quinta y 
última reducción de tarifas 
o derechos aduaneros que se 
venían percibiendo en las 
fronteras comunitarias. Ya 
se acabaron los engorros y 
tramitaciones administra
tivas concernientes a la 
percepción de derechos de 
aduanas.

La circulación de 
mercancías se realizará con

según reza en los capítulos 
25 a 99 de la tarifa aduanera 
comunitaria. Liberaliza con 
que alcanza prácticamente a 
todos los productos 
agrícolas, estos productos 
de la tan traída y llevada.

siempre, está en el centro de 
los debates parlamentarios 
de Estrasburgo y a nivel de 
Comisión en Bruselas.

Como venimos de ver 

existe uniformización de 
tarifas —salvo las expeciones 
citadas , pero aún no puede 
hablarse de una verdadera 
unión aduanera. Por eso la 
Comunidad debe aplicarse 
de ahora en adelante, y sin 
dilación, a la armonización 
de los reglamentos jurídicos 
V administrativos en el

las aduanas. 
Mientras tales reglamentos 
no esten uniformizados 
siempre subsistirá el riesqo 
de corrientes comerciales 
Ilegales que falsearán la libre 
competencia, preconizada 
por el Tratado de Roma 
Por este motivo los “Nueve" 
siguen presionando al 
Consejo de Ministros 
(órgano de hecho de 
decisión, que no el 
Parlamento) para que se 
promulgue lo antes posible 
una verdadera unión 
aduanera.

J. V. Colchero "/1 VISO a los nai/egantes"

sil» cien 
Diiin

entera libertad en el interior 
de la C.E.E., y las 
importaciones procedentes 
de tercçro 
someterán
uniformes 
“nueve”.

países se 
a derechos 
entre los

Escaparán, no obstante, a 
esta armonización: los 
impuestos nacionales sobre

La conversión del papel moneda puede originar 
problemas solubles a los

NU^A YORK, 26 (Efe).- La guardia nacional de 
Nueva York, estaba en su puesto la noche del 13 de julio y 
nadie la llamó para ayudar a mantener el orden durante el 
apagón dijo hoy el brigadier general Francis Higgins 
comandante ayudante de esta fuerza nacional.

el consumo y la tasa al valor 
añadido, y ésto, trátese de 
mercancías de '
miembros de 
preced entes 
países.

“Y^ es que

las 
la 

d e

el

naciones 
CEE o 
terceros

derecho

Ep un momento en que se 
intercambian las acusaciones 
entre las autoridades de
diferentes niveles, la compañía 
suministradora, ------_ de energía
eléctrica y las víctimas del
apagón, surge la voz del
brigadier Higgins anunciado que 
dos mil hombres, perfectamente 
equipados y entrenados, habrían 
resuelto muchos problemas en 
las calles aquella noche. Pero el 
gobernador Carey no dio la 
orden, cuando sabía que 
"tenemos unidades especiales de 
infantería que están adiestradas 
para enfrentarse a situaciones 
como esta afirmó el brigadier 
Higgins.

ORDEN DENTRO 
DEL DESORDEN

hoy que, dadas las 
circunstancias "la respuesta 
había sido más que suficiente".

En una declaración en el 
canal de televisión "CBS", el 
presidente de la compañía de 
electricidad "Con Edison", 
Charles Luce, dijo que no 
aceptaría ninguna 
responsabilidad por los 
disturbios de aquella noche, y 
que la culpa a la policía y a los 
bomberos de no haber sabido 
hacer frente a las turbas.

Quienes tenían que 
dado la orden temieron que la 
presencia de la guardia nacional 
en las calles condujera a choques

haber

sangrientos entre las turbas y los 
soldados, mientras que la policfa 
con órdenes concretas de no 
disparar, mantuvo cierto orden 
dentro del desorden.

El comisionado de la policía 
de Nueva York, Michael Codd, 
respondió a las críticas de que 
era suficiente el número de 
policías que acudieron a repeler 
los actos vandálicos, y aseguró

GASTO INNECESARIO
El brigadier Higgins, con sus 

declaraciones, pone el dedo en 
una llaga dolorosa y obligea los 
neoyorquinos a preguntarse. 
"¿Para qué tenemos, entonces a 
una guardia que cuesta a la 
nación 127 millones de oólares 
anualmente? "

La última vez que la guardia 
nacional salió a las calles de 
Nueva York, para enfrentarse a 
una situación parecida, fue en el 
eño 1943, cuando entonctís 
gobfírnador Dewey, ordenó cjue 
8.000 milicianos estuvieran 
alerta para ayudar a la policía si 
esta no fuera tapa/ de contener 
a los amotinados en el barrio de 
Harlem, pero la (lolicía rtrsolvió 
el problema.

economice internacional 
conoce también sus 
excepciones”, oigo a un 
parlamentario, aludiendo a 
ciertas limitaciones que, de 
momento, subsistirán al 
respecto. Y así —he 3quí la 
excepción—, los productos 
hortícolas no alcanzara'n la 
última reducción de los 
derechos de aduana hasta el 
primero de julio de 1978. 
Entonces si que podrá 
hablarse de liberaiización 
absoluta, sin excepción, en 
el Mercado Común.

ARMONIZACION DE 
LOS REGLAMENTOS

Por lo que se refiere a los 
acuerdos de libre-cambio 
entre la CEE y la AELE, 
tras la salida de esta última 
organización de la Gran 
Bretaña, Irlanda y 
Dinamarca, la última 
reducción de derechos a la 
importación data del 1 de 
enero de 1976. Entonces era 
de un 20 por ciento. Ahora, 
desde el primero de julio de 
este año, los siete de la 
Asociación Europea de 
Libre Cambio van a gozar de 
una nueva reducción del 20 
por ciento. En lo que 
respecta a los productos 
manufacturas las “murallas” 
aduaneras han quedado 
totalmente eliminadas.

ZURICH, 26 (Crónica de nuestro 
enviado especial José V. COLCHERO).

El Banco Nacional Suizo va a 
retirar todos los billetes en 
circulación, que fueron emitidos en 

se ha iniciado la 
emisión de nuevos billetes de 100 
francos, de 500 y de 1.000, pero aún 
tienen vigencia los viejos.

Los viejos billetes de cien y, sobre 
todo, los de 500 y 1.000 francos, son 
autenticas sabanas ” de un papel nada 
ligero. Datan de hace 20 años, cuando 
1.000 francos eran una verdadera 
fortuna: una cantidad de dinero que 
muchos obreros tardaban más de dos 
meses en ganar. Hoy 1.000 francos 
puede ganarlos en una semana un buen 
obrero especializado. Los viejos billetes 
de 1.000 francos solo pueden llevarse 
doblados en un billetero normal, son 
más anchos y mas largos no sólo que un 
billetero sino incluso que una funda de 
pasaporte.

Para los nuevos billetes de 1.000 
francos se ha utilizado un papel libero, 
parecido al papel cebolla, y su superficie 
no es mayor que la de un billete español 
de 20 duros (algo más largo pero más 
estrecho). Llevan la efigie de Augusto 
Porel, un psiquiatra suizo que vivió 
entre 1848 y 1931.

Para adquirir con dinero español ese 
rnás de 

d/.OOO pesetas. Ast, mientras para 
trasportar un millón en billetes verdes 
del Banco de España hace falta un 
maletín, aquí en suiza basta con 27 
billetes nuevos, que doblados por la 
mitad pueden guardarse sin 
hasta en ei' bolsillo de
pantalón. iMenos mal que 
existen problemas de 
capitales.,.!

El fíanco Nacional

que abulten 
detrás del

en Suiza

Suizo

no 
de

ha
empezado emitiendo primero los billetes 
de más valor. Los de ¡0 y 20 francos no 
están aún en circulación. Los viejos son

'acopiadores'' extranjeros 
grandes, pero manejables. Cuando 
concluya la emisión de todo el papel 
moneda nuevo se empezará a retirar 
definitivamente el viejo, pero dando 
antes un plazo para el canje. Los billetes 
nuevos son mucho más difíciles de 
falsificar.

Por lo visto, la Confederación 
Helvética quiere dar oportunidad a todo 
el mundo para que cambien los billetes 
viejos. Se sabe que hay varios miles de 
millones de francos suizos en el 
extranjero, de personas que “ahorran” 
en billetes de banco suizo, como hay 
quien lo hace en oro en barras. Atesorar 
billetes en “moneda fuerte” es una 
forma bastante extendida de amasar 
fortunas en países con elevadas tasas de 
inflación. La pérdida de intereses se ve 
comprensada con creces por la 
estabilidad del dinero que se guarda (en 
Suiza en alza del coste de la vida en el 
último año ha sido del 1 por ciento).

Pero también muchos suizos 
almacenan fajos de billetes de francos en 
sus cajas fiiertes de los propios bancos 
helvéticos. Aquí el motivo es otro: 
escamotear al fisco esa parte de su 
fortuna. Es lo que llaman “manera 
discreta de amasarse un capitalito”. 
Ahora, con el cambio de papel moneda, 
el fisco podría ‘^vengarse” obligando, a 
que todo el mundo diera su nombre al 
cambiar fuertes partidas de dinero a 
billetes nuevos. Pero ni siquiera va a 
intentarlo porque sabe que, 
seguramente, resultaría burlados; sería» 
sin duda, los propios bancos privados, 
—en los que se ^encuentran las cajas » 
fuertes— los que “discretamente" 
ayudarúin a cambiar el papel viejo que 
sirvió para atesorar las sumas 
fraudolentas.

El canje de billetes se va a llevar a la 
práctica sin ninguna motivación 
económica o fiscal (y mucho menos 
política). Suiza cambia de dinero como 
una serpiente cambia de piel.
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nil Alio POICIO

EL CAIRO, 26 (Efe-Upi).— El gran odio que 
mutuamente se profesan el presidente egipcio, Anuar 
Sadat, y el dirigente libio, coronel Moammar Gudafi, ha 
actuado de catalizador para una guerra en el desierto 
entre los dos países mediterráneos, en la que aparecen 
más inferencias que su rivalidad personal, y que 
concluyó de momento el domingo con un precario alto 
el fuego.

El conflicto es el último de una serie de batallas 
africanas para combatir las aspiraciones soviéticas de 
implantar regímenes marxistes o simpatizantes con el 
marxismo en cualquier lugar posible del continente 
negro.

En Trípoli se suceden las 
mediaciones para afianzar 
el precario alto el fuego

En la serie de acusaciones 
y contra-acusaciones, Libia y 
Egipto, todavía es demasiado 
pronto para saber si el precio 
que Egipto está pagando para, 
como dijo Sadat, "dar a Gadafi 
una lección que nunca 
olvidará”, está resultando 
demasiado elevado.

Las afirmaciones libias de 
haber derribado más de una 
docena de aviones de combate y 
de haber "aniquilado" a 17.000 
soldados egipcios, son 
generalmente consideradas por 
los observadores occidentales de 
El Cairo corno exageradas.

Pero, sea cual sea el costo 
para los dos directos 
beligerantes, parece seguro que 
el Kremlin se ha llevado otro 
golpe en la última ronda de la 
batalla por Africa.

Gadafi, desilusionado en su 
ambición de convertirse en líder 
de todos los árabes después de

BEGIN A
CARTER: lECGIDN DE HISTORIA
JERUSALEN, 26 (Efe).- No obstante el éxito personal 

obtenido en los diez días de su visita a los EE.UU. el primer 
ministro israelí regresó ayer sabiendo que no logró 
convencer al presidente James Carter en lo que concierne a 
la solución del problema nacional palestino.

En rigor, el atractivo de Begin, disipó una serie de ideas 
preconcebidas acerca de una presunta dureza como líder 
nacionalista judío y ex-jefe de la resistencia contra los 
ingleses en la Palestina de los años cuarenta.

Begins conquistó a la 
opinión pública 
estadounidense por su 
sentido del humor y porque 

no es tan terrible como le 
pintaban*’ peco las 
discrepancias con Carter y 
•os intereses norteameri
canos en Oriente Medio, 
persisten.
nrim- Ofensiva de paz del 
P ministro israelí y su 

disposición a 
todo abierta y 

OreviTc® 'condiciones 
P^®d® resultar un 

Îs5â. P®*”®

_-}"®. oposición laborista, 
observa con 

proclama de un 
fuego" político, 

V ine À *1®*^ recogió al vuelo, 
y «os árabes no aceptarán.

SU LUGAR

al aún que Begin de 
ñor?. "puso a los 

del conflicto de ,^®dio y no como 
•^çV® de il. 

b 5*® embargo, más allá de 
®5 difícil creer 

EE.UU. oficiarán 
conTI® meros hábiles 
componedores en Ginebra, 

que Sadat rechazara su 
propuesta de unidad 
libio-egipcia, acusa ahora a 
Sadat de "venderse a Israel". 
Sadat considera a Gadafi como 
un "loco".

Loco o no, Gadafi, ha 
invitado a los rusos a que le 
ayuden a rehacer sus tropas, 
agudizando la situación actual.

Tras la toma de poder en 
Angola de Agostinho Neto, 
apoyado por los cubanos y la 
instalación de un régimen 
pro-marxista en dicho pais, se 
produjo una p.arálisis temporal 
en Africa, rota por sucesivos 
acontecimientos en Shaba 
(Zaire), Eritrea, Etiopía, y 
actualmente en el conflicto 
libio-egipcio.

TRIPOLI; RUEDA 
DE MEDIADORES

TRIPOLI, 25 (Efe).- Buen

si esa conferencia se 
convocara.

El “cese del fuego” 
permitirá al presidente 
Carter evitarse desgastes en 
las relaciones con Israel, y 
conservar toda su energía 
para cuando llegue el 
momento de la verdad.

La Casa Blanca y el 
departamento de Estado 
recibieron a Begin i como si 
fuese el Rey de los Judíos, y 
así lo sintió el primer 
ministro, y el israelí medio, 
y la comunidad 
judeo-estadounidense.

No obstante cuando el 
primer ministro israelí le 
espetó que el problema 
palestino "es el problema 
del siglo”, y que la historia 
ha sido falsificada por la 
propaganda. Carter insistió 
en que esa cuestión "existe 
en toda su gravedad”

FUERON LOS ROlVÍANOS

Por tanto, no se podrá 
llegar a la paz sin una 
retirada israelí, en Judea y 
Samaria, agregó el 
presidente norteamericano.

Begin I por su parte, dijo 
que los romanos fueron 
quienes bautizaron primero 
“Judea” y luego "Palestina 
(por los filisteos), a la tierra 
de Israel.

También recordó el 

número de mandatarios de 
países arabes han visitado esta 
ciudad como paso obligado para 
los esfuerzos de mediación que 
desarrollan en el conflicto 
libio-egipcio.

La agencia oficial libia Ama 
ha informado de lajlegada de! 
presidente argelino, Hüari 
Bumedian, que llegó esta tarde y 
se entrevistó con el coronel 
Muammar el Gaddafi. 
Posteriormente llegó el líder de 
la OLP, Yaser Arafat, quien fue 
recibido por Mohammed Ahmed 
Asharif, ministro de Educación 
libio, y altos funcionarios del 
Ministerio de Asuntos 
Exteriores. En up comunicado 
emitido posteriormente, el 
dirigente palestino se congratula 
por el logro de un alto el fuego, 
que sirve a los "supremos 
intereses de la nación árabe", e 
indica que hay que permanecer 
alerta ante todas las futuras 
amenazas contra la nación 
árabe.

Más tarde, según informa 
Ama, llegó a esta ciudad el 
ministro de Asuntos Exteriores 
kuwaiti, jeque Sabah, Al Ahmed

diario de viajes de Mark' 
Twain, quien visitó la Tierra 
Santa en el siglo 19 y la 
encontró desolada. Hacia 
fines del siglo pasado, y aún 
hasta los años cincuenta del 
actual, no existía el 
concepto de “pueblo 
palestino” (la O.L.P. se creó 
en 1964)

Judea y Samaria en la 
ribera occidental del rio 
Jordán no pertenecen 
histórica ni legalmente a 
Jordania, dijo Begin a su 
anfitrión, tal como hubieran 
podido afirmarlo los 
nacionalistas palestmos. 
Gran Bretaña "inventó^' el 
emirato de Abdullah, hoy 
J o rd a nia en 1 922. Y 
estableció al abuelo de 
Hussein en la ribera oriental 
del rio, sobre 80 de los 
ciento diez mil kilómetros 
cuadrados de la histórica 
tierra de Israel, pudo insistir 
Begin.

DIFERENCIAS 
DE OPINION

Carter, a la manera de 
Galileo, replicó: "E pur si 
muove” cualesquiera sean 
ios datos del pasado, es un 
hecho que en Judea, 
Samaria y el corredor de 
Gaza harían bajo 
ocupación israelí un millón 
de árabes.

En resumen Begin mismo 
reconoció que “existen 
diferencias de opinión” con 
el Gobierno de los EE.UU. 
pero no un enfrentamiento 
o escollos insalvables.

Nadie podría asegurar 
que el "cese del fuego” 
logrado por el primer 
ministro israelí en 
Washington será 
“respetado” por James 
Carter cuando estalle la

Al Sabah, quien fue recibido por 
su colega libio. Ai i Abdussaiem 
Treiki. El mandatario kuwaití 
expresó su esperanza de que 
todos los esfuerzos se dirijan 
ahora contra el enemigo común.

Finalmente, Ama anuncia 
que el coronel Gaddafi se 
entrevistó con Yaser Arafat 
poco después de que este llegase 
a Trípoli.

ARMAS ISRAELIES
EN LAS TROPAS
DE SADAT

TRIPOLI, 26 (Efe).-Según 
informa la agencia oficial libia 
Ama, las tropas libias han 
capturado armas sionistas, 
usadas por las fuerzas del 
"régimen de Sadat" en su 
"traicionera agresión contra el 
pueblo libio".

Por otra parte. Ama 
haciéndose eco de una 
información de la radio italiana, 
asegura que el gobierno sionista 
ha asegurado a Sadat que no 
creara una atmósfera de tensión 
eñ su frontera con Egipto a 
causa de la actual lucha entre 

conferencia de Ginebra, si es 
que se reune.

Salvo Egipto. Siria y 
Jordania, acaban de calificar 
de "tácticas dilatorias” las 
propuestas formuladas por 
(Begin. Mi al presidente 
Hafez TKssad ni al rey 
Hussein les seduce la 
promesa de . “todo está 
abierto a negociaciones”

Con todo la ofensiva 
diplomática israelí ha 
püesto el balón a los pies del 
liderazgo árabe, y es este el 
que debe jugar ahora.

LOS PALESTINOS SE 
RETIRARAN DE LOS 
PUNTOS ESTRATEGICOS 
DE LIBANO

SHETURA. (Líbano), 26 
( E f e - R eu te r).— Los 
guerrilleros palestinos han 
accedido a retirarse de los 
puntos estratégicos que 
controlaban en lazona 
meridional del Líbano, 
lindante con Israel, 
informaron ayer 
negociadores árabes' que 
mantienen conversaciones al 
mas alto nivel.

La zona ha sido escenario 
de frecuentes luchas entre 
palestinos y derechistas 
cristianos libaneses desde 
que el pasado noviembre 
terminó la contienda civil 
libanesa.

Fuentes oficiales 
informaron que tropas 
regulares liban esas 
reemplazarán a los 
guerrilleros en la región, 
siendo supervisada esta 
operación por los 30.000 
hombres de la fuerza árabe 
de paz, compuesta 
principalmente por soldados 
sirios, quienes garantizarán 
la seguridad de los 
campamentos de refugiados 
palestinos en la zona.

Egipto y Libia, y que Sadat 
puede mover sus tropas desde el 
Sinaí hasta la frontera 
occidental egipcia. Arna 
contactó con la agencia de 
información italiana Ansa para 
probar la veracidad de tal 
información a lo que la agencia 
italiana aseguró que procedía de 
fuente fiable.

AGRESION DE 
SOMALIA A ETIOPIA

LONDRES, 26 
(Efe-Reuter).— Las tropas 
etíopes de la desértica región de 
Ogaden, fronteriza con Somalia, 
derribaron desde el pasado 
sábado cinco aviones somalíes, 
destruyeron 30 carros de 
combate y mataron a gran 
núrnero- de soldados somal íes, 
según un ¡nforhie emitido por 
radio Addis Abeba.

Etiopía afirmó que los 
invasores somalíes han ocupado 
grandes extensiones del Ogaden, 
y que se está desarrollando una 
dura lucha en la región.

Somalia, por su parte, 
desmintió que sus tropas hayan 
invadido Etiopía, pero afirmó 
que los insurgentes prosomalíes 
han capturado tres localidades 
etiopes.

MARRUECOS;
PREOCUPA EL 
POLISARIO

RABAT, 26 (Efe-Upi).- Un 
comité de defensa 
marroquí-mauritano se reunió 
ayer para discutir sobre los 
acuerdos militares existentes, 
preocupados por los crecientes 
ataques del Frente Polisario 
contra las tropas marroquíes y 
mauritanas del Sahara 
occidental.

Ambos Países firmaron un 
nuevo acuerdo de defensa el 
pasado trece de mayo, y 
organizaron un Comité de 
Defensa, cuya primera reunión 
fue el pasado 26 de junio en 
Huakchott, capital mauritana..

ARAFAT, MEDIADOR 
EN LA LUCHA

TRIPOLI, 26 (Efe).- El 
dirigente palestino Yasser Arafat 
dijo ayer que la lucha entre las 
fuerzas libias y egipcias había 
terminado merced a los 
esfuerzos de mediación árabe.

La agencia libia de prensa 
"Arna" dijo, citando palabras 
tfíxtuales de Arafat, uno de los 
primi.'ros dirigentes árabes que 
intentaron poner fin a la lucha 
entre los dos países, que la 

interrupción del derramamiento 
de sangre se había logrado 
merced a la creencia nacional 
árabe, metas comunes y 
principios supremos.

GADAFI-BUMEDIAN 
SE ENTREVISTARON 
POR SEGUNDA VEZ

TRIPOLI, 26 (Efe).- El 
dirigente libio Muammar el 
Gadafi mantuvo anoche una 
segunda reunión con el 
presidente argelino Hari 
Bumedian, uno de los varios 
dirigentes árabes que median en 
el problema del enfrentamiento 
fronterizo entre Egipto y la 
Jamahiriyah libia.

La agencia libia de noticias 
"Arna" señaló que ambos 
dirigentes se entrevistaron 
anoche,, pero no dio más 
detalles.
El presidente Bumedian se 
había entrevistado 
anteriormente durante el día 
con el coronel Gadafi después 
de llegar procedente de 
Alejandría, donde conversó con 
el presidente egipcio Anuar el 
Sadat.

AFIRMA "ARNA"-
LOS SOLDAPOS EGIPCIO^ 
NO QUIEREN LUCHAR 
CONTR.A SUS HERMANOS 
LIBIOS

BEIRUT, 26 (Efe-Upi).- 
Algunos de los soldados egipcios 
— capturados en Libia — han 
declarado que la moral entre las 
unidades enviadas a ese frente es 
muy baja, debido a que han-sido 
forzados a combatir contra sus 
hermanos árabes en lugar de 
hacerlo contra "el enemigo 
sionista", informa la agencia 
oficial de noticias libia "Arna".

"Dicen esos prisioneros que 
existe un creciente descontento 
entre todos los soldados y 
oficiales, desde que fueron 
trasladados de la zona en que 
estaban frente al enemigo 
sionista, a la otra frontera para 
combatir a sus hermanos de la 
querida Libia", añade "Arna", 
citando palabras de un soldado 
egipciox

No se indica cuándo y dónde 
fueron hechos prisioneros esos 
soldados, ni cuántos han 
declarado en ese sentido. Pero 
"Arna" identifica a dos de los 
prisioneros como Abdel Wahad 
Shafiq y Hussein Ali Radwan.

Libia ha informado que 
capturó a un piloto egipcio y a 
tres paracaidistas en los pasados 
días, pero ni Shafiq ni Radwan 
figuran entre ellos.
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Se agudiza la tensión Tirana-Pekín 

TÍBANIT 
MAS SOLA 
QOE NUNCA
VIENA, 26 (Crónica por Miguel MOYA, de la 

Agencia Efe).— De 1965 acá ha^n venido disminuyendo 
las subvenciones con que Pekín sostiene su sucursal 
europea del Adriático. Teng Hisaoping, enemigo número 
de Enver Hoxa, el tirano albanés estalinista, reaparece en 
ios altos cuadros de mando, rehabilitado. En 1975, había 
iniciado Enver Hoxa una campaña sistemática contra 
Teng. Los dirigentes actuales del equipo de Tirana han 
perdido en Pekin la influencia que ejercían a través de la 
"Banda de los Cuatro”.

Marginados en Pekín, los del grupo de la “viuda bruja 
de Shangai”, todos ellos buenos camaradas de Enver, el 
dictador de Tirana queda a merced de sus propios y 
mínimos recursos a menos que recurra a la ayuda de 
Yugoslavia.

Se agudizó hoy la tensión Tirana-Pekín, que había 
aumentado en la semana pasada con la repatriación de 
ios becarios albaneses que estudian en centros chinos, 
porque los ingenieros y los operarios chinos que trabajan 
en Albania deberán abandonar de inmediato el país del 
heroico Skanderbeg. Este campeador montaraz se 
enfrentó a ios turcos del siglo 15. La historia de Albania 
es ia lucha continúa contra los ocupantes: bizantinos y 
búlgaros, venecianos y turcos, servios e italianos. Esta 
vez Eriver Hoxa se desprende de China. La sucursal 
pekinesa del driático desafia, cual pequeño David mas 
maoista que Mao, ai coloso amarillo, a la casa central, al 
equipo teledirigente del que Albania hasta ahora tenía 
que esperarlo todo.

Albania, eminentemente socialista, padece una crisis 
de “capitalización”. Sus posibilidades mineras en cobre, 
cromo, y petróleo, muy importante, requieren masivas 
inversiones de dinero. ¿Quien será el nuevo banquero de 
Albania?
EL PAIS ELECTRIFICADO

En el próximo otoño nuevas conversaciones

USA
WASHINGTON, 26

VALENZUELA, de
ARAGON/expres. )

España tendrá que definir

MONOPOLIZAR
LA ENERGIA
NUCLEAR ESPANOLA

(Crónica por
Efe especial

su política sobre

Gloria 
para

energía
nuclear antes del próximo otoño, fecha en que viajará a 
Madrid un enviado del presidente Carter para mantener 
conversaciones sobre el tema.

De aquí a entonces, el Gobierno español deberá fijar 
claramente su posición ante la restrictiva política de uso de 
energía nuclear, especialmente en cuanto a reprocesamiento 
del uranio, propuesta por Carter en su plan energético, 
ahora en estudio por el Congreso norteamericano.

reprocesam ¡en to.
Pero tanto la necesaria 

autorización norteamericana 
para estos envío a Inglaterra 
como la concesión de venta de 
nuevos reactores para las 
centrales en construcción en 
E^aña, se vieron seriamente 
dincultades a raíz de la política 
restrictiva sobre uso de energía 
atómica planteada por Carter.

SIVA

Yishn“ 
entone®’ 
práctica d 
gienesUr 
bien do* ®’

r

En 1944 Albania contaba un 85 por ciento de 
analfabetos y ningún estudiante universitario. Envex 
Hoxa, hijo de latifundistas millonarios, alumno del Liceo 
francés de Tirana y de la Sorbona de París, funcionario 
diplomático en ios tiempos del rey Zogu, ha conseguido 
un nivel de 16.000 estudiantes, y ha electrificado el pais.

Albania limita con Albania porque los dos millones de 
albaneses, ciudadanos de la República de Hoxa son 
colindantes del millón de albaneses que radican en la 
fronteriza región yugoslava de Kosovo.

Por escaparse de la prisión

Gerald Smith, nombrado por 
Carter embajador volante para 
tratar con los gobiernos 
extranjeros los problemas 
surgidos ante esta nueva 
política, viajará a España antes de 
final de año, probablemente en 
otoño, según pudo saber Efe en 
fuentes del Departamento de 
Estado norteamericano.

En estas conversaciones que 
mantenga el embajador Smith se 
planteará de nuevo la petición 
norteamericana, aceptada de 
forma provisional por España el 
pasado mes de abril, de derecho 
a veto sobre el reprocesamiento 
dé todo el uranio empleado en 
centrales nucleares de 
construcción norteamericana.

La historia de las relaciones 
energéticas hispano-norteame- 
ricanas en los últimos meses en 
la siguiente :

En virtud eel convenio de 
usos civiles de energía atómica, 
firmado por España y Estados 
Unidos en 1954 y renovado en

obtiene uranio de nuevo 
utilizable y también plutonio, 
elemento indispensable para la 
construcción de bombas 
atómicas.

Ante la posibilidad de que 
países que obtienen uranio para 
fines pacíficos consigan 
plutonio para armas atómicas, el 
presidente Cartes prohibió el 
pasado mes de abril el 
reprocesamiento de uranio en 
Estados Unidos y solicitó a 
todos los países que sigan su 
ejemplo.

España, que tiene en la

1 9 7 4,
norteamericano

el Gobierno
tenía s^lo

derecho a controlar el 
reprocesamiento del uranio que 
hubiera sido enriquecido en 
Estados Unidos.

El reprocesamiento del 
uranio, combustible empleado 
én los reactores nucleares., es 
una operación por la que del 
combustible ya gastado se

actualidad tres centrales 
nucleares en funcionamiento, 
dos de ellas de construcción 
norteamericana, utiliza uranio 
propio y comprado a Canadá, 
que enriquece en Estados 
Unidos y, una vez gastado envía 
a Inglaterra para su 
reprocesamiento.

España, que tiene en la 
actualidad tres centrales 
nucleares en funcionamiento, 
dos de ellas de construcción 
norteamericana, utiliza uranio 
propio y comprado a Canadá, 
que enriquecen Estados Unidos 
y, una vez gastado envía a 
Inglaterra para su

EARL RAY; NUEVO
PROCESO CRIMINAL

WARTBURG (Tennessee), (EE.UU.), 26 (Efe-Upl).- James EarI Ray fue 
acusado por el gran jurado del condado de Morgan de escapar de la prisión estatal 
de Bruahy Mountain el mes pasado y podría ser procesado criminalmente a primera 
hora de hoy, informan las autoridades.

Steve Hurst, fiscal general, dijo que Ray, que cumple una condena de 99 años de 
prisión por el asesinato del doctor Martin Luther King, comparecerá a juicio en 
Wartburg.

Hurst, dijo que Ray probablemente sería condenado de uno a cinco años más de 
cárcel por,evadirse de la prisión de Brushy Mountain, el 10 de junio.

El abogado de Nashville Jack Kershaw, defensor de Ray, dijo en aquella 
legalidad que Ray prestará declaraciones sobre “el trato cruel que recibió en la 
cárcel del condato de Shelby mientras esperaba comparecer a juicio por el asesinato 
de King”.

CANAL DE PANAMA

CARTER ECHA LENA
AL FUEGO

WASHINGTON, 26 (Crónica por Miguel 
LARRAYA, de Efe).— Los imprecisos 
comentarios del presidente Carter sobre el 
próximo, tratado del canal de Panamá han 
echado leña al fuego de la polémica que 
divide a los sectores conservadores y 
liberales de Estados Unidos.

Cuando las negociaciones se encuentran 
al borde del acuerdo, la frase del presidente 
Carter de que Estados Unidos mantendrá 
“soberanía parcial” sobre la zona del canal 
mientras dure el nuevo tratado, parece 
destinada a reavivar la polémica y a colocar 
en una difícil posición a los negociadores 
panameños.

Según fuentes autorizadas, el tema de la 
soberanía, una de las principales banderas 
del general Torri|os, estaba ya superado, y 
el volver a plantearlo solo beneficiará a los

enemigos de un nuevo tratado.
El avanzado estado de las negociaciones 

para el miércoles se espera una propuesta 
norteamericana sobre el delicado tema 
económico —ha movilizado a los sectores 
ultra-conservadores del Congreso que están 
acudiendo a varios subcomités del congreso 
para hacer pública su oposición al tratado.

La estrategia de los sectores 
ultra-conservadores es iniciar un largo 
proceso de ratificación del nuevo tratado 
en el Congreso a fin de poder desvirtuar lo 
acordado en la mesa de negociaciones.

Los conceptos de “soberanía*’’/ 
“jurisdicción” y “defensa”, sobre los que 
han trabajado cuidadosamente los 
negociadores durante largos meses, se 
convierten en un tema con fuerte carga 
emocional en los escaños del Congreso 
norteamericano.

Estas dificultades llevaron a 
las autoridades españolas a 
comunicar de manera no oficial 
a los exportadores 
norteamericanos de centrales 
nucleares que las empresas 
españolas “no están dispuestas a 
seguir considerando ofertas 
procedentes de Estados Unidos 
mientras no se clarifique la 
política de la administración 
norteamericana”.

Sin embargo, poco después y 
en vísperas de la visita del 
presidente Suárez a Washington, 
a finales de abril, el Gobierno 
español aceptó por seis meses la 
propuesta norteamericana de 
modificar el convenio de usos 
civiles de energía atómica para 
que Estados Unidos tenga 
derecho a controlar todos los 
materiales nucleares que se 
utilicen en centrales de 
construcción norteamericana.

Esta aceptación se mantuvo 
en secreto y estuvo en cierta 
manera forzada por el deseo del 
Gobierno español de no poner 
obstáculos ante el viaje de 
Suárez.

De las tres centrales 
españolas en funcionamiento y 
las siete en construcción
avanzada.
Vandellós en

sólo una, la de

norteamericana, lo que supone 
que Estados Unidos tendrá 
control sobre la mayoría de la 
producción nuclear española.

La condición de un mayn 
control fue aceptada por Espáj, 
por un período de seis mesa 
que expira en otoí, 
co incidiendo con la vjsitj, 
España del enviado especial i; 
presidente Carter. La aceptacií, 
española de esta medida lun 
como primera consecuencia |, 
desaparición de las dificulfadt, 
surgidas en torno al envío j, 
uranio a Inglaterra y a la ven^ 
de nuevos reactores.

Se^n fuentes españolas n 
Washington, días después 4 
aceptarse esta modificación, I 
Comisión Nacional de Enera 
Atómica norteamericana dio < 
permiso de venta de di, 
reactores r cleares para i 
central nuclear d, 
Valdecaballeros, en Badajoz.
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Por parte norteamericana,u 
funcionario del Departameq 
de Estado señaló también qj 
en la actualidad no exit 
ninguna dificultad en 
permisos para el reproceu 
miento del uranio ni la ventas 
reactores nucleares.

De acuerdo con la Comis»i 
Nacional de Energía Nuclear,a 
lo que va de año se han vendió 
13 reactores nucleares a E^aá 
y otros 4 están a la espera 4 
autorización, pendiente tan si 
de los trámites normales a 
estos casos.

Con este nuevo ambiente
seguramente después de quet 
Congreso norteamericano toa 
una decisión con respecto i 
plan energético de Carta 
España negociará con Estadi 
Unidos en otoño las condición

:
en que llevará a la práctica

Tarragona, no es’ plan de producción de enei
nuclear, que de acuerdo conij 
proyectos'puede convertirla é 
el sexto país del mundo ene,'' 
terreno.

En Argentina

LEFEBVRE RECLAMA LA 
SUBORDINACION DE LOS JEFE! 
DE ESTADO A LA LEY DIVINA

En Buenos Aires só/o puede oficiar 
en algunas mansiones residenciales

BUENOS AIRES, 26 (Crónica por Julián HERREROS, 
de Efe).— El obispo conservador francés Marcel Lefebvre 
opuso el derecho divino a los derechos del hombre, a los 
que definió “revolucionarios”; condenó el ecumenismo 
cristiano y exigió la subordinación de los jefes de Estado a 
esas tesis, durante un oficio celebrado el domingo en una 
casa de campo cerca a Buenos Aires. "En la medida que se 
crean los únicos responsables de la ley en sus estados 
—dijo—, pierden el derecho a la obediencia” y ello “nos 
debe hacer juzgar a nuestros príncipes, emperadores y 
presidentes".

Lefebvre llegó a Buenos Airee, 
procedente de Santiago de Chile 
el miércoles pasado y hasta 
ahora sólo pudo celebrar algunas 
misas en departamentos y 
mansiones residenciales y hasta 
los obispos más tradicionales 
condenaron su actitud.

Lo haya buscado o no —se • 
comentó ayer en esferas 
eclesiásticas argentinas —

cubrir su actividad se marcharon 
todos el viernes último, después 
de una conferencia de prensa 
que calificaron de "pobre".

feudalismo

La generalidad de 
observadores —una 
conocidas las posiciones

los 
vez 
de

Le febvre 
Aruentina 
qrupos de 
pol ít ica

está condenado en 
a ser rodeado por 
la extrema derecha 

—que le dieron su
"apoyo táctico"— y a oficiar 
misa en mansiones elegantes. Un 
repaso a la rnetJia docena de 
sitios laicos donde celebró 
oficios privados muestra una 
nómina con varios anfitriones 
vinculados al latilundio.

Su estancia argentina 
—coinciden los analistas— no 
concitó ningún eco popular en
le calólicii. Los

Lefebvre sobre varios puntos, 
dichas en claro francés y no el 
latino —no dudan en calificar
sus tesis como 
"medievales".

Uno de los 
Lefebvre se 
cortapisas es el

"feudales" y

temas en que 
renunció sin 
de los pasos en

favor de cierto ecumenismo 
cristiano emprendidos por Pablo 
VI y Juan XXIII y los últimos 
dos concilios vaticanos.

Lefebvre dijo en Buenos 
Aires f]ue "desde hace quince 
años se toman nuevos rumbos

cnviiKlos usi.icci.iles de ;il()uiios en la Iglesirr por influencia del 
perio'dicos extranjfiros qiit; protestantismo y el 
acudieron • .1 Buenos Aires a liberalismo". Acusó al Vaticano

de haber "oactado con i 
comunismo' y no couito! 
rechazo de la propia revoluó» 
francesa de 1789, y (|’ 
inauguró el actual deraíf 
occidental civil y estatal.

Para Lefebvre, It 
"protestantes, musulmanes 
budistas" —no mencionó at 
judíos— "deben convertirse; 
catolicismo" y acusó a la San 
Sede de "ser favorable a 
laicización de los estados".

OTRA VASE EN 
ARGENTINA

Para los expertos enta’’! 
religiosos quedaron claras K 
causas por las que mud» ! 
gobiernos católicos que 
tiene de "liberales" w*
minuciosamente "comproi’'^ 
terse con las tesis de Lefebvrf 
No sólo cuidan sus respecté 
relaciones con el Vaticano -^ 
algunos casos no demasi3>- 
buenas— sino que repud'^’ 
someterse a la tutela de
jerarquía que represente “f 
religión segúb su critents; 
evaluaron los expertos. ¿

En fuentes allegadas J 
Lefebvre se dijo que entre sjs 
propósitos está el dejar # 
Argentina "las bases echad^ 
para la fundación de 
seminario como los que inspf' 
en Francia, Suiza y Estad!; 
Unidos" y que partirá hoy®', 
regreso a París.
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Swami Sivayiotir: De agente de viajes a maestro de yoga

Sivayiotir, tal es el nuevo nombre de Francisco López Seivane, era director 
Jp una agencia de viajes en Torremolinos. Un día conoció a su maestro 
. Devanandadurantelapnrnera visiU que hizo este a España y a partir de 

se dedicó de lleno al estudio del yoga. Considera tan trascendente! la 
' de este modo de vida que se propone dirigirse al nuevo Ministeno de 

tar y Salud Pública para que promueva todo lo relacionado con el yoga, en 
b físico y mental del pueblo español.

LA
de un may, 

;ada por Espay 
de seis meso 

en otoüi 
la visita, 

ido especial (J( 
•. I^a aceptacii, 
a medida tuti 
;onsecuencia | 
las dificultad^ 
lo al envío 
rra y a la vent, 
res.

-¿Qué es el yoga/- una ciencia, una 
^’'®*Es*la ”<Senc!i’*de las ciencias, la 

■ Jria de la vida y abarca todos los 
‘’'®í?os de la vida misma: espiritual, 
rffiico. científico. Ahora, bien, no 
Ke confundirse el yoga con una 
‘’ÍJión- espiritual no quiere decir 

El yoga es universal, y es 
SmpatiWe con todas las religiones.

-¿Qué significa Swami?
çwami quiere decir maestro. No 

'el sentido de una persona que 
a los demás, sino maestro de si

CHS ION: CON DIOS

8 españolas # 
as después i 
lodificación, l 
nal de Enera 
acricaria dioç 
'enta de du 
leares para î 
U c 1 e a r 
en Badajoz.

El Swami no se casa; no J?.® 
reliaiôn y vive desprendido del 

5'rtJro’il wyo un desprendimiento 
ÍÜStaí No observa normas externas, 

• Xúíeré obligaciones determinadas. "'-So es el último estado de 

•
 "El yoga es un seguro contra el infarto y 

el cáncer. No se puede decir que cure enfermedades, 
es la naturaleza misma la que se recupera al 
devolverla a sus verdaderos cauces"

A En una de sus visitas a Asturias, tuvo la ocasión 
de dar una clase a los jugadores del Gijón. 
Quini manifestó que había sido su mejor 
entrenamiento
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Swami Sivayiolir con macsin», \ ishiiu hcvaiiaiida. (T
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yoga, de fusión del yo con Dios? 
¿Puede alcanzarle todas las personas?

—En ese estado se destruye el ego y 
entonces, se llega a la fusión con Dios 
porque el hombre y Dios son la misma 
cosa. Es muy difícil conseguirle y son 
pocas las personas, que despues de 
reencarnarse en varias generaciones lo 
consiguen;,aunque teóricamente todo 
el que se introduce en el yoga quiere 
alcanzarlo.

—¿Por qué son vegetarianos?
—Por varias razones: de salud, la 

naturaleza humana es vegetariana; 
ética, de amor hacia los animale^ y 
porque la práctica del yoga asi lo 
exigen. El régimen vegetariano es 
esencial para conservar la salud. Es un 
seguro contra el infarto y el cáncer.

un

INSTINTO E INTUICION

— ¿Hasta do'nde puede llegar 
percepción extrasensorial?

la

—Hay que diferenciar el 
la intuición. El instinto 

instinto de 
resulta de 

reviven enexperiencias previas que 
nosotros; las premoniciones son esp. 
productos del instituto. El conocimiento 
intuitivo es la comprensión
supraintelectual de las grandes 
verdades intelectuales. Es nruy difícil 
de conseguir.

— ¿Puede llegar a curar 
enfermedades la práctica de yoga?

—La enfermedad es causada por los 
errores del hombre, entonces el yoga 
lo que hace es excluir esas causas 
nocivas. No se puede decir por lo 
tanto, que cure enfermedades sino que 
es la naturaleza misma la que se 
recupera, al devolverlo a sus 
verdaderos cauces.

—Swami, ¿es verdad que usted 
puede hacer dejar de fumar?

—Bueno, ayuda a las personas que 
quieren dejar de fumar y no pueden, 
Çero es necesario que quieran dejarlo.

Oj lo que hago es comunicar ciertas 
energías que ayuda y estimula a esas 
personas; y son muchas las que han 
dejado de fumar de esta manera.'

En una de las habitaciones de su 
casa tiene colgadas de la pared muchas 
cajetillas de cigarrillos que le entregan 
los fumadores que solicitan su ayuda. 

—¿Quién es el yogui?
—Se llama yogui a todo el que 

practica yoga; pero en realidad son

Sivayiotir instruye en la práctica del yoga a Quini, d futbolista del 

Sporting de Gijón. (Foto EFE-FIEL)

aquellas personas que han alcanzado 
grandes realizaciones dentro del yoga y 
están dedicadas de lleno a él.

YOGA.Y POLITICA

—¿Existen distintas teorías o 
distintas prácticas de yoga?

—Hay muchos maestros y cada uno 
sigue caminos distintos. Nosotros 
enseñamos el verdadero yoga. Algunas 
personas poseen conocimientos 
superficiales que aprovechan para sacar 
dinero a la gente, cuando en realidad, 
el yoga lleva consigo el 
desprendimiento mental del dinero. En 
resumen, hacen del yoga una forma de 
j^nar dinero.

—¿Cuál es la postura de Swami ante 
la política?

—1.0 ùnicœ qüe nos interesa a 
nosotros es lo permanente. Un Swami 
se limita a observar el mundo sin 
tomar partido.

— ¿Qué proyectos tiene para el 
futuro?

—Aparte de aumentar los logros 
espirituales, somos conscientes de que 
lo que más necesitamos es equilibrio y 
salud. Vamos a dirigirnos al nuevo 
Ministerio de Bienestar y Salud 
Pública, para que apoye la difusión de 
los principios de yoga, la medicina 
preventiva e información sobre los 
hábitos que el hombre adquiere 
inconscientemente.

Swami y un grupo de jóvenes, 
yoguis todos ellos, se vienen dedicando 
desde hace cuatro años a estender el 
conocimiento del yoga por toda 
España. No hace mucho, en una de sus 
visitas a Asturias, tuvieron ocasión de 
dar una clase de yoga a los jugadores 
del Gijón; uno xie ellos, 
Quini.manifestó que ese había sido su 
mejor entrenamiento.o.

María Esperanza GARCIA GOMEZ 
(Fiel-Servicios Especiales de EFE).
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3 TEMAS DE HOY

JACA
CAPITAL

DEL
PASAR unos días en Jaca —siempre delicioso— y no tomarle el 

pulso al primer regidor de la "Perla del Pirineo” sobre los 
problemas jacetanos, es punto menos que imposible. A nosotros 

nos cae don Armando Abadía fenomenalmente. Por lo visto hay 
una reprocidad de sentimientos, puesto que el alcalde de Jaca no 
oculta su simpatía por ARAGON/expres.

Cuando le hablamos de mi atraco perioaistico, —el ritual de 
todos los años— nos contestó don Armando en idéntico tono 
festivo. "Mañana, a las diez en punto. Es una hora más propicia. 
¿No le parece? ".

Efectivamente 
momento acordado, 
despacho oficial, allí 
como un clavo el

en el 
en su 
estaba 
señor

alcaide. Dialogamos sobre los 
temas más interesantes y 
actualizados referidos a Jaca, 
pero la parte de león de 
nuestro dialogo se la llevaron 
el XV Festival Folklórico de 
los Pirineos que tendrá lugar 
en este maravilloso jacetano 
del cuatro al siete de agosto ■ 
Lo' que se dice una auténtica 
Olimpiada del Folklore. 
Escúchenlo.

EL VALOR HUMANO 
DEL FESTIVAL

— ¿Cuántos años hace que 
regenta la alcaldía de Jaca?

— Ahora se cumplen nueve 
años exactamente.

muchas personas y de toda 
Jaca en general no habría 
pasado de ser un bello gesto. 
Su principal soporte es haber 
calado hondo espiritual mente.

— Del primer festival de 
hace quince años al actual 
¿que' diferencias sustanciales 
existen? .

— Su dimensión mundial. 
Comenzamos con doce 
grupos pirenaicos todos ellos 
procedentes de Francia y 
España y en este último 
estara'n representados los 
cinco continentes.

— ¿Sus valorfs más 
destacados?

—. Fundamentalmente los 
humanos. La fraternidad y 
convivencia humana están por 
encima de cualquier otro tipo 
virtuoso.

— Más 
Cualquiera 
en Jaca

bien 
de las 

n o

una ma's. 
efectuadas 
debe de

razones políticas haya

— ¿Y el Festival 
Pirineos?

— El actual es el 
XV- Coincidió su

de los

número 
primera

edición con mi presidencia en 
el Centro de Iniciativa y 
Turismo.

— Quiere esto decir que 
usted es el a'a I m a . el 
factotun de esta sucesión de 
magnos festivales, aunque le 
resulte incómodo 
reconocerlo.

Puede que la primera idea, 
el impulso inicial fuese 
personal, pero el Festival ha 
adquirido tal auge y magnitud 
que sino hubiera tenido una 
fenomenal acogida y 
colaboración por parte de

LA EXPERIENCIA DA 
CALIDAD Y SEGURIDAD

Presupuesto del primer 
festival y del actual

— De las cuatrocientas mil 
pesetas iniciales, hemos 
pasado a los... ponga usted 
bastantes, muchos millones.
d e edición actual.
Sin embargo del primero al 
último se siguen 
autofinanciando.

— ¿Se considera usted un 
alcalde plenamente 
realizado?

— Digamos que mas que 
realizado, realizador.

— ¿Estos Festivales de los 
Pirineos es una de sus mas 
importantes realizaciones?

considerarse aisladamente 
forma parte del conjunto de 
un programa de desarrollo de 
la ciudad.

— ¿Qué novedades ofrece 
esta XV Olimpiada del 
Folklore de los Pirineos?

— Los grupos siempre son 
diferentes, por lo tanto el 
Festival es prácticamente

encontrado cerradas ni 
siquiera entornadas las 
puertas del Ayuntamiento de 
Jaca durante mi mandado. 
Como le digo hechos y no 
palabras.

— ¿Hasta que punto es un 
secreto su color político?

— Mi color político, ha 
estado, está y estará 
vinculado siempre a aquella 
tendencia que mas contribuya

por lo tanto sin causar el
menor expolio ni perjuicio a ; 
un solo vecino de Santa Cilia j 
de Jaca. '

— Pero las cosas de palacio ■ 
van despacio. Habrá tela ; 
cortada para rato..

— Pues no señor, tenemos 
fundadas esperanzas de que 
para principios del próximo 
19 78 se podrá iniciar de 
forma inmediata un 
aero-club, y seguidamente

Las esperanzas y objetivos de un alcalde

•
 El Festival de los Pirineos:

"Fraternidad y convivencia, valores destacados

•
 La autopista Zaragoza-Jaca: 

El proyecto de Monrepós, inminente

•
 El aeropuerto de CHia:
e/aeroclub puede funcionare/próximo año

inédito. La mayor novedad de 
este año quizá, resida en la 
más importante presencia de 
los grupos de Asia y Africa. 
Por ejemplo, el ’’Ballet 
Imperial del Japón y el 
Teatro Nacional de Costa de 
Marfil”

— ¿La experiencia da más 
calidad o seguridad?

— Ambas cosas a la vez van 
unidad inseparablemente.

— ¿El alternar estos 
Festivales con Olorón supone 
alguna ventaja?

— Por supuesto que sí. La 
organización es conjunta. De 
esta manera no existen 
pluritos de rivalidad, sino de 
superación. Esto es lo que se 
esta consiguiendo 
progresivamente.

a la convivencia y fraternidad 
humanas. Bajo ese signo y 
bandera se ha desarrollado 
toda mi actuación municipal.

Ahora es'don Armando 
quién toma la iniciativa sobre 
un comentario leído 
recientemente en 

ARAGOM! exprès' . Se 
refería al futuro aeropuerto 
del Pirineo aragonés; y a la 
posible construcción de la 
autopista Zaragoza-Jaca. 
Vean lo que dice al respecto 
el alcalde jacetano.

continuar las gestiones 
oficiales para conseguir la la 
paulatina ampliación que el
Pirineo i 
guardando 
armónico

necesita. Pero
un equilibrio

________ con el propio 
desarrollo en general. Es
decir, la hostelería pirenaica y 
el aeropuerto tienen que 
crecer acompasada y 
simultáneamente.

— ¿Qué nos dice de la
autopista Zaragoza-Jaca?

autopista estará

DESAFIO DEL 
ALCALDE

—. Usted es un alcalde 
designado. ¿Está sentencia 
su vara a plazo fijo? .

— Accedí a la alcaldía 
dentro de una normativa 
vigente. Con otras normas 
habrá que saber si quiero o si 
puedo seguir siendo alcalde 
de Jaca. Entre otras cosas 
porque no dependerá, de mí 
exclusivamente.

— Aunque es un alcalde 
procedente de la dictadura, su 
talante ha dado la impresión 
de ser democrático.

— Hechos concretos 
cantan. Desafío a que salga 
una sola persona que por

EL AEROPUERTO 
YXA AUTOPISTA

— La 
lograda, o 
cómodo 
Zaragoza, 
realidad

al menos el acceso 
y rápido desde 
en cuanto sea una 
el proyecto de

Al 
en 

i j un cam 
; ; última h 

< Ciudad 
Zaragoz 
tendrá I 
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“men 
Zaragoz 

1 el Del 
*. cuando 

Arsenio 
por Sa 
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unos cf 
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El P 
en reía 
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afición: 
en un

—.Hace tiempo se hicieron 
unos proyectos muy 
concretos para la 
construcción del aeropuerto 
del Pirineo aragonés en Santa 
Cilia de J a ca. Dichos 
proyectos costaron una 
cantidad elevada de dineros 
que fue pagada integramente 
por la Diputación de Huesca.

— ¿Como anda ahora la 
cosa?

— No está parada ni 
mucho menos. Actualmente, 
se está realizando en Santa 
Cilia la concentración 
ftarcelaria que agrupa sobre 
os terrenos previstos para el 
aeropuerto, dos distintas 
propiedades. Las comunales y 
las de aquellos vecinos que 
desean vender voluntaria
mente. Esta es la únicai forma 
de conseguir dicho proposito 
sin expropiaciones forzosas y

Monrepós. Posibilidad que en 
estos momentos parece muy 
inmediata puesto que los 
estudios están a punto de 
culminarse. Antes de 
despedirnos aun puntualizó el 
alcalde, “Oiga usted que hay 
tres etapas muy diferenciadas 
en la población de Jaca. La 
normal con un empadrona- 
miento de doce mil 
habitantes. La segunda, que 
coge el verano y parte del 
invierno que se pone en 1^ 
cincuenta mil almas, Y 
finalmente, estos días de los 
Festivales del Pirineo que es 
un auténtico gluvión. De 
verdad que ni yo mismo 
puedo calcular a cuantos 
miles asciende la población 
durante dichos días; gracias 
don Armando... !y hasta el 
año que viene! .

Antonio SARRIA
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Bfieial
y significativo cuatro a tres. 
Demostraron los chavales de
Jorge Fonts, entre otras 
muchas cosas, que para 
destacar a escala nacional no 
es preciso presupuestar una 
cantidad desorbitada de 
millones, sino saber elegir.
orientar y promocionar 
estos “mocetes”.

E insisto en que 
cambiado el panorama.

a

ha 
al
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I ALVO error o mal
J eii tend imiento, salvo 

lun cambio de planes de 
I última hora, esta tarde, en la 
¡ Ciudad Deportiva del Real 
I Zaragoza, a las seis y media, 
I tendrá lugar la presentación 
loficial de los equipos 
|‘‘menores” del Real 
I Zaragoza, encabezados por 
I el Deportivo Aragón. Y 
1 cuando ya los pupilos de 
I Arsenio Iglesias se oxigenan 
g por Sabiña'nigo y pierden 
S grasa, aparecen en escena 
« unos chavales de los que se 
E espera mucho y muy bueno, 
r El panorama ha variado 
H en relación con la cantera 
■ aragonesa, al comprobar los 
■ técnicos, directivos y 
H aficionados en general, que 
B en una sola temporada

pueden pasar al primer 
equipo tres de estos 
muchachos, (Víctor, India y 
Barrachina), aunque después 
no hayan contado con las 
oportunidades precisas y 
necesarias, con las 
auténticas oporíunidades, ni 
tampoco con el decidido 
apoyo y la paciencia de un 
público que les exigía poco 
menos que la resurrección 
de un conjunto blanquillo 
“casi muerto”.

Y también ha cambiado 
el panorama, insisto sobre el 
tema, el hecho de que un 
equipo juvenil, el nuestro, 
quedase campeón de su 
grupo, fuerte grupo, en la 
Liga Nacional, y más tarde 
sub—campeón de España en 
la I Copa del Rey, donde 
cayó ante el poderoso 
Barcelona por un apretado

comprobar que un jugador 
de la talla e inteligencia 
de García Castany, por 
ejemplo, recomienda al 
juvenil Lafita como su 
posible sustituto én la hora 
de la retirada; o como 
elementos a los que por 
estos pagos apenas se les 
concede la menor 
importancia, casos 
concretos de Benedé y 
Lafuente, llaman la atención 
de los seleccionadores 
españoles, a escala juvenil y 
junior, viajando a Túnez y 
destacando en todas y cada 
una de sus actuaciones.

Pues bien, estas secciones 
menores del Real Zaragoza, 
que a plazo mas o menos 
corto serán las mayores, se 
presentan esta tarde en la 

(Ciudad Deportiva. Salvo 
motivos de fuerza mayor, 
estaré con ellos. Objetivos 
trazados, en buena Jógica: 
Ascender de categoría si es 
posible, promocionar 
nuevos valores, en beneficio 
exclusivo del hermano 
mayor, y estrechar lazos de 
amistad con todos los clubs 
de la región aragonesa, que 
bien pueden y deben de ser 
el manantial que nos ofrezca 
las vivificantes y 
renovadoras “aguas” que 
precisa el Real Zaragoza, en 
su incierta andadura hacia 
su consolidación definitiva. 
Buenas tardes chavales y... 
Que continúe vuestra racha 

, de éxitos. arias.

Hierro, guardameta .
fue del Almería, firmo por 

el Rayo Vallecano. Nos dicen de 
él que puede ser internacional, 
siempre y cuando su trayectoria 
discurra por los cauces 
normales. Quedamos a la espera.

que

LA CANCION 
DEL VERANO

También los valencianos, y 
como no, insisten en sus 
pTetensiones de firmar al 
guardameta brasileño Leao y al 
francés Platini. ¿Y dónde iban a 
meter a tantos jugadores 
extranjeros? ...

Continúa extrañando en 
Granada la baja de Grande, ya 
que realizó unas campañas 
anteriores muy estimables. 
Grande es un futbolista que 
todavía se cotiza y a estas horas 
ya habrá encontrado club.

Siempre de acuerdo con las 
manifestaciones de “Torpedo’ 
Muller el Real Madrid se ha 
equivocado al fichar a Stielike. 
Dice (^ue se lesiona con 
frecuencia y que es un futbolista 
tremendamente irregular. 
Bueno...

Y ya que vamos de 
guardametas, José Luis García 
Traid asegura que este año 
tendrá uno en el Salamanca tan 
bueno como D,Alessandro, que 
ya es decir. No menciona 
nombres, pero con el detalle es 
suficiente.

Mientras tanto, Seaone, 
suplente del mencionado 
D,Alessandro en la anterior 
campaña, ha firmado en el 
Oviedo. Jugó contra el Zaragoza 
en los cuartos de final de Copa y 
detuvo un penalty en la 
Romareda. ¿Lo recuerdan?

El Barcelona, al parecer, 
vuelve a la carga para firmar a 
Diarte, pero el Valencia se 
mantine firme en la idea de no 
traspasarlo. A lo mejor ochenta 
millones tienen la culpa de que 
se realice este traspaso.

NOS GUSTARIA QUE FUESE LA ULTIMA

La BRONCA
a JORDAO

N
O puede darse más claridad de opinión, por parte de los 
aficionados asistentes a la presentación de los jugadores del 
Real Zaragoza y su entrenador, que la expresada para Jordao con 

uns bronca que, si no llegó —como es lógico— a la intensidad de la 
despedida de temporada con el descenso -que fue bien sonora y 
para todos dedicada— si tuvo fortaleza de pronunciamiento y

Al iniciarse la anterior 
campaña decía “Lobo” Diarte; 
“Con Heriberto Herrera me 
entenderé de maravilla. Es un 
magnífico entrenador y con él 
no puede haber problemas”. 
Guardamos el recorte, por si 
acaso.

Ahora mismo dice “Lobo”’ 
Diarte’ “El problema del 
Valencia es^ que Heriberto 
Herrera resultó ser un dictador; 
era severo hasta la exageración" 
De sabios es cambiar de opinión, 
pero bueno es lo bueno...

Ahora resulta que un 
redactor de “As”, por escribir 
verdades, tiene la culpa de que 
los jugadores del Atlético de 
Madrid se encuentren a disgusto 
en su concentración veraniega 
de Cuéllar. ¡Se podrá 
aguantar! ...

Ahora resulta que 
Landáburu, centro-campista del 
Valladolid y que fue rechazado 
por el Sevilla, previo 
reconocimiento médico, es muy 
posible que ingrese en el Rayo 
Vallecano, por doce millones de 
pesetas.

Marcelino Gil fue reelegido 
Presidente del Rayo Vallecano, 
por un total de 96 votos contra 
doce. Su oponente, Francisco 
Prieto, no considi ó votos ni de 
quienes le habían firmado la 
candidatura. Es un detalle...

Nueve millones pide Lanús 
por Nani, precio que al Celta le 
parece muy alto. Dicen que el 
mercado argentino se ha puesto 
por las nubes, pero resulta que 
en España, por nueve millones, 
no se firma ni a un ariete de 
Tercera División. ¿Verddad que 
no? ...

Enrique PEYRONA-

TEÑIS.

ESPAÑA “AVANTI” 
EN LA COPA GALEA

Mientras tanto, el Valladolid 
se interesa por Jacquet, 
paraguayo y buen amigo de 
^‘Nino“ Arrúa, oue durante las 
últimas temporadas figuraba en 
la plantilla del Oviedo. Lo 
utilizaría como defensa libre.

SANTANDER, 26.— (Alfil).— 
Con los últimos partidos 
disputados en las pistas .tas de 
la Real Sociedad de Tenis, ha 
finalizado la fase clasificatoria 
de la “Copa Galea" de tenis, que 
se ha celebrado en Santander y 
en la que España se ha 
clasificado para la final de 
Vichy.

Lunas (España) venció a 
Zalonrynyi (Unión Soviética), y 
Filev (Unión soviética) venció a 
Vargas (España), por 2-6, 6-4 y
6-3. 
En se han
clasificado asimismo Argentina 
y Australia.

> Nieto, 
/ campeón

mundial
petición.

Estoy de acuerdo con quienes opinan que no es el delantero 
centro del Real Zaragoza su juego, poco indicado para el 
zaragocista, tanto en Primera como en Segunda División. No na 
encajado dentro del "team" ideal por lo que ha contribuido a ser 
uno de los que han llevado al equipo al descenso.

Y algo parecido a Arrúa le sucede a Jordao. O que la mayoría de 
la afición desea que suceda." su traspaso. Los comentarios acusan a 
Jordao de no querer ser traspasado a determinado club portugués, 
que desea contar con los servicios de este jugador para la próxima 
temporada. Ignoro si existe total seguridad en la postura del que se 
trajo con bombo y platillos y se le mantuvo con abundante 
publicidad. Más lo cierto, lo conveniente y lo auténticamente bueno 
para la salud zaragocista es su traspaso. Cuanto antes mejor, para 
que Arsenio pueda, come precisa todo entrenador, ir bosquejando el 
cuadro de titulares para la difícil campaña del ascenso.

Y tenemos que volver a/ parangón con Arrúa El perder dinero con 
el traspaso. O mejor dicho, el ganar menos millones con aquel club, 
en vez de este a la que el jugador está dispuesto a marchar, será a fm 
de cuentas mas beneficioso para el Zaragoza.

Los clubs deben de huir de jugadores problema. Si se cometió el 
error de su fichaje, debe de rectificarse. Es tan erróneo cotinuar con 
ellos en la plantilla, como el mantenerlos en las formaciones para 
demostrar que no hubo equivocación, porque de este modo es como 
los clubs se precipitan en el descenso.

La afición rechaza a Jordao en el primer entrenamiento. Aquel 
delantero centro que en Huesca acusó sus habilidades y sus defectos 
con absoluta claridad.

Aunque se pierda dinero en el traspaso, muchas veces en fútbol se 
gana dinero. O se pierde menos. Ya que el problema puede ser 
agravado con el tiempo. Este puede ser uno de estos casos.

La bronca de principio de temporada, nos gustaría que fuese la
últín^a. Antonio MOLINOS.

ANDERSTORP (Suecia), 26 (Crónica de Alfil).— Dos títulos 
mundiales y dos victorias en el Gran Premio de Suecia ha sido el 
balance de lo que los enviados de prensa han calificado de • fl®*t* 
española" en Anderstorp, el circuito sueco donde Nieto se ha 
coronado campeón del mundo de 50. c.c. al ser segur»do a ios 
mandos de una “Bultaco" y el valenciano Ricardo Tormo 
montando otra máquina española “Bultaco", campeona mundial 
de marcas ha vencido en el primer gran premio de su vida.

Pero eso con ser mucho, no ha sido todo. El madrileño Nmo, 
en sus últimos y desesperados intentos por conseguir al menos 
del subcampeonato de los 125 c.c., ha vencido con ocho 
segundos de diferencia sobre el casi seguro campeón Pier Paolo 
Blachi, en la prueba de 125 c.c., colocándose en tercera posición 
del mundial, a un solo punto da su rival en 50 Lazzarinl y a falta 
de los grandes premios de Fllandia e Inglaterra. .. k-

La carrera de 50 c.c. ha sido todo un recital da cómo se debe 
correr en equipo. La lluvia ha sido el constante acompañamiento 
de la carrera y antas de comenzar ésta Angel Nieto y Ricardo 
Tormo han estado estudiando la posible estrategia * *^”*'¿ ** 
que, sobre el papel, con Lazzarlnl en un quinto puMto y l> 
victoria de uno de los dos españoles y la clasificación de Nieto 
entre los cuatro primeros Tormo hubiera podido ser subeampeor. 
del mundo.

Ricardo Tormo salló como un cohete para cubrir las 1» 
vueltas al circuito, que totalizaban 64,200 kilómetros. T«s ei 
Nieto ha sometido a un implazable mareaje a Lazzarlnl qM 
nunca । se pudo zafar de la vigilancia c(,al madrileño que, a dos 
vueltas del final logró los ocho segundos que le eran s^lcIjmtM 
para distanciar al de Kreldier y realizar 
con Ricardo Tormo, emocionante vencedor del primer gran 
premio de su vida. _En los 125 C.C. Aneel Nieto estrenaba una nueva •^Bultaco y, 
como dice el refrán “llegar y besar el santo ya 
primera aparición venció con autoridad a Pler P»^^**^** ¡2?« 
que seguro vencedor del mundial. Pero la gran ambición de Nieto 
en las dos carreras que faltan para clausurar el campeonato de 
125 espera sor subeampoón, venciendo nuevamente en esa lucha 
que mantiene con el Italiano Eugenio Lazzarlnl. que le aventaja 
en un solo punto.
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IP A R I S. — (AR AGON/expres). — La.a segunda parte 
de la última etapa de este 64“Tour" de Francia comenzó y 
se desarrolló bajo la lluvia. Como si el gesto del alcalde de 
París, Jacques Chirac, ai bajar el banderín que daba salida, 
hubiese sido una señal para que empezasen a caer las 
primeras gotas. Pero es probable que la tarde le pareciera 
radiante a Bernard Thevenet 
esta prueba.

Thevenet, un vencedor controvertido

El fantasma
Nadie discute él éxito de 

Thevenet, joven normando, 
atlético y obstinado, que 
sólo ha compartido la 
camiseta amarilla, en este 
Tour, con el alemán 
Dietrich Thurau, quien 
había tomado figura de líder 
desde el comienzo en los 
Pirineos hasta la llegada a 
tierras borgoñonas. Thurau 
también es, en cierto modo, 
un triunfador del Tour, ya 
que su simpatía lo hizo tan 
popular que alguien ha 
'podido escribir, en la prensa 
alemana, que después de 
Konrad Adenauer, es el 
hombre que más ha hecho 
por la amistad germano— 
francesa.

Es la segunda vez que 
Bernad Thevenet gana el 
“tour” de Francia. Pero la 
primera, desde hace 16 años 
que un ciclista francés lleva 
al terminar la “camiseta

ATLETISMO RECORD DE LA
ARAGONESA GURIDI

GRANOLLERS.— Concluyeron el lunes los 
campeonatos absolutos de atletismo, en el que los atletas 
aragoneses han obtenido marcas bastante aceptables. Así en 
3.000 m. Abelló fue segunda con 9,40, en los 400 
Valvanera Guridi marcó nuevo record junior con 1*04-7, en 
los 100 lisos, Valls, segundo, registro 10-8, Solanas salto 
6,50 en triple y 7,59 en longitud. Marqueta 2,05 en altura 
en tanto que la Fanlo corría los cien lisos en 12,1.

BALONCESTO TERCERA
VICTORIA HISPANA

BERCK.- (Francia). España obtuvo su tercera victoria 
consecutiva en los campeonatos europeos juveniles de baloncesto al 
imponerse a Israel por 70-64.

FUTBOL AMISTOSO
BARCELONA-HAMBURGO

HAMBURGO (Alemania Occidental), 26 (Alfil).— El 
internacional ingles Kevin Keegan, el más caro jugador extranjero en 
Alemania Occidental, hará su "debut” con el Hamburgo esta noche 
en encuentro amistoso contra el F.C. Barcelona de España.

El actual campeón de la Recopa europea ha estado preparando a 
sus jugadores para el partido contra el Barcelona y sus "estrellas" 
holandesas, Cruyff y Neeskens, con una concentración en la que 
alternan las sesiones de entrenamiento con la proyección de 
películas, dentro del hotel donde se encuentran.

Peter Krohn, presidente del club, ha prometido a cada jugador 
una prima de 1.500 marcos (unas 100.000 pesetas) si logran vencer 
al equipo español.

En unas declaraciones hechas por el internacional inglés, declaró 
su preocupación por no defraudar al publico.

PEDRO MAR. A =-10, 1'4

Z A R A G 0 Z A
TELS. 236537 . 36 
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, el ciclista francés ganador de 

verde, símbolo que 
recompensa al participante 
que ha mostrado mayor 
regularidad en ganar 
puestos, a Jacqu^es 
Esclassan, quien cierra asi el 
paréntesis abierto desde que 
André Darrigade lo llevo en 
1961.
LA ULTIMA VICTORIA 
DE THURAU

Dietrich Thurau, el rubio 
y joven germano por 
primera vez participante en 
la vuelta a Francia, ha sido 
sin lugar a dudas la mayor 
revelación de los pasados 
4.000 kilómetros por los 
que ha discurrido la 64 
edición del “tour”

Thurau se enfundó en 
Fleurance en la minietapa 
prólogo, el “maillot” 
amarillo de líder del “tour” 
y hubo que esperar hasta 
Morzine, ya que en las 
postrimerías de la vuelta^

del <do|iing'
para que otro hombre 
—Bernard Thevenet— se lo 
arrebatara definitivamente.

Por la mañana “D¡dí”f 
obtuvo^ una victoria rnás 

— la quinta en el 
incomparable escenario de 
los Campos Elíseos, ante 
un público francés 
en f ervorecido por ver 
triunfar^ como hace dos 
años, al ídolo Tevenet.

El alemán empleó en 
recorrer los seis kilómetros 
de la contra reloj individual 
un tiempo de, 
7—52—10/100, a una media 
horaria nada desdeñable de 
45,753 kilómetros a la hora, 
aventajando en poco más de 
tres segundos al vencedor de 
V e r s a I I e s , Gerrie 
Knetemann, y en 6—06 a 
Bernard Thevenet, quien ha 
“robado” 12 segundos a su 
principal adversario, Hennie 
Kuiper,

LLUVIA POR LA 
TARDE

Los noventa kilómetros 
en línea de la tarde, en el 
circuito parisino, no 
tuvieron historia. Si acaso el 
riesgo que la lluvia suponía

Copa Davis: España adelante

La proeza
de Higueras

En la isla de Santa Margarita ha

para los corredores y 
especialmente para el líder 
que en una caída podía 
ceder unos segundos a 
Kuiper suficientes para 
perder el Tour que 
prácticamente ya había 
ganado. Y, en efecto, una 
caída masiva propició una 
disgregación del pelotón, 
quedando en cabeza con 
una ventaja próxima ai 
minuto Bal, Villemiane, 
Mendes, Hysmans, Galdós, 
Meslet y López Carril. De 
ellos solo Meslet lograría 
mantener diferencias y 
entrar vencedor en solitario 
de esta última etapa.

EL ESCANDALO 
DEL “DOPING”

El final del Tour se 
desarrolló en una 
cierta atmósfera' 
malestar, debido* a los 
rumores —luego 
confirmados— de sanciones 
contra varios corredores, en 
quienes el control médico 
habían dado resultados 

positivos de “doping”. Esos 
participantes en la prueba 
eran los españoles Menéndez

y Ocaña, y los portugueses 
Agostinho y Mendes. Cuatro 
ciclistas que habían sido 
penalizados severamente, 
çomo anteriormente lo 

(fueron el español Pozo y el 
holandés Zoetemelk, 
alterándose con ello 
considerablemente la 
clasificación general.

Sobre este asunto del 
control médico, menudean 
las , críti cas. Unos le 
reprochan su falta de 
método, que lo convierte en 
una cuestión de suerte, ya 
que no se controla a todos 
los corredores, ' sino sólo a 
unos cuantos —los que 
ocupan los primeros puestos 
en la clasificación o llegan 
primero y segundo a algunas 
etapas.

Otros hacen resaltar que 
esa vigilancia anti—doping— 
se aplica casi exclusivamente 
al ciclista, y no a la mayoría 
de los demás deportes.

Como quiera que sea, el 
64 “Tour de Francia” ha 
terminado. Y al final de la 
tarde, en la plaza del 
Ayuntamiento de París, las 
principales figura^ de la 
prueba desfilaron,'en una 
tribuna alli instalada por el

nacido un nombre y su consagración, el 
de José Higueras, hasta ayer .número dos 
del tenis nacional, con reparos, y desde 
primeras horas de la tarde del día 25 de 
agosto, con todos los honores y ganado 
a pulso, indiscutible número dos.

Quizá para muchos sea algo utópico 
lo de número dos o Uno. En verdad 
Orantes es el gran maestro nacional, 
pero... si Higueras hubiera jugado con el 
complejo de segundón que lleva... 
¿hubiera vencido a los cinco mil 
húngaros que rugían incesantemente los 
aciertos de su ídolo Taroczy? Creemos 
que no. Esta vez el número uno fue sin 
duda alguna Higueras. Orantes no estuvo 
a ia altura de las circunstancias, bien por 
su escasa recuperación de la lesión, bien 
por falta de entrenamiento, lo cierto es 
que en estos momentos sino hubiera 
aparecido el genial Higueras, España 
habría quedado, una vez ma's, apeada de 
la Copa Davis.

Así comenzó sus actuaciones 
Orantes, despuntando cuando el 
supermaestro Santana tenía una tarde 
mala. Ahora, el doble español de Copa 
Davis será fuerte. Los individuales 
deberán aferrarse desde el primer 
momento. El doble puede llegar a ser 
tan mortífero como el formado con 
Gisbert. Ha vencido ante Hungría el 
pundonor, la sencillez, el esfuerzo y el 
sacrificio de un gran jugador. Higueras.

Italia, próximo rival de España en 
Copa Davis, durante los días 29, 30 y 31 
del presente mes será un duro rival, 
pero... ¿quién sujeta a Higueras?

Thurau fue la 
gran figura 
extranjera 
y Galdós, el 
mejor español

municipio, para recibir ig, 
aplausos de uni 
muchedumbre entusiasta 
que mira esta competición 
deportiva, sobre todo, como 
una gran fiesta tradicional,

CLASIFICACION FINAL

3 .— Luden Van impe (Belm 
a 3,32”

4 .— Francisco Galdós (Esoli 
7,45” '

5 .— Dietrich Thurau (RFAh 
12.24

6 .— Eddy Merckx (Bel) i 
12.38

7,— Michel Laurent (Fra) i 
17.42

8 .— Joop Zoetemelk (Hol)i 
19.22

9 .— Raymond Delisle (Fra)i 
21.32

10 .— Alain Meslet (Fra) i 
27.31

11 .— Martin (Fra) a 28.35
12 .—Prom (Hol) a 30.06
13 .— Agostinho (Por) i 

33.13
14 .— Aja (Eso) a 3S.11
15 .— Villemiane (Fra) i 

36.42
18 .— Martinez Heredia (Esp) 

a 47.30
19 .—Torres (Eso) a 47,37
23 .— Lopez Carril (Esp) i 

53.06
25 .— Ocaña (Esp) i 

1h.02.07.
33 .—Cima (Esp) a 1h.lt,3C
44 .— Candarlas (Esp) i 

1h.49.33
45 .— Menendes (Esp) i 

1h.50.49
50 .— Balague (Esp) i 

2h,12.05

FINAL POR EQUIPOS

1.— Raleigh,
2.— Mercier
3.— Kas
4 .— Peugeot 48.h.06.21.

PREMIO DE LA MONTAÑA

1. Van Impe, 244 puntos.
2. Kuiper, 174
3. Torres, 143

HOCKEY-PATINES

ESPAÑA 
IMBATIDA

OPORTO, 26. -España, 
imponerse a Alemania 
Francia (8-0), a Bélgica (3^1) 
esta madrugada última a 
por 6 a 1, encabeza la tabla w 
campeonato de Europa 

■ hockey sobre patines, igualada • 
ocho puntos con Portugal

PIRAGUISMO
TRIUNFOS DE HELIOS 
EN LOS NACIONALES
El décimo campeonJt 

nacional de piragüUniOr 
organizado por el 8^“^ 
“Educación y Descanso''i 
Tudela, tuvo lugar en el r*® , 
a las seis de la tarde del 
con la participación de un « 
nar de palistas. . ■.

La clasifiacaclón ha iW® 
siguiente:

K-1 junior Pedro Canil' 
(Santiagotarrak) ' 

KM cadetes: Cario» Marti 
(Helios)

K-1 damas: Merch»
(Helio»)K-2 damas: 
Martínez (Santlagotorrak)

K-1 senior: Enrique WP 
(Santiagotarrak) Por aquP’” 
K-1 Primero, SantlaflOt®'” 
Segundo, Helio», Tar®” ' 
Natación Pamplona. ,,

Equipo» K-1 «enloriPn"^ 
Santlagotorrak, taoundo H*" ' 
tareero. Natación Patnplo®*’
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2? SEMANA!
FWíK

el matrimonio McQueen-MacGraw han sido 
comienzo. Todos ellos con un mismo

Steis
■ue Ia
ura
ira
>s,el
spanoi

FINAL

îrckx

lurent

emelk

P) a

UN STEVE PASIONALIPOS

l.h.06.21.

A MONTAÑA

64 puntos.

lEE REMICK
INES

(Esp) I

(Esp) I

(Bel) 1

(Era) I 

(Hol)i

1h.1t,3(l 
(Esp) 1

Delisle (Fra)i 

leslet (Fra) i

ra) a 28.35 
I) a 30.06 
nho (Por) i

a 36.11 
lañe (Fra) i

rhevenet (Fri) 

uiper (Hol)i 

n Impe (Bel;) 

Galdós (Esp)i 

tiurau (RFA)i

Heredia (Esp)

SP) a 47,37 
barril (Esp) i

a (Esp) 1

t recibir ig, 
de u nj 
entusiasta 

competición 
! todo, como 

trad icionai,

RMP_H MEEKER-JACRKllIGMAK-LLOYO BOCHB • WILLIAM WINDOM TONY.MVSMITE 
diRIGIOKPOrGORDONDOUGLAS'wiw.ABBYMAMM-HOoÉriCIGÏSrp"'

I ¿'J PAMWlSlON

HcÿiieEn, 
UBI?

A Q A 4’45 - 6'45 - 9 y 11
VVdw (Mayores de 18 años)

LOS problemas entre 
muchos desde el

ÍA 
IDA
-España, 

nania (2-0)A 
Bélgica 
última a Suia 
’za la tabla if 
e Europa « 
in es, igualada^ 
Portugal

3E HELIOS 
nONALES
campeonJt’ 
plragüumo,' 

>r el 
lescanso", 
r en el r(o El”* 
de del domlnj’ 
6 n de un een»

Sn ha »140 '*

Pedro Campo 

arioi Martine»

Merche °” 
mas: EcheP»' 
Dtorrak) 
nrique uop
Por equipo*' 

iantlifloto'”*

denominador común; los celos de Steve.
En reiteradas ocasiones sus relaciones han alcanzado un punto 

álgido, tenso. Luego, se ha aliviado la situación. Pero la definitiva 
solución no asoma ni remotamente. Pasan un tiempo de relativa calma 

y... vuelven las discusiones.
Hasta cuándo será así, es una incógnita.

Aparentemente, Steve McQueen es 
un hombre tranquilo. Muchos de los 
personajes que ha interpretado han 
contribuido a dar esa impresión. Sus 
inquietudes van por dentro. Le 
fascina el peligro, no hace uso de 
“dobles” para las escenas más 
peligrosas de sus filmes, le apasionan 
los coches de carreras y la velocidad. 

Su inestabilidad emocional es 
típica en la farándula holiwoodense. 
Un “stress” casi continuo anda por 
debajo de la piel de cada actor. Los 
horarios estrictos de trabajo, Us 
producciones en tiempos fijos, las 
dietas ri^rosas para mantener -el 
fieso, la dedicación al mantenimiento 
isico en saunas y gimnasios.

Unido a esto, el carácter personal 
de Steve McQueen, aunque con una 
constante de introversión, suele tener 
sus altibajos. Sobre todo, 
sentimentalmente.

Esto le viene ocurriendo desde que 
conoció a Ali MacGraw. La 
encantadora, guapa y joven 
protagonista de “Love Story” 
produjo un verdadero impacto en el 
recio actor. Nunca antes había 
experimentado un sentimiento tan 
arraigado y fuerte.

Pero, desde el primer momento, 
sus relaciones han estado regidas por 
la imperiosa necesidad de tener a la 
joven cerca de él, de indagar sobre sus 
menores movimientos, de esty al 
tanto de sus amistades. Ali pensó que 
después del matrimonio, la 
inseguridad de Steve se desvanecería 
para siempre.

Pero se equivocaba. Steve no ha 
dejado de mostrarse receloso ni nn 
solo momento.,A tal extremo qu<’ Mí. 
enamorada y deseosa de eliminar sus 
problemas conyugales, optó por 
retirarse del cine, dedicándose pOr

V z . * - 4 -r '4 ■ '

mlorr
•aun do Hell»' 
Pamplona-

Calvo Soteio, 36

"No puedo vivir con mi 
mujer, pero tampoco sin elia

La vuelta al cine de Ali McGraw 
con "Convoy" ha motivado que 
Steve llegase a amenazarla

completo a su marido, a satisfacer sus 
menores caprichos, a hacer solamente 
lo que a él le gustaba.

IDEA INSOPORTABLE

Esta situación se mantuvo 
bastante tiempo. A pesar de estar 
siempre juntos y sin frecuentar 
amigos ni concurrir a fiestas, algo 
impedía la verdadera unión, la 
definitiva tranquilidad en sus 
relaciones:. los celos de Steve. Algo 
irracional, sin fundamento, sin 
motivos por parte de su joven esposa.

Pero Ali es actriz, ya estaba 
consagrada como tal cuando él la 
conoció, le llueven ofertas que ella ha 
rechazado sisterpáticamente una y 

Hasta que sintió laotra vez.
necesidad interior de continuar su 
brillante carrera >a que se sentía 
insatisfecha profesionalmente.

Steve nunca le pidió que se 
retirara, pero cada v(;z que surgía la 
posibilidad d(; ([ue Ali reanudara su 
trabajo ante las cámaras, comenzaban

guardamuebles

SISTEMA
CONTAINERS

Steve McQueen siente unos celos 
enfermizos de su mujer, Ali 
McGraw. (Foto Efe - Fiel)

las discusiones, reinaba el malestar 
entre ambos.

Recientemente llegaron a un 
acuerdo. Ali retornaría a su trabajo y 
él intentaría al máximo razonar sus 
injustificados celos. Así ella aceptó el 
papel estelar de “Convoy” de mutuo 
acuerdo.

Pero, por más que lo ha intentado, 
Steve no puede soportar la idea de 

estar alejado de su esposa siquiera el 
tiempo en que la ocupa el rodaje. Y 
Ali una vez comprometida con la 
producte.a, se ve obligada a cumplir 
el contrato convenido.

ALARMANTE REACCION

Amigos y vecinos de la pareja 
están verdaderamente alarmados por 
la reacción de Steve. Ha sido violenta, 
y anda enloquecido de un lado a 
otro, víctima del desasosiego, 
oscilante entre la desesperación y la 
locura.

—“Me .siento capaz de matar a mi 
mujer”.

Repite sin cesar entre sus íntimos, 
quienes estiman que el actor no está 
en sus cabales, que ha hecho una 
crisis mental insospechada. Ningún 
argumento le hace entrar en razón. 
La vida con su esposa se ha 
convertido en un infierno.

Y es de común criterio que esta 
vez el matrimonio quedará disuelto. 
Por la vía legal o por medio de la 
violencia. La <]ue el lamoso pudiera 
descargar sobre la persona física de su 
mujer.

Muchos temen (jue ,St<’ve se haya 
vuelto loco, a causa de sus celos, y 
lleve a vías de hecho sus continuas
amenazas.

VICTORIA esíoW.
WANG-YU”, más veloz, más contun

dente, más mortal...

C-hfíVA
Barbara IH LL 
( Eicl-Servicios 

Especiales de

5-7-9-11
(May. de 18 años y de 14 acompañados)
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COLISEO.

cristán.
AVENIDA.

CARTELERA
CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 
11 (Mayores 18). 2 “ sema
na. El proxeneta y la tes
tigo. Mónica Vitti, Ugo Tog- 
nazzi.

ARGENSOLA. — 5-7-9 y H 
(Mayores 18). 10.“ semana. 
Asignatura pendiente. Fio
rella Faltoyano, Jasé Sa-

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañadas). Hoy estreno: 
Wan-Yu, furia china. Ea.st- 
mancolor. Wane Yu.

amiu
P.poR JUAN P0CH j

12 3 4 5 6 7 8 9

5-7-9-11 (Ma-

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). El anacoreta. East- 
mancolor. Femando Fernán 
Gómez,, Martine Audo.

PALACIO. -- 5-7-9-11 (Mayo-

Tdlèi TROFEOS 
A MANSALVA

yores 18). 2.“ semana: La 
primera vez sobre la hierba. 
Anna Haywood, Mark Les
ter, Mónica Guerritore.

CERVAN'TES. Sala especial.— 
4’45-6’45-9 y 11 (May. 18). 
14.“ semana: Portero de no
che. Technicolor. Un film de 
Liliana Cavani, con Dirk 
Bogarde. Charlóte Rampling.

5-7’15 y 10’45
(Mayores 18 y menores 
acompañados). 10.“ semana. 
Rocky (Tres «Oscar» de Ho
llywood 1977). Sylvestre Sta
llone, Talla Shire.

COSO. — 4’45-6’45-9 y 11 (Ma
yores 18). El detective. Co
lor de Luxe. Frank Sinatra, 
Lee Remick.

DON QUIJOTE. — 445-6’45-9 
y 11 (May. 18). 2.“ semana: 
Cambio de sexo. Eastman- 
color. Victoria Abril, Lou 
Castell.

FLETA. — 5-7-9 y 11 (Todos 
públicos). 2.“ semana. Via
je al centro de*Ia tierra. Un 
film dé Juan Piquer, con 
Kenneth More, Ivonne Sen
tis.

GOYA. — .5-7-9-11 (May. 18).
2.“ semana: Casanova. Sen
ta Bergen, Tina Aumont.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicas). Walt Disney pre
senta: Dumbo. Technicolor.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 14). 2.“ semana: Los 
productores. T e c h n icolor. 
Gene Wilder, Zero Mostel.

REX. — 4’30-7’15 y 10’45 (To
dos públicos). La conquista 
del Oeste. Panavisión 70 mm. 
Technicolor y sonido este- 
reofónico. Gregory Peck, Ca
rroll Baker, James Stewart.

res 18). La muerte del es-
corpión. Ivonne Sentís, 'fe- 
re.sa Gimpera.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Me
nores acompañados). El ex
preso de Chicago. Techni
color. Gene Wilder, Jill 
Claybourgh.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (To
dos públicos). Robin Hood. 
Dibujos animados de Walt 
Disney en Technicolor.

LATINO. 5-7-9-11 (Todos
públicos). Tiburón. Techni
color. Robert Shaw, Richard 
Dreyfuss. Roy Scheider.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(Todos públicos). King Kong 
escapa. Eastmancolor. Rho
des Reasson, Linda Miller.
SALA 2; 5-7-9-11 (Todos 
públicos). El tigre del Kyber. 
Eastmancolor. Peter Lee 
Lawrence, Alan Steel.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El apolítico. Carmen 
Sevilla, J. L. López Vázquez.

OLIVER. — Descanso semanal.
PARIS. — 5-7-9-11 (Todos pú

blicos). El hundimiento del
Japón. Eastmancolor. Keiju
Kobayashi, Tetsuro “

PAX. — 4’30-7’15-10 
blicos). El puente 
río Kwai. William

Tanba.
(T. pú- 
sobre el 
Holden

Alec Guinnes. Technicolor.
ROXY. ~ 5-7-9-11 (May. Ig) 

l,a siesta. Ea.stmancoloi 
Ovidi M(¡¡ntllor, Vicente Pa
rra.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Erótika, Exótika, 
Psicopátika. Mónica Vi t i,i. 
Cario Giuffrc.

VENECIA. —' 5-7-9-1’ (Mayo
res 18). No somos de piedra. 
Alfredo Landa, Laly Soldc- 
vila.

YA SE SABE : 
los mejores 
MARISCOS

SIEMPRE

COSTA VASCA

CADA TAñDE...\

■Eh
CADA NOCHE...

"EL PAPAGAYO'
Elegante. Sdpcto. Distinto) 

“La difewncia es su ambiente”’ 
San Ignacio de Loyola, 13 
Teléfono 21 48 56

1800«

Kccueidos loe éxitos de ayer, 
viva los actuales y conozca ios 
fuWroa, viajando a través de la 

'.iñúsica. Cavia, 10.

CANCELA
Sala de fiestas, .5,

Teléfono 21 12.59. Siianpre las 
m. ejqrés atracciones 
¡ n t ernac i o naleM. Y LA 
CANCELA DFmORQ MliSiCAL

SENECA

MUEVA, DISTINTA, 
ACTUAL. El mejor sonhío eon 
la música del momento. Ya so 
(lite? “Eso (*8 Séneca y su’ 
ambiente”. LA HIPA,

I 
2 
3 
4 
5 
6 
7 
8 
9

HORIZONTALES:

1. Juntar, amontonar.— 2. 
De poco juicio. Al revés, 
mezcla metales.— 3. Dícese 
del pan sin levadura.— 4. 
Matrícula española. Nombre 
de letra. Río de Escocia.— 5, 
Rumiante parecido al ciervo 
pero de la corpulencia del 
cabállo. Pieza principal en los 
éd if icios.— 6. Huracán en el 
golfo de Guinea.— 7, Existir. 
Números romanos.— 8. Arbol 
conifero de Chile, cuyo fruto 
es una almendra muy 
alimenticia.— 9. Pequeña 
ensenada. Fig. confusión, 
desorden.

VERTICALES:

1. Palo que va engrosando 
desde la empuñadora hasta el 
otro extremo que es redondo. 
En francés, saco. 2. Vocal 
repetida. Parte del, estambre 
en las flores que contiene el 
polen.— 3. Aquí, en este 
lugar. Principal o de más 
fuerza.— 4. Fig. resistir, 
repugnar. Vocales.— 5. 
Cuarenta y nueve. Al revés 
perro.— 6. Remisión de una 
cosa de una parte a otra. 
Símbolo del actinio.— 7. 
Miro. Al revés, seca, estéril, 
sin amenidad.— 8. 
Contracción gramatical. 
Heredad libre de gravamen.— 
9. Rápida, precipitada. 
Marchas.

“SOLUCION:______ __ _____

•soeo •B|BO 
'5 —‘BUBonBJV '8 —‘AOl ‘V 
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DISCOTECA 
LIVERPOOL

Nueva dirección por universita
rios. Donde el ambiente lo ha
cemos entre todos O.S IM VITA- 
MÜS A ESCUCHAR A LO.S 
CANTADORES MOV E LE.S 
ARAGONESES TODOS EOS 

I JUEVES-MOCHE. (Entrada 
gratuita). Abierto: Jueves y 
viertics noche. Sábado, tarde 
V no<-lie. Domingo, larde.
Camino de las Torres, 96.

PARSIFAL

i 1.a música mas original y rl am
I bicnte mas agradable Sevilla 6 
• ( « iéfono 37 92 IM)

y juventud, cu un 
a m/b i e n I e d i s I i n l o . 
Recicnlemenle ii ¡iiigurado: en 
San Juan de la Cruz. 2!’>

ZARAGOZA, 26 (A/e y Agencias).— La ausencia de sangre en 
los ruedos, la nutrida afluencia a los graderíos que llegó al llenoen 
Barcelona, la disparidad en el rendimiento de las ganaderías y |, 
amplia cosecha de trofeos, fueron las notas más descollantes del 
domingo taurino español.

Miguel MARQUEZ
En cuanto a los encierros, 

correcto el de Bernardino 
Jiménez en Palma, bravo el de 
Gallardo en Santander, 
aceptables los de García 
Martín en Pontevedra, 
mansos los de Rodríguez de 
Arce y García Romero en 
Madrid, bravos los de- 
Camacho en el Puertó pese a 
ser protestado uno por cojo al 
igual que ocurrió en Marbella 
con una res de Diego Garrido, 
desiguales los de Buendia 
Santacoloma en Tudela, bien 
presentadas las de Juan Mari 
Pérez Tabernero en 
Benidorm, notables los de 
Celestino Cuadri y con trapío 
el de Camaliguera en 
Valencia, cómodos de cabeza 
y flojos los de Carlos Núñez 
en Barcelona, regulares los de 
Conde de la Maza en Gerona 
y nobles y con fuerza los de 
Isabel Sánchez en Lloret de 
Mar.

La corrida más entretenida 
a juzgar por el número de

trofeos fue en el coso dj 
Tarragona donde Palomo 
Galloso y Parritasé 
repartieron diez orejas y m, 
rabo, llevándose la mejor 
parte Sebastián Palomo 
También Calatraveño (2) 
Alvaro Domecq (2), A. José 
Galán (2), Joao Moura (2) 
Curro González (2), Miguel 
Márquez (2), Ruiz Miguel (1) 
José Mari Manzanares (2), E¡ 
Niño de la Capea (1), Rafael 
Paula (1), Ortega Cano (2) 
Curro Rivera {1 ), Julián 
G a reía ( 1 y. El Viti (2) 
Paquirri (1), Vidrie (3), g 
Cali (1), Manili (2), Moreno 
de Silva (4), Gabriel de 
Andrade (1), obtuvieron 
sendos triunfos. En 
contrapartida, mal Paco 
Alcalde, sólo aprobado Paco 
Camino, cal y arena en Curro 
Romero, bisoño el Charro,

Consignemos por último la 
afortunada actuación de 
Angela en tierras galaicas y 
del aragonés Justo Benítez’en 
Madrid, pese a no obtener 
apéndices, así como los 
revolcones sin consecuencias 
de Raúl Sánchez en Madrid y 
el aviso que escuchó el Puno 
en Benidorm.

cuarta.de 
VALENCIA. COGIDA 
DE “COPETILLO”

VALENCIA, 26 (Logos).— 
Cuarta corrida de feria. Poros 
de Juan Guardiola Soto, muy 
bien presentados, pero 
broncos y difíciles. El cuarto 
fue devuelto a ios corrales, 
por manso.

Miguel Márquez, división y 
pitos. Manuel Ruiz “Manili", 
vuelta y silencio. José Copete 
“Copetillo”, vuelta en el 
primero. En el último intentó 
hacer faena, siendo cogido 
aparatosamente, pasando a la 
enfermería con una cornada 
en el muslo.

UNA OREJA 
PARA MANZANARES

SANTANDER, 26 
(Logos).— Tercera y última 
corrida de la feria de 
Santiago. Se lidiaron toros de 
Murube, que resultaron muy 
mansos.

José Mari Manzanares, en 
su primero silencio; en su 
segundo, una oreja. “Niño de 
la Capea’’, en su primero, 
pitos; en el otro, pitos. Paco 
Alcalde, ovacionado en 
banderillas en su primero, 
silencio; en el último, pitos.

GALLERY2 STORK - CLUB

! Si busca t ra rjq'u ilidad y 
i reservado ambiente, tenernos lo
i que usted desea. Liñán, 8
) (detrás de Telefónica, Sam
: Vicente de Paúl). Teléfono
i 29 11 66.

)

Tarde: especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta las 3 
de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. Tel. 
21 48 04

GRAWER CLUB
SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Cómodo, personal y 
diferente. Calle Moncayo. 
CASETAS.'

¡ Noche de sábado. Fiesta de 
noche para matrimonios

I jóvenes. (Consumición incluida. 
I Sábados y festivos tarde, fiesta 
i joven. Teléfono 23 .51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BO.DA; 
BAILE EN CHARLESTON. 
Extraonlinañamenle reformada 
OiriTción y 'reléfono; 39 69 .52*

ASTORG'S

1.a nueva discoteca, abierta 
de 5 larde a 3 madrugada, 
vuelve a su ambiente

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. 

Precios jóvertt^. Calle Madre 
Vedruna, íl. TeléfoiiQ 
21 70.52.
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Escribe: JAVIER

la tarde,

PROGRAMASHOY... Y MAÑANA
i

ManVI Romero

Y a por

relación 
sucesos, 
embargo.

la fiestahacer de

asegurados en 
compañía, 
lento" es el 
telefilm.

En la programación de 
noche de hoy, martes, 
tenemos que destacar la 
"Revista de toros" 
puesto que ha sabido

Florida Park: Empieza la fiesta

PRIMERA CADENA

13,45.- Carta de 
ajuste.

14,00.- 
Programa regional 
simultáneo.

14,30.- Apertura 
y presentación.

1 5,00.- 
Telediario.

15,35.- La 
de Clayhanger; 
chronicle de

saga 
"El 
las

cometen distintos atracos 
en muy diversas
entidades, por lo 
nada hace pensar en

ciudades y guardian 
de Turnhill".

entre 
Morgan,

que 
una 
los 
sin

16,35.- Tres 
romanzas, Schumann

19,35.- Un 
globo, dos globos, 
tres globos.

2 1,0 
Telediario

21,30.- 
de toros

2 2,0 
Reportaje

0 . -

Revista

0 . -

22,30.- Esta 
noche, fiesta

¡ELE LAS FIESTAS 
BIEN HECHAS!

¡Vaya que sí! Que si 
el programa de Iñigo a mi 
entender es malo, (a 
pesar de que ahora lo^ 
vean, vía satélite no sé 
cuantos millones más de 
espectadores peor para 
ellos); no quita eso el que 
se organice todos los 
martes por la noche la 
“fiesta padre”, o como 
dirtán por allí abajo: “el 
cachondeo pare".

Y es que por mucho 
que comentemos lo que 
pasa en las “fiestas” del 
Iñigo, nos damos cuenta 
después de que aún nos 
queda algo en el tintero 
(o en la máquina, que 
cada uno escribe como 
quiere y puede); por eso 
siempre volvemos a lo 
mismo, pero siempre 
sacando nuevos 
comentarios. Por 
ejemplo, se nos olvidó la 
pasada semana, dar las

gracias a ‘^Saza” por su 
colaboración. Hay que 
ver lo simpático y 
“bobo" que estuvo el 
hombre toda la noche. Y 
el cámara que^ bien se lo 
pasaba enfo candóle una 
y otra vez. Parecía el 
anuncio de un dentrifico.

y qué cariñosa Rocío 
Dúrcal; cómo saludo a 
los de “allende los 
mares’\ sobre todo a un 
empresario, al que le 
deseó con gracia y salero: 
“que ojalá se encuentre 
con todos los obstáculos, 
cuando venga a 
España’\..Y yo 
digo... ¡Ole!

Y esta noche: 
Roberto Carlos. Seguro 
que le toca salvar el 
programa: hacer el quite^ 
como los toreros. Y a mí 
que no me digan: ¡Ele, 
las fiestas bien hechas ! .

nacional algo ameno e 
interesante de ver y oir, 
ya sea por los autores del 
programa: Manolo Moles 
y Mariví Romero (en la 
foto), ya sea por su 
montaje musical, que dá 
mucha más vistosidad a 
los reportajes. Más tarde, 
bien metidos en la noche, 
la "fiesta" de Iñigo, que 
no se puede quedar sin su 
comentario particular en 
otro apartado.

En cuanto a 
mañana, destacaremos el 
siguiente episodio de "El 
caballero de azul", en el 
que dos enmascarados

investiga y
advierte que todos los 
establecimientos 
atracados están

una misma 
"Ritmo 

título del

veremos "Los globos' 
con "Abrete Sésamo' 
"El gato Bobby" 
"Espacio 1999" que nos 
ofrece "Rumbo a la 
tierra", que pasamos a 
comentar en otra 
sección.

'YO CREO... 
PERO QUIERO

iQué bien se lo paso!

Yo creo que Iñigo está 
acabando su ciclo de 
"fiesta” en televisión y 
que pretende ir de 
pueblo en pueblo con el 
"rollo”...; pero quiero 
que, si se lo permiten,,no 
le lleven iluminación, 
¡vamos! ni velas. Que' 
se alumbre con las 
estrellas. No es mala 
intención. Es para que no 
sude, que si rio, se 
equivocará.

Yo creo que estuvo 
muy mal eso del ‘ Un, 
dos,tres..’’ de elegir unas 
parejas de famosos. 
Menudo compromiso 
para los participantes...; 
pero quiero, que ya que 
se prestaron a eso, 'os 
famosos, se hubieran 
preparado un poco más. 
Por ejemplo Marisa 
Medina podría saber de

PITO

qué siglo era Goya y no 
tener que recurrir al 
Greco. Así no se habría 
obligado Emilio G. Caba 
a repetir.

Yo creo que fue 
bochornoso el rato que 
pasaron los dos. 
personajes, anteriormen
te citados (que bien se lo 
pasaba Kiko)...; pero 
quiero dar las gracias a 
los concursantes, porque 
si llegan a elegir a los 
“guapos” Tony Isbert y 
Blanca Estrada... a Rosa 
Morena la dejo 
tranquila.., no sea que 
luego....

Yo creo que “Bigote” 
está mejor ya; pero 
quiébre que salga en 
“Fiesta” y nos cuente a 
qué se debió su ataque. 
¡Que no estuviste tan 
mal, hombre! .

PITO,
GORGORITO...
Eso es lo que tendrán que hacer, mañana por la tarde, los 

componentes de la base lunar "Alfa' acercará una
nave que tiene programada la llegada a la Tierra (lo cual es 
imposible para Alfa) en 75 años. Así que a los de la nave 
visitante, (esto ya parece un partido, de fútbol), se les muere un 
pasajero Y los de Alfa sortearán, no sé si como dice nuestro 
titular, a ver quién se vá. 

1 6 , 
Despedida

4 5.- 
y cierre.

23,30.- Ultima 
hora

19,15.- 
ajuste.

Carta de
23,45.- Poesía e 

imagen.

19,30.- Apertura 
y presentación.

2 3,5 0.- 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

19,15.- Carta de 
ajuste

19,45.- 
Presentación y 
avances

19,46.- Dibujos 
animados

2 0 , 0 0.- 
Redacción de noche

21,00.- ¿Qué 
es...?

21,30.- Opera: 
"La forza del 
destino", de Verdi.

23,00.- Revista 
musical.

2 3,3 0.- 
Despedida y cierre.

Martín Landau
Y como esto es reposición y ya lo hemos visto, ahora voy y te 

chafo el final a todo el mundo. Resulta que le toca irse a uno de 
los tres protagonistas de la serie, que como son muy buenos, 
pues no quieren abandonar a los demas. Pero hay por ahí suelto 
alguien, que sí que tiene ganas de volver a donde estamos todos 
nosotros. El hombre se vuelve medio loco, hace secuestros y no 
sé cuantas cosas más. Y como es el malo, pues le toca 
desintegrarse, ya que su cuerpo no era el mas adecuado para 
viajar en unas condiciones, que exigía la nave de los visitantes.

Asi que ya saben, todos en Alfa tan contentos y el malo 
desintegrado, para que no sea más malo. Rabia, rabiña...

ASESORIA FISCAL

GESTORIA OJINAGA^ AUTO ESCUELA

C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derecha 
Teléfonos 210890 - 214012 - ZARAGOZA

ASESORIA FISCAL: Tenencia y disfrute de automóviles.
Declaración Renta: Trabajo Personal. I.T E., etc.

GESTORIA: Matriculación, Transferencias, 
“ Pasaportes, Escrituras, Gas-oil; etc.

AUTO ESCUELA: Métodos modernos.

SUCURSAL EN EJEA DE LOS CABALLEROS: Mediavilla, 5 - Teléfono 54 1284
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En eí Congreso, esta mañana

Las propuestas del PSO

ma
modo que la iuna tiene sus ti creciente y menguante, 

Ricardo de la Cierva, cuando aparece 
eclipses, se muestra unas veces 

lúcido y Otras apocalíptico. El 
domingo, en ABC, publicaba un artículo en el que 
las dos posibilidades coincidían y, con lucidez 
apocalíptica, advertía a sus cofrades de UCD de los 
riesgos de la desunión, de los males que pueden 
derivarse de la lentitud gestora del Gobierno, de 
ios peligros del futuro y de la inmediatez con que 
han de llegar las elecciones municipales.

La izquierda ha aprendido la lección y sólo 
utiliza el laurel para echárselo a fos guisos que lo 
requieren. La derecha, mientras tanto, derrocha 
laureles en coronas y en almohadas. Y así, mientras 
el PSOE trabaja eficaz, infatigable y 
silenciosamente para intentar, democráticamente, 
el copo de los ayuntamientos, la UCD, o lo que de 
tal unión resulte, pasa las horas -siete semanas, 
según el aludido Ricardo de la Cierva- tratando de 
perfilar, seleccionar y designar a los integrantes de 
su equipo de gobierno. Y aún en tan restringida 
labor no alcanza fáciles acuerdos porque su esencia 
está sin decantar y la amalgama de minipartidos 
que le din el ser tiende a disgregarse como un 
montón de paja cuando sopla el viento.

La austeridad, - ¡qué palabra tan horrible! - 
que demandan las medidas económicas del 
Gobierno no ha de ser, pienso, un activo motor 
electoral en favor de los hombres de Suárez, y 
únicamente la imaginación puede servir para 
compensar la que hoy se presenta como 
desequilibrada balanza electoral. La imaginación 
como se sabe, escasea y, además, solo acude 
cuando se la convoca con ritos de trabajo; ritos 
que, dicho sea de paso, no se observan en el equipo 
de gobierno. Y eso por mucho que se queden sin 
vacaciones.

El laurel, que es ^uy indigesto, incita a la 
siesta.

Martín Ferrana

EXPLOSION EN EL PUERTO 
DEBARCELONAííj
DOS MUERTOS W herido'

SARCELONA, (Europa Poco después de
las once de la mañana se ha produOd una explosión en 
:8l llamado muelle del carbón, de Barcelona, a 
consecuencia de la cual dos OO^^s han resultado : 

'’muertas y una tercera herida digsfcóftsideración. La 
explosión se ha producido, al parec^;mientras se estaba 
iteatizando «nasoldadura.

Los bomberos* que siguen Wb^^^o en el accidente 
han rescatado a la persona hei^lfsO agua « donde fue 
arrojada por la onda expansivad^^^plosIPn. El herido 
ha sido trasladado urgentemenmBfc centro sanitario. 
Por el momento se deseonocení^^^etallns en relación 
con el suceso. " '

u el PC, rechazadas 
■ ----------- ■ -------- ' " ----------- ----- "S

MADRID, 26 (Europa Press).- A las once y veinte de la mañana, 
el presidente del Congreso de Diputado^ don Femando Alvarez 
Miranda, ha abierto la sesión de dicha Cámara . El señor Alvarez 
Miranda informó a los diputados de que la mesa interina del 
Congreso y los portavoces de los gmpos parlamentarios que se 
habían reunido con anterioridad, para fijar el orden del día de esta 
sesión. _ .

Seguidamente, el secretario primero del Congreso, señor Ruiz 
Navarro, dio lectura ante latJamara de los grupos parlamentarios que 
han quedado constituidos en el seno de ella. La lectura no fue 
nominal, y el señor Ruiz Navarro se limitó a indicar, por el orden de 
entrada en la secretaría de la presidencia del Congreso, el nombre 
del gmpo, el número de miembros y su portavoz.

Los grupos parlamentarios son: Partido Comunista de Espana, 20 
miembros, portavoz, don Santiago Carrillo; Alianza Popular, 16 
miembros, portavoz, don Manuel fraga; Unión del Centro 
Democrático, 166 miembros, portavoz don Leopoldo Calvo Sotelo; 
Grupo Socialista del Congreso, 103 miembros, portavoz don Felipe 
González Márquez; Grupo Parlamentario Socialistas de Catalunya, 
15 miembros, portavoz don Francisco Ramos; minorías vasca y 
catalana, 21 miembros, portavoz, don Miguel Roca Junyent, y por 
último grupo mixto, 9 miembros, portavoz don Raúl Morodo — al 
parecer la solicitud de don Francisco Letamendía de inscribirse en el 
grupo minoría vasca y catalana no habra tenido entrada en la 
secretaría del Congreso con suficiente tiempo como para que se 
informara de ello a la ('.amara.

COLOCACION DE LOS GRUPOS

El señor Alvarez Miranda indicó a continuación que la mesa 
interina de la junta de portavoces habían tratado el tema de la 
coloración de los grupos parlamentarios en el hemiciclo y que de 
meanento, hasta posterior discusión, se había decidido que seguirán 
ocupando los sitios que venían ocupando normalmente.

PROPUESTAS

El secretario segundo interino, don Pablo Castellano, dio lectura 
a ambas propuestas. La del PCE se refiere a la modificaciori de los 
apartados 1 y 3 del artículo 23 sobre las elecciones para los órganos 
mixtos. Solicita que los cuatro diputados que han de ser elegidos 
para integrar la comisión de urgencia legislativa sean representantes 
de los cuatro grupos parlamentarios con mayor número de 
miembros en la (Jámara Y con respecto a la elección de los 5 
diputados y 5 senadores que habrán de constituir las respectivas 
comisiones de competencia legislativa, se pide que sean ele^dos por 
el sistema de proporcionalidad y que exista una comisión de 
competencia legislativa en cada Cámara.

La propuesta presentada por el PSOE afecta al artículo 24 de las 
citadas normas provisionales, y se refiere a que, en las elecciones 
para miembros de la comisión de urgencia legislativa, los diputados 
en vez de escribir, en la papeleta tres nombres, tal como indica el 
citado artículo, pongan en dicha papeleta solamente dos nombres, 
resultando elegidos los cuatro que alcancen mayor número de votos.

DEBATE

A las 11,28 de la mañana^ el presidente de la Cámara indicó que 
se abría un debate con un tumo a favor y un turno en contra sobre 
estas propuestas. El primero en tomar la palabra fue don Santiago 
Carrillo para defender la de su grupo parlamentario.

Santiago Carrillo Solares, secretario general del PCE, dijo que “si 
se quiere que esto no sea una democracia teledirigida por el 
Gobierno, y ser una democracia elemental pylamentaria, esta 

: comisión de urgencia debe dar cabida a las minorías; no puede estar 
¥ sólo compuestas por el (Gobierno y por su grupo parlamentario, la 
i Unión del Centro Democrático'”.

El señor Carrillo dijo que llamaba la atención del Gobiemó y de 
Ï su grupo parlamentario, como el que mayor número de 
I parlamentarios tiene en la Cámara para decirle que estas minorías 
i han tenido y han demostrado un gran espíritu de interés nacional, y 

que deben ser correspondidas por el Gobierno y por UCD.
Una vez acabada su intervención no intervino nadie en el tumo 

í de réplica y se sometió a votación ordinaria, atrojando los siguientes 
I resultados: 140 votos a favor (PSOE, PSP y PCE), en coritra 169 
I (UCD, AP y otros), y 20 abstenciones (catalanes y vascos). En total:
I 329 votos.

DETENIDOS EN MARBELLA
LOS SECUESTRADORES DE

Votaron en contra UCD, AP y los 
parlamentarios vascos y catalanes

Estas trataban sobre la modificac¡i[ 
de las normas provisionales ;
-DEFENSA.DE LA PROPUESTA DEL PSOE :

Para defender la propuesta presentada pro el Partido Socialj, 
Obrero Español, tomó la palabra don Gregorio Peces Barba. El sci : 
Peces Barba dijo que el PSOE había votado a favor de la propuq i- 
del PCE porque entendía que tenía el mismo espíritu (|ue : 
presentada por el PSOE: el respeto a las minorías en una cupsti ■ 
tan importante como es la composición de la cooisión de urgen ■ 
legislativa. Dijo también que existía un precedente en el reglanici M 
provisional de la cámara que es la elección de los secretarios dt U 
mesa, en la que los diputados habían puesto dos nombres, cuan J 
habían de salir elegidos cuatro. J

Por último, el señor Peces Barba mostró su extrañeza por secta 
que otros días habían defendido las minorías hoy se habí : 
jibstenido en la votación anterior.

GOBIERNO EN CONTRA ;

Habló durante breves momentos don Alfonso (juerra p( : 
precisar que en la reunión de la junta de portavoces de la mi r 
interina se había acordado hacer sólo un turno a favor y un turno 
contra (el señor Alvarez Miranda había ya concedido la palabra al ¿ 
señores Pérez Llorca y Roca Junyent). Seguidamente, en el tumo ? 
réplica tomó la palabra el señor Pérez Llorca al que había cedido ' 
tumo el señor Roca. , j

El señor Pérez Llorca dijo que en esta cuestión había t 
considerar dos tipos de problemas: uno técnico y otro de principi b 
políticos. Por lo quesse refiere al primero, manifestó que no t 
debían haber presentado las mociones que se debatían, si- 
tuviera competencia para alterar el número de miembros de 

r
.am >

comisión de urgencia. C
Por lo que se refiere al problema político, el señor Pérez Ll« 

dijo que es evidente que la comisión de urgencia legislativa tenía u 
relación con el Gobierno y una gran importancia. Por lo tarito quíK 
Gobierno tiene el apoyo de una amplia rninoría de la ('.amara E 
lógico es trasladar ese apoyo a la comisión de urgencia y queE 
Gobierno no esté sometido a las cortapisas de unas comisiónese® 
otro tipo de constitución. ■
RECHAZADA LA PROPUESTA DEL PSOE I

La propuesta fue sometida a votación. Fue rechazada por !■ 
votos a favor, 186 en contra y 8 abstenciones. Votaron a favor deB 
propuesta el PSOE y PCE; en contra lo hicieron — a diferencia dtfl 
realizado anteriormente los parlamentarios catalaries, los dei 
minoría vasco-catalana y Alianza Popular y Unión de CenlB 
Democrático. Se abstuvieron ocho miembros del grupo mixto, a
SE INTERRUMPE LA SESION 1

Tras la votación ordinaria sobre la propuesta del PSOE,! 
presidente de la (Jamara, don Femando Alvarez de Miranda,® 
interrumpido la sesión hacia las doce y cuarto de la tarde. M

A la una menos veinte, los diputados han vuelto a reunirse en 
hemiciclo, para proceder a las votaciones con el fin de formar 
comisión de urgencia.

Durante el descanso, los miembros de las distintas formación 
políticas han intercambiado opiniones y puntos de vista. Marcelif 
Camacho y Nicolás Redondo, entre otros, han conversado durantel 
descanso. I

El Gobierno sigue las sesiones en el banco azul, con asistencial 
los ministros que son diputados, entre ellos el presidente 
Gobierno, don Adolfo Suárez. .

Durante este descanso el presidente Suárez ha manten^ 
conversaciones diversas con parlamentarios de su partido, es ¿4 
UCD.

Conflicto de las gasolineras

ESTA TARDE SE REANUDAN 
LAS NEGOCIACIONES
MADRID, 26 (Europa 

Press).— Esta tarde, a las 
cinco, se reúne la comisión 
deliberante del convenio 
interprovincial de estaciones 
de servicio, para reanudar 
las negociaciones entre 
empresarios y trabajadores y 
llegar a un posible acuerdo 
que evite la anunciada 
huelga de gasolineras para el 
próximo d ía 29 de junio.

La reunión se celebrará 
en la sede del Sindicato 
Nacional del Combustible, 
en Madrid. Por parte 
empresarial, llevará la 
negociación el vicepresi
dente de la Agrupación 
Nacional de Estaciones de 
Servicio, señor Santos.

Las posibilidades de 
llegar a un arreglo o no, y de 
que se produzca la huelga, 
están al cincuenta por

ciento, a tenor de lo 
manifestado en medios 
empresariales del sector 
recientemente. Todo 
depende de la flexibilidad 
de ambas partes en la 
negociación, teniendo en 
cuenta sobre todo que los 
empresarios han 
manifestado claramente que 
no pueden hacer frente a 
todas las reivindicaciones de 
los trabajadores, que son 
fundamentalmente: 
aumento de 280 pesetas 
diarias, tres pluses 
(toxicidad, peligrosidad y 
nocturnidad). Su pretensión 
es igualarse a los 
trabajadores de “Campsa” 
que cobran 760 pesetas 
diarias, cobran los tres 
pluses y perciben tres veces 
más en concepto de horas 
extras.

K EVELLI
MADRID, 26 (Cifra).— A finales de la pasada semana 

fueron detenidos en Málaga los autores del secuestro del 
industrial francés señor Revelli-Beaumont, según se ha 
informado a "Cifra" en fuentes competentes.

Los detenidos entre los que se encuentra una mujer, 
no han sido trasladados todavía a Madrid, si bien se 
espera que lleguen a la capital española en las próximas 
horas.

Por el momento se desconocen más datos relativos a 
los detenidos, aunque en algunos medios se especula con 
la posibilidad de que los secuestradores del directivo de 
la FIAT sean de nacionalidad argentina.

A DISPOSICION JUDICIAL

La detención del grupo de extranjeros presuntos 
secuestradores del directivo de la "FIAT", señor 
Revelli-Beaumont, tuvo lugar entre el viernes por la tarde 
y el sábado por la mañana en Madrid y Málaga, según 
han manifestado a "Cifra" fuentes policiales .

Las mismas fuentes, que no han querido precisar el 

número exacto de detenidos, aunque se cree que sorf 
siete, han afirmado que hoy mismo pasarán a disposicióff 
de las autoridades judiciales españolas.

Por otra parte, parece ser en las próximas horas í 
facilitará a los medios informativos una nota oficial dehl 
policía en la que se relatarán las detenciones y otrïl 
circunstancias sobre los detenidos.

La ocasión inmobiliaria 
DIAVE...

...LA VE
¡véala vd. también!

OLAVE (A.PD-Unceta. 97-Zaragoza
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